Vous découvrirez dans ce guide très incarné des « leçons » inattendues et approfondies : après la retranscription d’une fellation où Coralie Trinh Thi se laisse guider par son partenaire, explorez l’anatomie de l’homme, bien au-delà du pénis, les facultés de la bouche, mais aussi des lèvres et de la langue, les caresses et les échanges de regards qui embrasent les deux partenaires, toutes les variantes possibles et imaginables… Et surtout les mystères du plaisir masculin, au potentiel inexploité. Coralie Trinh Thi nous offre un ouvrage où elle démontre que la fellation est un art et vous en dévoile tous les secrets.

Coralie Trinh Thi a été projetée sur le devant de la scène médiatique en tant que co-auteur du film Baise-moi. Elle est l’auteur de Betty Monde et de La Voie Humide, tous deux publiés Au diable vauvert, ainsi que de Osez le cunnilingus et Osez la sodomie.

seventeen minutes

Il était une fois une fille qui avait accepté d’écrire un guide intitulé Une Leçon de fellation, parce que c’était le meilleur titre possible. Comme elle n’aimait pas donner des leçons (ou plus exactement l’idée de donner des leçons), elle reprit l’idée à l’envers, et en réclama une pour retourner le problème. Elle choisit un Dragon Vert qui aimait l’art de la fellation autant qu’elle, enchanté de participer à cette mission. Elle ne doutait pas qu’en jouant l’innocente, elle trouverait les moyens de le faire parler.

— On aurait dit que je n’aurais jamais fait de fellation et que tu devrais m’apprendre…

Zéro minute, enregistrement ON

— Alors, qu’est-ce que je fais, là ?

— Tu m’embrasses le torse, et tu caresses ma queue… à travers le caleçon. Tu peux aussi jouer avec ta bouche à travers le caleçon.

— Comment ça ?

— (Inaudible) L’embrasser.

— Elle bouge…

— C’est logique. Hum… Comme ça… Et quand t’as très envie…

— Quoi ?

— Quand t’as très envie, tu pourras enlever le caleçon. Pour voir ma queue. Mais faut que t’attendes d’avoir très envie de voir ma queue.

(Long silence et soupirs, bruit de tissu froissé quand elle embrasse son ventre, remonte sur le torse, redescend.)

— Alors, j’ai le droit de la regarder maintenant ?

— Oui, tu peux caresser encore un peu.

— Comment ?

— Comme ça, oui. Tu la prends bien en main… à la base.

— À la base ? (Voix étranglée.)

— Voilà, et tu la branles. (Soupirs de respiration profonde.)

— C’est meilleur à la base ?

— Non mais j’aime bien… Comme ça, ça te laisse plus de place pour la prendre en bouche après.

Trois minutes

— Tu peux commencer à la lécher un petit peu au niveau du gland. Juste ici…

— Sur le frein ?

— Oui branle-moi… comme ça, oui, comme ça c’est juste parfait.

— Pas plus fort ou moins fort, plus vite ou moins vite ?

— Non comme ça, avec le plat de la langue sur le frein, comme si tu faisais un cunni en fait… Oui… Ça, c’est juste parfait ça. Et là, de temps en temps tu prends le gland en bouche. Oh, putain, comme ça… Ça, c’est juste parfait. Très belle entrée en matière.

— Et je fais quoi avec le gland dans ma bouche ?

— Tu suces comme si c’était… je sais pas, une glace. Oh putain comme ça, juste bien la succion comme ça, pas trop fort, ni trop doucement, parfait.

— Hum… (Bruits de succion.)

— Maintenant tu peux retourner sur le frein, un petit peu, pour donner un peu de rythme… en me regardant bien dans les yeux… Ça, c’est juste trop bon…

(Bruits de langue, il remonte ses cheveux)

— Ah peut-être il faut que je mette dans le guide : attachez-vous les cheveux…

— Oui… c’est pas idiot ça… Ah oui, branle-moi comme ça, avec le frein, c’est trop bon… Maintenant tu le reprends bien en bouche… Hummm…

— Et je continue avec ma langue sur le frein ou pas ? (Voix de fillette.)

— Tu peux oui… Là, si tu arrives à sucer et à avoir la langue sur le frein, c’est juste parfait. (Énorme soupir de plaisir.)

— Comme ça ? (Voix innocente.)

— Voilà… Maintenant on entre un peu plus dans le vif du sujet.

Six minutes

— Quand tu as la main en bas, tu la laisses un petit peu en bas et tu prends la bite un peu plus loin dans la bouche.

— Hum ? (Innocente.)

— Voilà, oh putain comme ça, voilà, comme ça c’est trop bon.

(Soupirs et bruits de succion.)

— Han putain. Tu peux recommencer à lécher le gland si t’aimes ça. En me regardant dans les yeux. Voilà, ça c’est une très bonne idée ça, lécher toute la longueur de la bite… Oh oui, en partant de la base, en remontant sur le frein plusieurs fois… Et après, tu la reprends en bouche… Oh putain ça c’est parfait…

— Je la prends en bouche et je fais quoi ?

— Tu continues à la sucer, en branlant. Des fois tu peux arrêter de branler juste pour la prendre un peu plus loin. Voilà… Tu en fais quelques-unes comme ça, pour que je sente bien le fond de ta bouche… Haan putain !

— Tu sens le fond de ma bouche ?

— Oui.

— Sur ton gland ?

— Ouiiiiiiii… Là… Et si de temps en temps tu veux t’amuser, tu me branles, et tu me lèches les couilles.

— Comment je lèche les couilles ?

— Doucement comme ça, comme sur la bite, voilà… exactement…

— Et je te branle toujours la base ?

— Oh oui… Là tu peux remonter sur le gland, tant que c’est bien humide, ça tu peux le faire autant que tu veux… Du moment que le gland est mouillé… Tu alternes à gauche, à droite… La bonne transition pour passer des couilles au gland, c’est de remonter en léchant toute la queue. Tu remontes… lentement c’est parfait…

— Donc je rebranle la base

— Ah, oui… Euh… Aussi hier, tu faisais un truc pas mal… Quand tu venais plus haut avec ta main…

— …

— Je sais pas comment tu faisais… Ça doit être un truc à toi ça…

— Oui. Un truc à moi.

— C’était plutôt pas mal…

— Mais là, c’est ton cours de fellation.

— Ben oui mais je veux bien que tu… c’est ton truc, je sais pas comment vous, comment expliquer… Ah voilààààààà…

— Ça c’est bien ça ?

— Ouiiiiiiiiiiii… Fais voir ce que tu fais…

— Je te montrerai pas.

— …

— …

— Tu t’amuses un peu avec ça et après tu peux la reprendre.

— Comment ?

— Tu t’amuses un peu avec ça et après tu peux la reprendre. Ce qui est bien c’est d’alterner plein de trucs différents.

(Sons chauds.)

— Alors là je fais quoi, ma langue sur ton frein ? Ou je suce ?

— Là c’est pas mal du tout là… Quand le gland est bien humide ça marche très bien. Ça c’est génial, si t’arrives à faire jouir le mec comme ça.

— Tu crois que je peux ?

— Je pense que tu peux largement y arriver.

— En te branlant ?

— Oui… Peut-être pas tout de suite mais… Parce que là ce qui est bien, c’est qu’il voit bien le sperme sortir et il voit ta bouche ouverte. Et c’est parfait…

Douze minutes

— Vas-y suce…

— Sucer ? Comme ça ?

— Ouiii…

— Et pour ma main ?

— Pareil. Comme tu faisais. Le fait d’avoir la main bien vers le bas, ça donne l’impression aux garçons d’avoir une plus grosse queue, et ça ils aiment bien…

(Rires complices.)

— Oh ça c’est bon ça, ah ça c’est super bon…

— Huuum ? Ah, pardon, c’est toi qui me donnes une leçon de fellation.

— Ah ben c’est très bien quand t’as le gland dans la bouche et que tu branles, c’est super bon. Haaaaaaaaaaaaa, c’est très très très bon.

— Et là je ne branle que la base ou je peux faire toute la longueur ?

— Là, tu peux faire toute la queue, si tu veux… si t’y arrives…

(Elle veut et peut, bien entendu. Soupirs.)

— Ralenti et accéléré c’est très bien.

— Hum ???

— Alterner les ralentis et les accélérés ça c’est très très bon. Haaaaaaaaaaaan…

(Soupirs mêlés, respirations accélérées, dialogue inaudible.)

Quinze minutes

— Quand le mec dit qu’il va venir, tu peux commencer à lui lécher le gland…

Quinze minutes quarante-cinq secondes

— Je vais jouir… Vas-y, branle-moi… Ralentis…

(Orgasme.)

Seize minutes

— Oh putain… haha, c’est parfait…

(Elle continue à embrasser et avaler son gland.)

— Oh, putain… C’était juste parfait. Très bien, ralentis. Nickel. Oh… Cette pipe était parfaite.

(Elle sait.)

— C’est vrai ?

— Oui.

— En fait, j’aime bien quand tu me tiens les cheveux.

— Oui j’aime bien aussi. Comme ça je vois tout ce qui se passe puis… y a le côté, euh…

— Oui mais c’est ça, je préfère que tu me tiennes les cheveux plutôt que les avoir attachés.

— Cette pipe était parfaite.

(Elle sait.)

— Rhooo, tu t’es tout éjaculé dessus…

— Cette pipe était parfaite.

(Elle l’embrasse.)

Dix-sept minutes. Enregistrement OFF

Nota :

Cette fellation n’a pas été scénarisée, mais exécutée pour vous par deux passionnés ayant beaucoup pratiqué (séparément, et ensemble). Le dialogue ne faisait pas partie de leurs jeux habituels : ne vous sentez pas obligé de le reproduire, cet enregistrement n’était destiné qu’à vous servir de base expérimentale. Par chance : une pipe parfaite, et un plan parfait…

En 17 minutes de jeu, les grandes lignes de ce guide se sont naturellement imposées : les préjugés sur la montée du désir masculin et les préliminaires, les jeux de regards, la multiplicité des zones érogènes et la gamme infinie des sensations possibles sur le pénis (instrument infiniment plus subtil qu’on nous l’enseigne), les variations et ruptures de rythme qui font chanter le mâle, comment dans cet art (comme dans les autres) l’instinct surpasse toujours la technique, jusqu’à l’éjaculation qui n’a cette fois pas été avalée – non par dégoût, mais parce qu’une fellation parfaite ne l’exige pas forcément.

Et le plus important : le professeur est loin d’être le maître… On n’a jamais tant de pouvoir qu’agenouillée devant un homme.

And the girl starts to sing…

introduction

La fellation est née d’une langue morte : du latin fellatio, de même sens, lui-même dérivé du radical du supin fellatum, issu de l’infinitif fellare – sucer, téter.

La fellation englobe tout le spectre de la sexualité orale, c’est-à-dire l’ensemble des caresses buccogénitales impliquant un sexe masculin et non seulement la langue, plutôt vive que morte, mais toute la bouche : les lèvres, les gencives… jusqu’aux dents dans certaines pratiques avancées.

Ce livre ambitionne de rendre cette langue la plus vivante possible – et par langue, on comprendra autant l’organe que le mode de communication que constitue l’amour oral.

La sexualité est une zone de liberté totale où chacun doit découvrir ses propres voies de plaisir. Ce guide propose simplement quelques repères pour accompagner vos premiers pas dans les labyrinthes de la sensualité. Mais vos seuls véritables guides doivent rester le désir et le plaisir. Le vôtre, et celui de votre partenaire.

La sexualité est un art où toute règle est faite pour être transgressée, où aucune recette ou méthode ne peut rivaliser avec l’inspiration. Mais il existe une mécanique du corps, dont la connaissance et la maîtrise peuvent nourrir le talent.

L’information ne sert qu’à faire vos propres choix en toute liberté, à explorer votre potentiel et celui de votre partenaire, en étendant les limites de votre conscience et de votre imagination. Il n’existe aucune recette infaillible en sexualité, mais découvrir au fil de ces pages la mécanique du corps, les habitudes ou les techniques existantes vous permettra de développer votre propre créativité.

Il va de soi que ce guide s’adresse à tous, quels que soient leur sexe, leur genre et leur sexualité – hétérosexuels, homosexuels, bisexuels, pansexuels, transgenres, autres…

Pour rendre la lecture de ce guide plus agréable et fluide, nous attribuerons au receveur le genre masculin (sans aucune excentricité puisqu’un pénis reste indispensable) et à la donneuse ou au donneur le genre féminin. Les conseils donnés à « la fellatrice » sont applicables quel que soit le genre du donneur, et nous remercions les lecteurs mâles désirant jouer ce rôle d’adopter sans se formaliser le genre féminin le temps de cette lecture.

Ce guide s’adresse donc à tous les hommes : autant à ceux qui donnent qu’à ceux qui reçoivent la fellation. La complémentarité sexuelle ne devrait pas s’envisager sous un schéma actif/passif, mais actif/réceptif : savoir recevoir le plaisir est fondamental et détermine le plaisir autant que le talent de celui qui donne.

Quel que soit votre rôle, vous glisser dans l’autre (de l’autre côté…) – favorisera l’échange et la communication – n’hésitez pas à lire les parties qui ne vous sont pas explicitement destinées.

La fellation ferait partie des actes sexuels préférés des hommes : les sondages récents sur les « positions préférées » lui accordent la deuxième place derrière la levrette (parfois la troisième place derrière le missionnaire, selon d’autres sources). Paradoxalement, on la considère comme un simple préliminaire, la norme judéo-chrétienne et hétérosexuelle en vigueur imposant la pénétration vaginale comme repère immuable. Certains, comme Clinton ou Ardisson, s’interrogent même : peut-on définir la fellation comme un rapport sexuel ? Est-ce que sucer, c’est tromper ?

Bien que la pratique soit très fréquente, beaucoup d’hommes restent insatisfaits : 70 % d’entre eux n’oseraient pas dire à leur partenaire qu’elle s’y prend mal, certaines se refusent à aller jusqu’au bout… L’orgasme n’est pas obligatoire dans un rapport sexuel satisfaisant (une sexualité libre offre une infinité de jeux sans aucune règle), mais il est apprécié par l’immense majorité comme l’aboutissement naturel du plaisir partagé. Le verbe jouir sera donc employé dans son sens premier : ressentir du plaisir, indépendamment de l’orgasme.

Ce guide envisage la fellation comme préliminaire, mais aussi comme rapport sexuel complet, et enfin comme rapport sexuel option orgasme(s).

L’Art de la fellation comprend des techniques permettant de faire monter l’excitation (phase de préliminaires), de donner un plaisir incomparable (phase de plateau… ou de jeu), et de provoquer un orgasme – ces trois phases sont distinctes bien que complémentaires.

Chez l’homme, ces phases sont souvent moins identifiées et mises à profit. Il est surtout crucial d’ignorer le regrettable raccourci « éjaculation = orgasme » pour explorer de nouveaux aspects du plaisir masculin : toute la sensualité, les jouissances et les véritables orgasmes qui peuvent être dissociés de l’éjaculation. Le verbe jouir sera ici employé dans son sens premier : ressentir du plaisir, indépendamment de l’orgasme.

Le Tao et le Tantra sont précieux pour développer l’attention au langage du corps et sortir du cadre d’une sexualité forcément pénétrative. Leur dimension sacrée permet aussi de se libérer du mépris du corps, de l’angoisse de la performance, de l’orgasme obligatoire… Ils envisagent la sexualité sous l’angle de l’énergie (Chi, Prana, Kundalini, force de vie ou libido…) en étudiant les points où se trouve concentrée l’énergie et les réseaux qui les relient (canaux ou méridiens).

Le Tao appelle la circulation d’énergie à travers ces points « Orbite Microcosmique ». Au cours de l’étreinte, le Chi circule entre les deux partenaires, comme un courant électrique chaud. La sexualité prend donc toute sa dimension d’échange vital et créatif : bien au-delà d’une simple mécanique du corps, et en dehors de tout but reproductif.

Enfin, donner une fellation procure un réel plaisir, sensuel et sexuel. Pour la majorité, elle représente une corvée, une obligation de réciprocité ou de récompense, un cadeau, ou un vrai « plaisir de donner du plaisir » au mieux.

Pourtant, si la sexualité est un échange d’énergie, et que le plaisir de l’un résonne naturellement en l’autre, celui de la fellatrice ou du fellateur ne se limite pas à ce seul phénomène.

La bouche est une zone érogène primitive et primordiale, à défaut d’être considérée comme une zone érogène primaire en sexologie. Elle est la première source de plaisir du nouveau-né, et le premier lien avec l’autre – la mère nourricière. Cette empreinte marque tous les humains. En psychologie, Freud a distingué le stade oral, le stade anal et le stade génital, et si l’évolution lui semble naturelle et souhaitable, chaque phase reste nécessaire à l’accomplissement. Il est dommage qu’on ne puisse concevoir qu’un être totalement épanoui concilie les trois aspects, sans devoir en abandonner un au profit de l’autre.

Le baiser profond marque aussi le début de la vie sexuelle comme premier acte d’intimité : on échange les fluides, les corps s’interpénètrent, on touche, on goûte, on caresse jusqu’à l’intérieur cet autre. Les adolescents – et les vrais sensuels – peuvent ainsi passer des heures, des nuits entières à s’embrasser en jouissant de sensations intenses. Pour la plupart, la découverte du stade génital efface malheureusement ces souvenirs. On retrouve parfois subrepticement ces sensations dans l’ivresse du premier baiser avec un nouveau partenaire – mais l’impatience des corps conjuguée à la conviction que la sexualité mature se concentre dans les parties génitales leur laissent bien peu de place et de temps.

Ce guide s’intéressera donc autant à la bouche qu’au sexe masculin, et consacrera beaucoup d’attention au baiser – en tant que préliminaire et en tant que technique. La langue est, d’après le Tao sexuel, une arme érotique par excellence, et le premier instrument stratégique dans l’acte sexuel.

« Une langue pleine d’énergie est une baguette magique, répandant la félicité sur tout ce qu’elle touche, créant l’étincelle qui connecte deux forces vitales. »

Les Secrets de l’amour selon le Tao¹

Pour la donneuse, le baiser constitue l’entraînement idéal, en développant toutes les capacités physiques et sensuelles de la bouche. Le baiser est un art bien plus subtil et riche que l’on croit. La fellation reste, fondamentalement, l’art d’embrasser le pénis. Les cunnilinguistes experts savent que tout ce que l’on fait aux lèvres du haut, on peut le faire aux lèvres du bas… Une fellatrice expérimentée et amatrice de cunnilingus pourra même utiliser certaines techniques de stimulation du clitoris sur le frein, des grandes lèvres sur la hampe, des petites lèvres sur la couronne, en reproduisant ce qu’elle apprécie qu’on lui fasse…

Pour le receveur, le baiser constitue aussi un préliminaire délicieux, et permet d’améliorer le potentiel de sa partenaire en éveillant son outil au plaisir. En embrassant la bouche de votre partenaire avant qu’elle embrasse votre pénis, vous y faites affluer le sang, aiguisez ses nerfs, échauffez ses muscles…

Le sexe masculin est un pays des merveilles aussi mystérieux et fascinant que la bouche… et surtout que le sexe féminin, contrairement aux idées reçues. Le plaisir féminin est un continent noir encore inexploré, mais le plaisir masculin est un continent aux cartographies si simplifiées et grossières qu’elles en deviennent mensongères. S’il est impossible d’explorer tous ces secrets en un ouvrage, voire en plusieurs vies, ce guide dessine une précieuse carte des points remarquables, des cimes légendaires, et indique les principaux itinéraires recommandés. Pour le découvrir et apprendre à l’aimer comme il le mérite, et découvrir l’extase de l’abandon masculin, la bouche est l’outil idéal – autant pour la donneuse que pour le receveur.

[1] Les Secrets de l’amour selon le Tao, de Mantak Chia et Mickael Winn, éditions Guy Trédaniel, 2000.

1.morale, mœurs, et mystique de la fellation

Morale

Malgré la prétendue libération sexuelle, l’empreinte des religions monothéistes persiste dans l’inconscient collectif.

L’Église réprouve officiellement tout rapport charnel ne menant pas à la procréation. Elle en fait un crime « contre nature »… tout simplement en condamnant la nature de l’homme, sa bestialité dans le sens d’animalité, son corps et ses pulsions.

Toute sexualité en dehors d’un but procréateur et du cadre du mariage est coupable : homosexualité, perte de la virginité, rapports bucco-génitaux, jeux de l’esprit sont des péchés capitaux – c’est l’origine des sodomy laws. Le guide Osez la sodomie explore plus amplement l’influence des Religions du Livre sur notre morale sexuelle. Vous trouverez des informations très détaillées sur les lois en vigueur et leur évolution sur le site : www.sodomylaws.org.

Pour résumer, la sodomie ne désigne généralement pas la seule pénétration anale, mais toutes les pratiques sexuelles jugées déviantes : c’est-à-dire celles qui n’ont pas pour but la procréation. L’amour oral est donc un « crime de sodomie ».

La sodomie est toujours un vrai crime, sans guillemets, dans de nombreux pays, certains allant encore jusqu’à la punir de mort. Ces lois servent la plupart du temps à interdire l’homosexualité, tant masculine que féminine.

Aux USA, c’est seulement en 2003 que la Cour Suprême a déclaré les dernières lois anti-sodomie comme anticonstitutionnelles. Ces lois violaient en effet la constitution, qui garantit la protection de la vie privée et de la liberté des citoyens américains… Mais treize états condamnaient encore la pénétration anale entre adultes consentants, et quatre d’entre eux punissaient aussi les rapports bucco-génitaux (Texas, Kansas, Oklahoma et Missouri).

L’article 377 du Code pénal indien punit « les relations charnelles contraires à l’ordre de la nature » d’une peine pouvant atteindre 10 ans d’emprisonnement. Ces pratiques contre nature incluent la pénétration anale et les rapports bucco-génitaux, qu’ils aient lieu avec « un homme, une femme ou un animal ».

Il ne faut pas sous-estimer l’impact d’une telle réalité sur notre jugement moral, même si intellectuellement vous trouvez ces lois absurdes, et ces pays retardés…

La loi française ne condamne pas la fellation, mais sa position quand elle est obtenue par « violence, contrainte, menace ou surprise » (ce qui caractérise normalement le viol) est un peu complexe. Le terme de viol s’applique à « tout acte de pénétration sexuelle, de quelque nature qu’il soit » (Art. 222-23) exercé sur la victime.

La fellation imposée à un homme ou une femme non consentant est donc un viol (il y a bien pénétration de la victime par le sexe de l’auteur). En revanche, la fellation pratiquée sur un homme non consentant sera requalifiée en « agression sexuelle ».

La jurisprudence a rendu une étrange décision sur un cas plus spécifique :

« Encourt la censure pour violation des articles 111-4 et 222-23 du Code pénal l’arrêt qui renvoie devant la Cour d’assises, sous l’accusation de viols aggravés, un médecin qui, agissant dans un contexte sexuel et animé par la volonté d’accomplir un acte sexuel, a contraint trois jeunes patientes à introduire dans leur bouche puis à sucer un objet de forme phallique dès lors que pour être constitutive d’un viol, la fellation implique une pénétration par l’organe sexuel masculin de l’auteur et non par un objet le représentant. »

Cour de cassation, Chambre criminelle, 21 février 2007, 06-89543.

Pourtant, on qualifie de viol tout acte de pénétration de quelque nature que ce soit et y compris par des objets… Ce que dit la Loi, si on lit entre les lignes, c’est que le pouvoir est dans le pénis. C’est ce que la société prétend et veut croire, bien que le fantasme phallocrate (entretenu autant par les femmes que par les hommes) ne résiste pas à l’expérience de la réalité ordinaire… et encore moins à la réalité de l’expérience d’une fellation extraordinaire.

Mœurs

On peut faire remonter l’origine de la fellation à l’origine de l’Humanité.

Isis, avatar de la Grande Déesse en Égypte, est la première fellatrice myth(olog)ique. Lorsque son époux Osiris est assassiné, démembré et dispersé par Seth, elle rassemble tous les morceaux et, selon certaines versions, insuffle le souffle de vie au cadavre reconstitué… en lui prodiguant une fellation. Une résurrection autrement plus festive que celle de notre Christ.

La fellation jouissait donc d’une image très positive dans l’ancienne Égypte. Cléopâtre elle-même aurait exercé ses dons sur une centaine d’hommes de garde, et ainsi gagné le surnom de Cheilon (grosses lèvres) et Mériochane (bouche ouverte).

Les prostituées égyptiennes seraient les toutes premières femmes à avoir arboré du rouge à lèvres, pour signaler leur spécialité. Ou l’agrémenter, selon les sources… On ne soupçonne pas l’origine de ce fard toujours à la mode.

D’autres prostituées antiques, les Phéniciennes de Babylone, auraient préféré enduire les pénis de miel plutôt que de rouge à lèvres².

La fellation perd son prestige dès le premier siècle, chez les Romains. Bien que très pratiquée (elle est abondamment représentée sur fresques, poteries, et débattue dans les textes), elle devient un acte méprisable… pour le donneur. La fellation est plus condamnable que la sodomie, car elle profane la bouche, siège de l’éloquence. Les Romains ne jugent pas la sexualité selon le critère hétéro ou homo, mais selon le rôle actif ou passif. Le pôle « réceptif », perçu comme « passif » et donc opposé aux valeurs viriles de cette civilisation, représente le déshonneur, jusqu’à l’abjection. Ce sont les prémices de l’ère monothéiste et patriarcale, qui éradiquera tous les cultes de la Déesse Mère en quelques siècles.

On considère la bouche de la fellatrice, mais encore plus du fellateur, comme souillée d’infamie. Cela explique sans aucun doute l’extraordinaire popularité de l’irrumation chez les Romains. Le mot signifie « donner à téter », et on le pratique toujours, parfois sous le nom très évocateur de face-fucking. Le receveur baise véritablement la bouche du donneur, et accapare le rôle actif en réduisant le fellateur ou la fellatrice à la passivité. L’irrumation est certes moins dangereuse pour cet « idéal de virilité » perverti que la fellation, car on a vite fait de s’abandonner totalement à un(e) artiste de l’amour oral…

En conséquence, dans la tradition judéo-chrétienne, Lilith, première femme rebelle d’Adam, se voit attribuer le rôle de première fellatrice.

Lilith, créée de la même poussière qu’Adam, serait donc son égale. Une version méconnue rapporte un détail surprenant : Dieu, manquant de matière première, aurait positionné le sexe de la première femme sur son visage… On entend l’écho de déesses plus anciennes (comme Baubo, pourvue d’une vulve bouche) et déjà la terreur du vagin denté.

Selon la Kabbale, Lilith se serait enfuie de l’Eden parce qu’elle refusait d’être couchée sous Adam lors du coït. Elle symbolise la femme libre, le plaisir sexuel, la puissance du désir, la féminité archaïque. On soupçonne même Lilith, jalouse de la seconde femme d’Adam, d’avoir pris la forme du serpent pour la tenter³.

La Bible la cite très peu et s’inspire probablement d’une prêtresse de la Grande Déesse, Inanna/Ishtar – la première mention du nom de Lilith figure sur une tablette sumérienne. Les dieux des vaincus deviennent les démons des vainqueurs… Au fil des siècles, le Talmud et le Zohar la transforment en démon femelle de la nuit, meurtrière de nouveau-nés, puis en épouse de Samaël, prince des anges déchus. Elle est enfin succube, un démon femelle qui vient abuser les hommes durant la nuit pour se nourrir de leur sperme. Succube : du latin sub, « sous », et cubare, « coucher »… un comble d’ironie pour Lilith, diabolisée justement parce qu’elle refusait de se coucher sous Adam.

Stérile, elle pourrait donner naissance à des hordes de démons : chaque goutte de sperme tombant sur la terre en engendrerait un. On retrouve l’obsession des religions du Livre qui condamnent le plaisir charnel, toute sexualité devant avoir un but procréatif.

Le Péché originel de Michel-Ange, qui orne le plafond de la Chapelle Sixtine, illustre parfaitement cette idéologie. Adam et Ève y sont représentés près de l’arbre de la Connaissance. Autour de cet arbre s’enroule le serpent : mi-reptile, mi-humain, ou plutôt mi-humaine car le malin exhibe sa poitrine nue. Ce serpent tend à Ève le fruit défendu – une figue, dont la forme curieuse évoque un sexe masculin. Et non une pomme, car le pommier ne remplacera le figuier sycomore (arbre de la Grande Déesse) comme symbole de l’arbre de connaissance que très tardivement.

Le vrai secret de cette peinture se cache dans la position d’Ève : agenouillée face à Adam, elle tourne la tête vers le serpent pour saisir le fruit défendu… Mais leur position révèle l’acte qui constitue la tentation : la fellation. Le péché originel serait donc le péché de chair et non d’esprit, comme l’affirment de nombreux essayistes⁴. Une bataille d’experts semble vaine, puisque la « connaissance » fatale à Adam et Ève reste dans les textes officiels la conscience de leur nudité : le débat s’entête donc en dessous de la ceinture. Et tout le monde conviendra que la fellation met la tête face au sexe.

Les Kâma-Sûtra⁵, écrit entre le Ier et le VIe siècle après J.-C., et toujours considéré comme la bible sexuelle de l’humanité, illustre parfaitement cet absurde jugement moral… et un dramatique manque de transmission du savoir.

Le chapitre consacré au congrès buccal décrit avec force détails les huit opérations de l’Auparishtaka, ou fellation, pratiquée par les eunuques – mais aussi par certaines femmes « dissolues et libertines, et par des servantes non mariées, qui vivent de la profession de masseuse ».

Vatsyayana considère malheureusement la fellation comme un substitut au coït hétérosexuel : « Les actes qui s’opèrent sur le jaghana ou partie médiane des femmes se font dans la bouche de ces eunuques : c’est ce qu’on appelle Auparishtaka. Ces eunuques trouvent dans le congrès buccal un plaisir d’imagination, en même temps qu’un gagne-pain, et ils mènent la vie des courtisanes, surtout ceux qui sont déguisés en femmes. » On retrouve le mépris du pôle féminin/réceptif des autres civilisations de l’époque. La motivation du fellateur serait strictement vénale, même si Vatsyayana ne peut nier un certain « plaisir mental ».

S’ensuit une longue description des codes de bienséance préliminaires, où l’eunuque doit se garder d’être trop explicite tout en amenant la fellation par des massages, comme à l’insu du client. Si le client réclame, il doit faire mine de résister et ne céder qu’avec difficulté, étape par étape – que de circonvolutions pour une simple pipe.

Le « déroulement des opérations » est donc codifié en huit étapes :

1. Congrès nominal

Lorsque, tenant le Lingam de l’homme avec sa main, et le plaçant entre ses lèvres, l’eunuque le frôle de sa bouche, cela s’appelle congrès nominal.

2. Mordillage des côtés

Lorsque, couvrant l’extrémité du Lingam avec ses doigts rassemblés en forme de bouton de fleur, l’eunuque en presse les côtés avec ses lèvres, en se servant aussi des dents, cela s’appelle Mordillage des côtés.

3. Pression extérieure

Lorsque, sollicité de continuer, l’eunuque presse le bout du Lingam avec ses lèvres serrées et le baise comme s’il voulait le tirer, cela s’appelle pression extérieure.

4. Pression intérieure

Lorsque, sur une nouvelle invitation de poursuivre, il introduit le Lingam plus avant dans sa bouche, le presse avec ses lèvres et ensuite le fait sortir, cela s’appelle pression intérieure.

5. Baiser

Lorsque, tenant le Lingam dans sa main, l’eunuque le baise comme s’il baisait la lèvre inférieure, cela s’appelle baiser

6. Polissage

Lorsque, après l’avoir baisé, il le caresse partout avec sa langue, et particulièrement sur l’extrémité, cela s’appelle polissage.

7. Succion de la mangue

Lorsque, continuant de la sorte, il en introduit la moitié dans sa bouche, le baise et le suce avec force, cela s’appelle succion de la mangue.

8. Absorption

Et enfin, lorsque, du consentement de l’homme, l’eunuque introduit le Lingam tout entier dans sa bouche et le presse jusqu’à la racine comme s’il allait l’avaler, cela s’appelle absorption.

« Les Acharyas (anciens et vénérables auteurs) sont d’avis que cet Auparishtaka est l’affaire d’un chien et non celle d’un homme, parce que c’est une pratique basse et prohibée par la Sainte Écriture, et parce que l’homme lui-même souffre en mettant son Lingam en contact avec les bouches des eunuques et des femmes. » Suivant les régions énumérées ensuite, les hommes n’adressent pas la parole aux fellatrices, ou leur parlent mais s’abstiennent de tout commerce buccal, ou pratiquent toutes les formes de congrès, ou pratiquent tout sauf le congrès buccal.

Enfin, les « gens du pays de Shurasena, sur la rive méridionale du Djoumnah, font tout sans hésitation, car, disent-ils, les femmes étant malpropres de nature, personne ne peut être certain de leur caractère, de leur pureté, de leur conduite, de leurs pratiques, de leurs confidences ou de leurs discours. Il n’y a pas lieu, pour cela, de les délaisser ».

Heureusement, « Vatsyayana soutient que les prohibitions de la Sainte Écriture ne s’appliquent pas à ceux qui fréquentent les courtisanes, et que la pratique de l’Auparishtaka n’est défendue qu’avec les femmes mariées. Quant au mal qui peut être fait à l’homme, il est aisément remédiable. […] Vatsyayana, en fin de compte, estime que, dans toutes ces matières d’amour, chacun doit agir conformément aux usages de son pays et à sa propre inclination. »

L’auteur de ce guide estime que, dans toutes ces matières de sexualité, chacun devrait oublier les usages, et agir conformément à sa propre inclination… et à celle de son partenaire.

Les idées tardent toujours à prendre corps. Mais les derniers sondages révèlent une vraie évolution qui autorise enfin une sexualité ayant pour but le seul plaisir, en la dissociant de la procréation.

L’Enquête sur la sexualité en France⁶, effectuée en 2006 et publiée en 2008 s’intéresse particulièrement à la sexualité non pénétrative : « La place que la sexualité non pénétrative occupe, dans le répertoire sexuel des femmes et des hommes reste peu explorée. » La fellation, comme le cunnilingus, sont pourtant aujourd’hui largement pratiqués – et assumés – dans toutes les générations.

Le schéma normatif d’une sexualité hétérosexuelle monogame et à but reproductif reste fortement ancré dans l’inconscient. Pour preuve, dans l’enquête ACSF (Analyse des Comportements Sexuels en France) de 1992, 36 % des femmes et 39 % des hommes considéraient qu’un « rapport sexuel n’implique pas forcément une pénétration »… Mais quand on leur demandait de décrire leur dernier rapport sexuel, 95,5 % des femmes et 97,7 % des hommes décrivaient un rapport sexuel avec pénétration vaginale.

« Les pratiques bucco-génitales appartiennent au répertoire sexuel de plus de la moitié des individus et sont plus présentes dans les jeunes générations […] Ainsi, plus de la moitié des hommes et des femmes déclarent avoir pratiqué parfois ou souvent la fellation ou le cunnilingus dans les douze mois précédant l’enquête. Ces fréquences sont particulièrement élevées (jusqu’à 70 %) pour les individus âgés de 25 à 49 ans. »

Enquête sur la sexualité en France

Les pratiques de sexualité orale, fellation et cunnilingus, sont déclarées dans les mêmes proportions par les femmes et par les hommes.

« Elles ont connu une diffusion spectaculaire dans les années 1970 et 1980, et celle-ci s’est poursuivie dans les années 1990 et 2000. Ainsi plus de 80 % des femmes déclarent avoir expérimenté ces pratiques, en nette augmentation par rapport à 1992. Un peu plus fréquent que la fellation, le cunnilingus a été expérimenté par 85 % des hommes et des femmes. Il s’est diffusé parallèlement à la fellation ; entre 25 et 49 ans, 70 % des uns et des autres pratiquent cette activité souvent ou parfois. Fellation et cunnilingus sont devenus une composante très ordinaire du répertoire sexuel. […] Éléments de plus en plus répandus dans le répertoire habituel de la sexualité, ces pratiques non pénétratives sont plus souvent présentes dans le cadre d’une activité sexuelle diversifiée et caractérisée par une grande réciprocité des partenaires. »

Enquête sur la sexualité en France

On vante beaucoup les mérites de l’amour oral pour pallier certains dysfonctionnements sexuels – impuissance, panne passagère (souvent due à l’angoisse de la performance)… La fellation est effectivement un excellent moyen, pour les hommes, de se détendre et d’échapper à la pression : on donne encore souvent au mâle l’entière responsabilité de l’échange sexuel, de la prise d’initiative à la direction des opérations, durée de l’acte incluse puisqu’elle reste conditionnée à leur éjaculation « finale »… On considère aussi la fellation comme une technique infaillible de stimulation pour érection défaillante. La sexualité dite orale s’envisage parfois dans une logique de safe-sex – les rapports bucco-génitaux présentent moins de risques de contamination par le VIH, même si les campagnes de prévention insistent sur la réalité du risque. L’amour oral intéressera aussi tous ceux qui considèrent que (se faire) sucer n’est pas tromper, ou les femmes désirant conserver leur virginité.

Enfin, beaucoup de femmes l’utilisent (malheureusement) comme un moyen d’écourter ou d’éviter un coït pénétratif. La fellation peut en effet être pratiquée sans « engagement », dans un total contrôle dans les actes autant que dans les émotions, et en gardant une distance tant intellectuelle que physique – la fellatrice toute puissante n’a même pas besoin de se mettre (à) nu(e). C’est sans doute ce qui explique que la fellation soit généralement tarifée beaucoup moins cher que la pénétration vaginale (elle-même moins chère que l’anale, encore plus intime) par la prostituée, alors que traditionnellement (et néanmoins paradoxalement) « l’épouse » s’y refuse.

La fellation reste principalement perçue comme un préliminaire. Sans aller jusqu’à la mauvaise foi de Clinton (qui a déclaré sous serment qu’il n’avait pas eu de rapport sexuel avec Monica Lewinsky, puisqu’il ne s’agissait que de rapports bucco-génitaux…), on considère la pénétration fondamentale en sexualité.

La fellation est un préliminaire très agréable, mais peut aussi constituer un rapport sexuel pleinement satisfaisant.

« Le fait que ces caresses mutuelles soient la pratique préférée de la majorité des femmes qui recourent à la sexualité non pénétrative invite à remettre en cause les stéréotypes sur la notion de préliminaires dans laquelle elles sont souvent cantonnées : les caresses mutuelles sont pratiquées pour le plaisir qu’elles procurent en soi et elles sont même parfois au cœur de la séquence sexuelle. »

Enquête sur la sexualité en France

19 % des femmes et 30 % des hommes ont déjà eu au moins un partenaire sexuel avec lequel ils n’ont eu que des rapports sans pénétration – dont 5 % de femmes et 14 % d’hommes qui en ont eu plusieurs. Les jeunes sont un peu plus représentés, soit que les plus âgés aient oublié leurs lointaines expériences, soit que les plus jeunes aient évolué vers une nouvelle forme de sexualité. Mais le rapport non pénétratif s’inscrit sans doute dans une phase de découverte de la sexualité pour une grande part de la population – il est d’ailleurs aussi plus fréquent dans une relation débutante, phase de découverte de la sexualité de l’autre.

Mais l’enquête révèle que le sexe oral est loin d’être une pratique de substitution.

« Au final, ces rapports sexuels non pénétratifs procurent beaucoup de plaisir à celles et ceux qui s’y adonnent régulièrement : 90 % des femmes et des hommes se déclarent satisfaits de tels rapports. »

« Dans la grande majorité des cas, la sexualité non pénétrative relève bien d’un répertoire choisi et satisfaisant. Mais quelle que soit la place qu’elle occupe dans la sexualité des individus, la sexualité non pénétrative s’inscrit dans le cadre d’une sexualité diversifiée. »

« Les pratiques de sexualité orale s’inscrivent non seulement dans une sexualité plus fréquente, mais aussi plus diversifiée. […] Le résultat est identique concernant la pratique de la pénétration anale. »

Enquête sur la sexualité en France

Paradoxalement, les personnes qui pratiquent le plus l’amour oral sont celles qui ont la sexualité la plus créative… et le plus de rapports pénétratifs…

« Il semble finalement que l’absence de visibilité de la sexualité non pénétrative et de réflexion approfondie à son propos ne signale pas son caractère secondaire, mais bien plutôt la prégnance de la norme hétéro-pénétrative […]. Cette notion de sexualité non pénétrative, qui décale la perspective par rapport au statut de préliminaires qui encadrait jusque-là généralement ces pratiques, peut être lue comme une contribution à l’élaboration d’une sexualité non reproductive. »

Enquête sur la sexualité en France

Nous y voilà : la sexualité à but non reproductif a pour seul but le plaisir. Et la fellation est une faim en soi.

Mystique

Le Tantrisme est une voie spirituelle née en Inde. Contrairement aux idées reçues, il ne s’agit pas d’une école d’extase sexuelle, mais d’une voie de libération spirituelle, par l’éveil qui mène à l’unité primordiale. Il enseigne la non-dualité par l’union des polarités – Shiva et Shakti. Le Tao, né dans la Chine ancienne, enseigne également à équilibrer et harmoniser les énergies mâle et femelle, yin et yang. Ces cultures orientales permettent d’abord de se libérer de la morale et de ses conditionnements négatifs en changeant de perspective…

« Les légendes chinoises parlent d’un âge d’or, où tous les hommes vivaient en harmonie avec la nature, et transmuaient leur semence aussi naturellement que l’on respire. Que ce soit littéralement vrai ou non, peu importe – l’essentiel de la vérité de l’histoire, c’est que l’homme est capable d’une existence beaucoup plus élevée que celle qu’il accepte maintenant. L’histoire ressemble au conte biblique de la chute d’Adam et Ève de “l’état de grâce” après avoir gouté le fruit défendu de l’amour sexuel. Dans ce sens, le but de la culture taoïste est de regagner le paradis perdu qui existe encore en chaque homme et chaque femme, et qui est leur nature originelle. »

Les Secrets de l’amour selon le Tao⁷

Le Yin et le Yang (ou Shiva et Shakti) sont les forces primordiales indissociables, deux pôles opposés et complémentaires de la même énergie (Chi). Ils n’existent pas l’un sans l’autre, et chacun contient le germe de l’autre. Quel que soit le genre de ses organes génitaux, chaque humain est animé de ces deux forces. La sexualité est un moyen de les équilibrer, de les stimuler et de les échanger.

Le Tao et le Tantra envisagent donc la sexualité sous l’angle de l’énergie (Chi, Prana, Kundalini, force de vie, libido ou âme…) en étudiant les points où elle se trouve concentrée et les réseaux (canaux ou méridiens) qu’elle parcourt. Nous verrons que cette carte énergétique est plus précieuse et pertinente qu’une planche anatomique occidentale pour donner du plaisir : elle représente le corps comme un tout en perpétuelle interaction, au lieu de le disséquer en pièces détachées et inanimées.

Le Tao appelle la circulation d’énergie à travers ces points « Orbite Microcosmique ». Cette boucle véhicule aussi le courant sexuel issu des organes sexuels, et répand la vitalité aux autres parties du corps. Au cours de l’étreinte, le Chi circule entre les deux partenaires en reliant leurs orbites, comme un courant électrique chaud.

« Les deux circuits microcosmiques, celui de l’homme et celui de la femme, peuvent être unis de plusieurs façons. Le plus communément, cela se fait par l’intersection de leurs orbites circulaires à la bouche et aux parties génitales, formant le dessin d’un huit. La figure huit peut traverser quand l’énergie microcosmique tirée par l’homme en haut de la colonne vertébrale passe dans la femme par sa langue (de l’homme), qui agit comme une sorte de commutateur. »

Les Secrets de l’amour selon le Tao

Il existe huit modèles d’échange : la figure 8 peut traverser la bouche seulement, ou les parties génitales seulement « si vous n’êtes pas en train d’embrasser ». Bien que les textes ne parlent pas spécifiquement d’une orbite microcosmique bouche-sexe, il semble évident que cette connexion des deux racines des méridiens principaux produit un échange extrêmement puissant.

Il faut préciser que le Tao (comme le Tantra) se concentre spécifiquement sur la préservation de l’énergie vitale – on le comprend d’ailleurs souvent, à tort, comme une simple méthode orientale de contrôle de l’éjaculation… En réalité, la technique d’orgasme sans éjaculation (nuance cruciale) enseignée est un moyen de préserver, mais surtout de transformer et d’échanger l’énergie. (Chez la femme, l’énergie vitale serait principalement concentrée dans le sang menstruel, et la pratique assidue supprimera ou limitera les règles – décapiter le dragon rouge.)

Les textes classiques évitent donc soigneusement le sujet de la fellation – symbole ultime de la femme toute-puissante dévorant l’énergie de l’homme.

Les hommes « sont sexuellement plus faibles que les femmes, et perdent plus d’énergie qu’elles dans les rapports sexuels. […] Le déséquilibre sexuel entre la femme et l’homme est évident. Une femme peut avoir un rapport sexuel avec son compagnon aussi longtemps que cela lui plaît ; aussi les taoïstes disent-ils que son essence yin est quasi inépuisable. L’acte sexuel de l’homme se limite à la quantité d’énergie qu’il a pour garder l’érection. Son énergie yang s’épuise plus facilement. […]

Au fond, la plupart des hommes sont terrifiés par la capacité sexuelle infinie des femmes, qui les fascine. Cela fait qu’ils se sentent sexuellement menacés, et qu’ils essaient de compenser cette faiblesse par la force dans d’autres domaines. »

Les Secrets de l’amour selon le Tao

Il existe pourtant une tradition féminine, les secrets des Tigresses Blanches : cette Voie est méconnue et très controversée, car assimilée à un vampirisme énergétique d’autant plus terrifiant que la femme absorbe déjà naturellement l’énergie sexuelle de l’homme…

La fellation n’est pas non plus abordée en tant que préliminaire. Le Tantrisme (comme le Tao) se focalise sur les nombreuses et complexes étapes de la préparation de la Déesse Shakti (ou comment le feu Yang doit faire bouillir l’eau Yin) et se désintéresse scandaleusement de la montée du plaisir masculin.

Toutefois, l’amour oral est encouragé :

« La position pour la relation sexuelle affecte la circulation de l’énergie. Ayez ces deux points à l’esprit, et vous pourrez créer l’énergie que vous désirez :

1. Pour détendre et harmoniser, placez-vous de façon que le même soit contre le même : ventre contre ventre, main contre main, bouche contre bouche, yeux ouverts conte yeux ouverts, etc.

2. Pour stimuler et exciter, les éléments en contact doivent être différents : bouche contre parties génitales, parties génitales contre anus, yeux ouverts contre yeux fermés, etc. L’art de l’amour est d’entrelacer les positions stimulantes et harmonisantes dans une danse sublime. »

Les Secrets de l’amour selon le Tao

Et malgré le mutisme des textes classiques au sujet de la fellation (alors que le cunnilingus est un sujet très documenté), on peut, sans malhonnêteté intellectuelle, lui attribuer les mêmes bénéfices que ceux d’un rapport pénétratif où la femme prend le rôle actif…

« La femme, au-dessus, éprouve un rapport plus actif, un sentiment de supériorité, une liberté de mouvement presque totale sans oublier la joie d’agir comme bon lui semble. Grâce à cette liberté la femme devient plus ouverte au monde qui l’entoure, elle apprend à mieux connaître les hommes. Certaines femmes supportent mal et se crispent à l’idée que l’homme doive tout gouverner, même les rapports sexuels. Pourtant la nature nous enseigne une loi fondamentale : les forces yin et yang doivent trouver un point d’équilibre. Quel que soit le contexte, la femme tient un rôle tout aussi important que celui de l’homme. Pour le taoïsme, la notion du temps est très importante. Lorsque l’énergie yang est trop importante, c’est le Yin qui prend le dessus. Lorsque le Yin est trop important, c’est le yang qui s’impose. Ainsi, au début du rapport, l’homme au-dessus peut éveiller la femme, car, comme le feu, son activité est plus vite stimulée que celle de la femme. Lorsque la femme est bien éveillée, c’est elle qui viendra au-dessus pour stimuler l’homme. Les rôles sont donc bien interchangeables. »

Les Secrets de l’amour selon le Tao

On peut donc aisément appliquer et adapter les grands principes du Tao et du Tantrisme à l’amour oral.

Rassurez-vous, nul besoin d’années de pratique spirituelle pour jouir de cette puissance.

« Parfois, des amants qui ne savent rien des méthodes ésotériques ont au cours de leur union sexuelle des expériences semblables. Ils ne peuvent le faire à volonté, mais ils en ont une connaissance de première main, due à l’ouverture spontanée des canaux d’énergie. »

Les Secrets de l’amour selon le Tao

Le secret du Tao, c’est la conscience de l’énergie, mais elle circule naturellement lors de tout échange sexuel, générée par le désir, transcendée par le plaisir…

[2] D’après le blog Les 400 culs d’Agnès Giard.

[3] Alphabet de Ben Sira.

[4] Citons Maurice Rosart, pour son étude des Formes et symboles utilisés dans les arts sacrés : http ://rosartdue.blogspot.fr/

[5] Les Kama-Sûtra, de Vatsyayana, éditions 10/18, 1994.

[6] Enquête sur la sexualité en France, sous la direction de Nathalie Bajos et Michel Bozon, éditions La Découverte, 2008.

[7] Les Secrets de l’amour selon le Tao, de Mantak Chia et Mickael Winn, éditions Guy Trédaniel, 2000.

2.problématiques

Bien que sa pratique soit de plus en plus répandue, et que ses initiés en ressentent une grande satisfaction, la fellation reste problématique pour beaucoup. Les témoignages d’hommes déçus et de femmes vexées abondent, les questions techniques se multiplient. Les novices tremblent de ne pas savoir s’y prendre ou de s’avilir, et même les fellatrices déjà pratiquantes réclament des recettes – profondeur et force de succion, à quel rythme…

Cette approche n’est pas sans rappeler celle du premier baiser, à l’adolescence, et son cortège de questions angoissées : « Comment ça marche ? Jusqu’où faut-il enfoncer sa langue ? Dans quel sens faut-il tourner sa langue ? À quel rythme ? Combien de fois avant de changer de sens ? » Les plus créatifs et sensuels auront exploré l’effet de leur propre langue sur leur main, ou leur bras, pour avoir un avant-goût et mesurer l’effet des caresses qu’ils donneront… Mais tous réalisent au premier baiser profond l’absurdité de telles questions. Le bouche-à-bouche n’obéit à aucune règle de ce genre. Il en va de même pour la fellation.

Si les questions disparaissent, le talent peut tarder à apparaître. Voici quelques exemples de témoignages recueillis sur les forums populaires d’Internet⁸, très représentatifs, sous l’intitulé : « la pire fellation de ma vie ».

Bien qu’elle soit supposée être la pratique préférée des hommes, beaucoup affirment ne pas aimer la fellation.

« J’ai le même problème à savoir que les fellations, ce n’est pas ce que je préfère et de loin ! À vrai dire, j’ai tendance à perdre l’excitation et du coup, il m’arrive de débander lors d’une fellation… De mémoire, je crois que je n’ai jamais éjaculé de plaisir pendant cet acte ! »

Ou au moins l’éviter le plus souvent « car elle est mal faite ».

« Je n’aime pas car à chaque fois que j’ai reçu une fellation de femme, c’était mal fait et peu d’implication, soit c’est vite fait genre 2 minutes, soit on sent les dents, je n’ai vraiment jamais reçu de « bonne fellation ». »

« J’ai un piti problème avec les fellations… en fait toutes les filles qui m’ont fait une fellation ne m’ont pas donné de plaisir. Je dois avouer que je suis bien membré (c’est même une ex qui me l’a dit je n’invente rien). […] Je sens bien qu’il y a quelque chose sur mon gland, je sens un peu les lèvres mais TOUTES m’ont mordu et toutes m’ont fait mal. Mais en fait je suis déçu parce que je croyais que la fellation procurait un plaisir fou !!! =) en fait moi je sens juste un peu et en plus elles me mordent. »

Les dents sont effectivement le problème le plus évoqué – la douleur est d’autant plus désagréable qu’elle éveille la peur primaire de la castration.

« La demoiselle était un vrai rabot… grosse trace de dents rouge sur le sexe, douleur ; etc. »

« Moi la pire fellation fut avec une fille qui laisse traîner ses dents. Tout minot je n’ai rien dit mais c’était affreux »

Du coté des femmes, on se plaint surtout de l’irrumation ou « face-fucking ».

« La pire fellation : y a pas si longtemps, un homme qui m’a sûrement confondue avec une actrice X et qui me mettait son sexe dans la bouche sans me laisser le temps de respirer – j’ai failli mourir… Alors que moi je préfère faire bien différemment. »

« Avec mon homme à moitié éméché, il m’a pris la tête et a commencé à me faire faire une fell mais ses va-et-vient m’étaient insupportables, il me l’enfonçait jusqu’à ne plus respirer… on en rigole encore. Lol »

Ou de son exact contraire : le « dead-sucking »…

« La pire fellation : 30 minutes à sucer mon mec et aucune réaction de sa part, comme s’il était mort, son sexe était dur mais aucun signe de plaisir, aucun mouvement… j’ai laissé tomber sans le faire jouir. »

La qualité d’un échange est parfois sabotée par le récepteur… Un homme qui refuse tout abandon en imposant l’irrumation (en dehors d’un jeu d’esprit SM librement consenti) ou qui n’exprime rien – ni frisson, ni soupir – découragera la fellatrice la plus émérite. Au contraire, un homme vraiment réceptif et qui ose le manifester sera une source d’inspiration très stimulante. Recevoir une fellation est aussi un art.

Les problèmes de communication restent le principal obstacle à une sexualité épanouie et la fellation est un sujet particulièrement délicat.

« La plupart des femmes croient être des déesses de la pipe mais détrompez-vous les filles… Mettez vous à notre place si on devait à chaque fois dire fais comme si ou comme ça mdr. On est comme les femmes c’est pas parce qu’on bande que c’est bon. […] En même temps mettez-vous un peu à notre place d’homme […] redescendez sur terre, pensez à ce que vous font les hommes lol mdr cuni maladroit brutal etc … mdr […] pour nous les hommes c’est idem. »

« Ma chérie me fait des fellations, mais malheureusement, elle les fait de façon assez monotone et pas forcément très sensuelle : elle prend mon sexe en bouche directement, elle fait des va-et-vient pendant un moment, et puis elle se retire (assez brusquement). Elle réitère une fois ce processus, puis fini. J’aimerais qu’elle fasse monter le désir, qu’elle me lèche les testicules, le sexe, le gland, avant de me prendre en bouche et qu’elle me suce… puis qu’elle recommence… qu’elle varie les plaisirs en bref. J’ai déjà essayé de lui susurrer un “lèche-moi” et de la diriger pendant l’acte, mais visiblement elle ne comprend pas le message. Malheureusement, nous ne parlons pas de sexe, ce qui n’aide pas. Auriez-vous une idée de façon de faire passer le message, en restant délicat, sans la brusquer ? »

Certains hommes n’osent pas dire à leur partenaire qu’elle s’y prend mal : ils écourtent la séquence, par simulation ou stratégie d’évitement. (Comme les femmes qui se plaignent souvent du manque de savoir-faire de leur partenaire sans informer le principal intéressé.) Sous prétexte de ménager l’ego de son ou sa partenaire, on supporte les caresses les plus désagréables, voire, on simule. Le plus grave est qu’il sera très difficile de faire machine arrière.

Quand les hommes osent s’exprimer, ils sont souvent mal reçus – on croit que le plaisir masculin est « grossier », que tous les hommes aiment la fellation et que l’orgasme est automatique et systématique. Le mâle doit encore assumer la responsabilité du plaisir sexuel de sa partenaire (c’est lui qui arrive à la faire jouir, ou pas), mais il est supposé se satisfaire de peu. Toute critique est donc encore plus blessante pour une femme qui s’essaie au rôle actif : ne pas maîtriser une mécanique aussi simple et primitive ?

« Niveau expérience, j’ai eu un copain pendant 4 ans avant, et j’arrivais toujours à le faire jouir. C’était ma seule expérience en la matière, et je pensais que je savais sucer un homme et lui donner du plaisir. Mon nouveau mec se plaint que je lui fais mal (les dents, pourtant elles n’ont pas poussé entre temps) ou qu’il ne ressent aucun plaisir. J’ai l’impression d’avoir tout essayé, tous les mouvements, toutes les zones, différentes techniques, mais rien ne marche. Et lui me dit que je suis la première femme qui n’arrive pas à le faire jouir. Il dit que je ne me sers pas de ma bouche comme il faut, que je dois jouer avec la succion, mais au bout de 10 mois d’entraînement c’est toujours un échec. Pour moi cette situation est humiliante, car il me dit carrément que je suis nulle. »

Échantillon représentatif des (très nombreuses) réponses :

« Oui c’est pas très délicat de la part de ton copain, t’as qu’à arrêter de le sucer et on verra comment il réagit ! »

« Change pas de technique… change de copain… Nan mais franchement, s’il veut qu’une fille le suce comme une pro, il a qu’à aller voir une pute… Moi le simple fait de savoir qu’une charmante nana fait ça pour moi, je suis aux anges… »

« Pour commencer je te tire mon chapeau car malgré toutes les critiques de ton copain tu continues malgré tout à vouloir lui donner du plaisir !!! Il est un peu goujat et je suis pas certaine qu’il mérite autant d’efforts de ta part ! »

On appréciera l’indignation démesurée de la gente féminine. Malgré l’évolution des mœurs, la fellation est toujours perçue dans l’inconscient collectif comme un sacrifice, une soumission de la femme au plaisir de l’homme, ou un cadeau preuve d’amour…

Messieurs : informer sa partenaire de ce qu’on aime ou pas ne remet pas en cause ses compétences sexuelles : le plaisir varie d’un individu à l’autre, d’un jour à l’autre, d’un instant à l’autre. Mais soyez délicat… Appliquez la règle de base de la communication non violente : commencez vos phrases par « je », au lieu de « tu ». « Je ne supporte le contact des dents », « je suis plus sensible à cet endroit », au lieu de « tu es toujours à côté »… Pensez aussi à formuler de manière positive (« je préfère quand tu serres moins fort ») et à dire aussi ce que vous aimez (« j’adore quand tu fais glisser ta langue tout du long »).

Et surtout, pendant la fellation, lâchez le contrôle, détendez-vous : votre partenaire ne peut se repérer qu’à vos réactions. En n’exprimant rien, que ce soit en mode verbal ou non verbal, vous l’envoyez à une chasse au trésor sans carte, sans boussole, les yeux bandés et les mains liées. Un jeu perdu d’avance, et surtout, terriblement ennuyeux.

La communication non verbale est plus naturelle et souvent plus efficace qu’un discours. D’abord, donner des instructions peut casser la magie – autant pour la suceuse que le sucé. La majorité des hommes cités sont refroidis à l’idée de téléguider les opérations en temps réel… Et surtout, n’oubliez pas que la première source de plaisir de la fellatrice est de vous donner du plaisir… Il est crucial de partager vos émois.

« Je pense sincèrement qu’elle ne sait pas s’y prendre ou alors qu’elle se fait plaisir et se fout de ce que je peux ressentir, mais je lui donne constamment des instructions genre tu peux faire ça ? Car le peu de fois où elle me fait une fellation elle fait tout le temps la même chose, sucer le bout de peau du pénis, elle n’aime pas apparemment lécher ou sucer le gland, alors je suis excité à l’idée que je reçois une fellation mais clairement déçu par la suite car à part ce que j’ai dit plus haut, elle ne fait pas grand-chose et je lui dis essaie de prendre le pénis dans ta bouche et fait des va-et-vient mais si je ne lui dit pas c’est dead. En général c’est nul mais je ne refuse jamais car je sais que ça peut être énorme et aussi une contrepartie des cunnilingus que je lui fais avec plaisir jusqu’à l’orgasme. »

« La pire pipe qu’on m’a fait… la fille qui s’acharne pour te faire bander et qui aggrave la situation. Ça c’est terrible… Ça commence à faire mal et tu sais plus comment faire pour l’arrêter. T’as aussi la meuf qui s’y prend super mal et qui s’acharne malgré les conseils. »

Mesdames : si vous êtes persuadée de maîtriser une technique sexuelle infaillible et universelle, vous êtes probablement un très mauvais coup. La seule technique infaillible, c’est l’attention à l’autre. La capacité de deviner ou d’inventer ce qui donnera le plus de plaisir à un autre est la base de l’art amoureux.

« Il adore ma façon de faire douce et intense à la fois, sans rien oublier, tout y passe aussi, après avoir sucé un truc froid ou l’inverse […] et avec de la chantilly tout en restant rivée collée scotchée à son regard, j’aime voir son visage et ce qu’il ressent son si beau visage. »

« J’aime beaucoup le masturber en même temps que je le suce, je trouve le bon rythme qui le fait succomber… J’aime aussi lui caresser le périnée également, voire lui passer le doigt sur l’anus… Et quand je sens qu’il se raidit, qu’il va jouir, je l’avale profondément jusqu’à le sentir partir… hmmmm. »

La gamme des stimulations adaptées varie du plus doux au plus ferme, d’un homme à l’autre et d’un instant à l’autre… Nous détaillerons plus loin les raisons de cette sensibilité capricieuse, et comment en jouer. Monsieur a bien de la chance, et Madame devrait se féliciter de l’amener à l’orgasme. Beaucoup de fellatrices et de receveurs se plaignent de ne pas y parvenir.

« Je voulais savoir si j’étais la seule à ne pas arriver à sucer mon mec du début jusqu’à “la fin”… Au bout de dix minutes j’ai mal aux joues ou à la mâchoire… même si j’fais des petites pauses en le léchant… etc. J’ai du mal à tenir plus longtemps. »

« Alors voilà le problème : mon chéri m’a dit que je m’y prenais très bien quand je lui fais une fellation (la numéro 1 pour les gorges profondes) mais voilà je n’arrive JAMAIS à le faire éjaculer !!! Il n’y arrive pas alors on est toujours obligés d’avoir un rapport derrière pour qu’il puisse éjaculer… Je suis nulle ou quoi ? Comment arriver à le faire jouir avec une fellation ? »

L’orgasme ne doit jamais être obligatoire. La fellation peut être satisfaisante en tant que préliminaire, ou simple caresse. Même si elle constitue un rapport complet, la jouissance qu’elle procure se suffit : la phase de plateau est un moment de paradis, et l’orgasme ne fait pas forcément partie de ce moment, même s’il peut en jaillir.

Toutefois si vous atteignez le seuil pré-orgasmique, votre approche doit changer pour déclencher l’orgasme. À la différence de la femme (qu’une rupture de rythme peut faire redescendre radicalement, jusqu’à la dernière fraction de seconde), l’éjaculation se produira, même si vous interrompez vos caresses. Mais l’orgasme sera saboté : c’est d’ailleurs souvent ainsi que les hommes découvrent avec stupéfaction qu’ils peuvent « éjaculer sans jouir ». Un premier pas vers la découverte de l’orgasme sans éjaculation…

La fellation demande bien sûr une certaine endurance et la crainte de la crampe ou de se fatiguer avant d’avoir atteint l’orgasme est très fréquente.

« Même en écartant la mâchoire le plus possible, il touche quand même mes dents, c’est pas agréable, j’arrive à peine à prendre la moitié de son sexe dans ma bouche, au bout d’à peine 30 secondes, j’ai déjà des crampes, bref c’est frustrant… Savez-vous ce que je pourrais faire pour améliorer ça ? Des techniques ? J’aimerais vraiment pouvoir lui faire une fellation digne de ce nom. »

« Techniquement, j’ai bien saisi que léchouilles… puis tout dans la bouche, va-et-vient, jouer avec sa langue… Et on respire quand dans tout ça ? !! Parce que tenir la cadence comme ça pendant 15 ans… vive les douleurs aux cervicales !! »

Si vous vous y prenez bien, vous ne devriez ressentir ni crampes, ni douleurs, ni étouffements.

« Moi je peux adorer sucer mon homme, mais ça dépend du contexte et de la durée de la fellation. En fait il faut savoir messieurs que votre “engin” est plutôt encombrant dans la bouche, et il faut physiquement tenir. (Faire attention à ce que les dents ne touchent pas, bien maintenir les mâchoires ouvertes, tout en pressant les lèvres et en jouant avec la langue.) Bref on ne peut pas comparer cet “effort” (physique j’entends bien) à un cunni, désolée. »

Cette demoiselle n’a manifestement jamais pratiqué de cunnilingus, car il demande souvent beaucoup plus d’effort et de technique physique que la fellation… L’orgasme clitoridien est très exigeant (régularité, précision) et la langue est particulièrement sollicitée.

Toute la bouche et les mains doivent participer à l’amour oral, pour les deux sexes. Une fellation ne consiste pas à avaler le pénis et aspirer en faisant des va-et-vient. Votre langue est l’arme fatale, mais aussi votre muscle le plus puissant : les mouvements nécessaires à l’orgasme sont largement à sa portée, et vous apprendrez à la soutenir, à doser vos efforts, à ménager des pauses, et à optimiser le plus petit stimulus.

En fellation, le champ d’action plus vaste (gland, hampe, testicules, périnée…) étend la liberté de mouvement : si on le compare à la zone génitale féminine, les points sont équivalents mais élargis, comme déployés. Et surtout, l’homme appréciera particulièrement le changement. (La vulve, yin, est fondamentalement plus sensible aux caresses concentriques ou horizontales et régulières, et le pénis, yang, aux caresses verticales… et aux ruptures de rythme.) Il est donc infiniment plus facile de ménager des pauses pour reposer un muscle fatigué (mâchoire, cervicales, bras ou bouche…) – en vérité, une trop grande endurance sera perçue comme un acharnement monotone par l’immense majorité des hommes, et fera retomber leur excitation au lieu de l’amener au bord de cet orgasme. L’aspect visuel est primordial et autorise les jeux (long regard silencieux ou caresse langoureuse en plein climax…) les plus audacieux.

Il est aussi possible que votre talent de fellatrice ne soit pas en cause, mais que votre partenaire ne puisse pas ou ne veuille pas atteindre l’orgasme de cette façon.

« Mon mec “n’arrive pas” à éjaculer pendant la pipe. Je m’explique, j’adore vraiment faire ça, c’est sûrement ce que je préfère faire au lit, de loin, et donc je prends vraiment plaisir à le faire, goulûment, en prenant mon temps, mais je suis frustrée de voir que mon mec ne va jamais jusqu’au bout. Il me rassure en me disant que je le fais trop bien, qu’il n’y a rien à redire, mais que ça vient pas, c’est comme ça. Je précise que quand on fait l’amour, il éjacule à chaque fois. C’était la même chose avec mon ex, exactement le même scénario, “tu fais ça trop bien mais ça vient pas”, bon. D’ailleurs ce gros con m’avait largué en me disant que ce qu’il allait regretter de moi, c’était mes pipes, si c’est pas un cri du cœur… Alors je sais pas, c’est courant ? Ou il y a des trucs que je devrais essayer ? »

« Mon copain est comme ça aussi, tout ce qui touche à la masturbation si c’est quelqu’un d’autre qui lui fait il ne jouira pas même si il aime beaucoup. Il n’y arrive qu’avec sa main… Il m’a dit que c’était pareil avec les autres, ça rassure un peu, dans ces moments-là on se dit qu’on est nulle. »

Il peut croire, plus ou moins consciemment, que l’orgasme « externe » est solitaire, et que c’est la pénétration qui doit le provoquer avec une partenaire.

« Alors voilà, cela fait 4 mois que je suis avec mon chéri, sous la couette tout se passe bien mais niveau fellation c’est 0 ! Pourtant je ne mets jamais les dents, je le lèche de partout, je lui caresse ses testicules, je fais des va-et-vient puis je le lèche, je joue avec son gland, je le relèche… Il a des respirations fortes mais j’aurai beau continuer pendant 30 minutes il ne jouira pas… Ce qu’il aime lui, c’est la gorge profonde, seulement moi j’arrive pas à mettre son pénis profond, j’ai déjà essayé plusieurs fois, rien à faire… Aidez-moi ! Je veux tout faire pour le combler… Connaissez-vous des techniques pour qu’il apprécie mes fellations ? »

L’argument de la gorge profonde sent l’excuse désespérée – il est probable que ce garçon ne comprenne pas pourquoi il n’arrive pas à éjaculer, et qu’il invoque une technique complexe inaccessible pour se tirer d’affaire. Il existe une multitude de blocages psychologiques.

« Moi le peu de fois que ma copine m’en a fait, j’ai trouvé ça ennuyeux, j’étais pas à l’aise et il me fallait à chaque fois pas loin d’une heure pour atteindre l’orgasme. Donc maintenant, ça ne m’intéresse plus. Oui, je suis un homme qui n’aime pas la fellation. […] Je ne sais pas si celles que j’ai reçues étaient bien ou mal faites, je penserais plutôt que c’était bien fait mais après c’est la sensation que je n’aime pas donc peu importe la technique je n’aimerai pas. En tout cas quand je dis à une femme que c’est pas la peine de m’en faire que j’aime pas trop ça, ça ne la dérange pas, au contraire même. »

L’éjaculation dans la bouche pose problème à beaucoup de femmes mais aussi à beaucoup d’hommes.

« Moi c’est mon copain qui veut pas se lâcher dans ma bouche car il a l’impression que je suis une pute ou actrice porno ! Alors que je demande que ça ! »

« Voilà ça fait pas longtemps que ma chérie me fait des fellations et elle m’a dit qu’elle n’était pas contre que je lui éjacule dans la bouche, mais j’ai un peu peur de passer à cette pratique parce qu’on m’a déjà dit que j’éjaculais très abondamment et j’ai peur de la dégoûter… Il y a des filles qui aiment que leur chéri leur éjacule de grosses quantités ? Est-ce que ça vous rebute dans l’ensemble ? Merci à vous je veux juste que ça se passe bien pour elle ! »

Le clivage entre la maman et la putain habite toujours les esprits, et l’idée que la fellation est humiliante ou dégradante pour la femme persiste chez les deux sexes.

Pourtant, la vérité est ailleurs : le vrai défi, c’est justement la toute-puissance de la fellatrice. La fellatrice garde le contrôle, quand l’orgasme le fait perdre totalement. La fellation offre le sexe à la tête : la part la plus animale se confronte à la part la plus intellectuelle, le corps le plus intime se livre au siège de l’esprit. Sexe chaud contre tête froide… La peur d’être examiné, jugé est donc fréquente chez les deux sexes. Mais pour l’homme, l’abandon peut être terrifiant. Livrer le fragile membre de chair, symbole investi de toute sa virilité, à la bouche d’une maîtresse réveille parfois la peur archaïque du vagin denté – ne vous moquez pas, il y a vraiment des dents, dans ce cas. On retrouve finalement la peur d’être absorbé et dévoré jusque dans le Tao et le Tantrisme, dans le culte de Shakti toute-puissante, dans la recherche de préservation de la semence vitale…

Sur un plan moins mystique, accepter le rôle réceptif (souvent compris comme passif) remet en cause son identité fondamentale de mâle. Beaucoup de femmes sont aussi mal à l’aise avec la prise de pouvoir, spécialement dans l’acte sexuel… Mais le mépris du pôle féminin de notre culture rend l’échange de rôle encore plus violent pour le mâle.

Le choc est double et paradoxal : peur inconsciente du grand mystère féminin, sublimé par la fellation, et peur d’explorer leur propre part féminine, révélée par la même fellation. C’est d’ailleurs la voie royale pour ouvrir un homme aux plaisirs de sa zone anale, comme le conseille le guide Osez la sodomie… La stimulation, externe ou interne de l’anus est d’ailleurs citée par de nombreux hommes comme un déclencheur d’orgasme instantané.

« Moi généralement ma copine met entre 20 et 45 mn pour me faire éjaculer (avec l’usage des mains parfois), des fois moins mais pas souvent. Y a un seul truc qui me fait craquer à chaque fois et qui divise le temps par dix c’est quand elle me caresse, lèche l’anus. Ça vient beaucoup plus rapidement si elle le fait (entre 2 et 15 minutes). »

Sans aller jusqu’à la sodomie, la capacité de s’abandonner et d’explorer symboliquement le rôle réceptif attribué au genre féminin est indispensable pour jouir de la fellation.

« Ce que j’aime, c’est me laisser aller. J’adore être son jouet. C’est elle qui fait tout le travail, et j’adore cette sensation du plaisir qu’elle me procure sans que je n’ai besoin de bouger. Elle me remplit peu à peu de plaisir, et finalement elle arrive à me faire jouir avec ses attentions manuelles et buccales. »

Les initiés jouissent de cet échange de rôle, chargé de tension occulte, si enrichissant et libérateur.

Pour que l’abandon du mâle soit total et extatique, il faut aimer le phallus. Le vôtre, pour l’offrir en toute confiance, ou le sien, pour qu’il puisse vous l’offrir en toute confiance… Beaucoup d’hommes l’aiment superficiellement, sans en connaître tous les mystères. Beaucoup de femmes croient le connaître, comme une vulgaire machine, alors qu’elles ne l’ont jamais vraiment regardé et seraient bien incapables de le décrire et de détailler ses particularités, de forme ou de fond…

Messieurs : ne vous contentez pas d’appliquer des recettes mécaniques primaires, n’hésitez pas à tenter de nouvelles caresses, à explorer de nouvelles zones en solitaire.

Mesdames : un coup d’œil furtif ne suffit pas, regardez-le, admirez-le, et n’hésitez pas à commenter comme on le ferait d’une œuvre d’art. Connaître le terrain vous donnera plus d’assurance, et monsieur sera excité et rassuré par l’immarcescible amour que vous manifestez à sa queue – il se livrera d’autant plus facilement, et on peut parier que vous lui ferez découvrir de nouveaux horizons qu’il ne soupçonnait pas lui-même.

[8] Doctissimo.com, aufeminin.com, Psychologies.com…

3.le corps du délit

Géographie de Mars

Le baiser du phallus, donné ou reçu, incarne idéalement l’amour que nous devrions tous exprimer pour l’indispensable complément de l’origine du monde. Même dans les religions anciennes et les cultes de la Déesse, le Lingam – ou tige de Jade, ou phallus – était respecté et honoré. Apprendre à aimer le sexe masculin est crucial : celui de son partenaire (que l’on soit femelle, mâle ou autre), mais aussi le sien (si l’on est mâle, cela va sans dire.) Même s’il est supposé incarner la puissance dans les archétypes de la psychologie occidentale, la réalité individuelle est tout autre…

Tout homme devrait apprendre à aimer son propre sexe. Il n’existe pas deux pénis identiques : longueur et diamètre, coloris, implantation pileuse, courbure, silhouette… Chaque sexe peut s’admirer comme une œuvre d’art unique, et correspondre à l’idéal esthétique de quelqu’un(e).

Il est plus aisé pour un mâle de l’observer et de le comparer avec d’autres, puisque le pénis est externe, contrairement à la vulve – chez les femmes, le tabou entretient spécialement les illusions de canons esthétiques formatés, ou complexes de normalité… Mais chez l’homme, c’est justement la surexposition et le surinvestissement qui peuvent provoquer une angoisse, aggravée par l’esprit de compétition que notre culture inculque à leur genre dès l’enfance.

Ainsi, les complexes des hommes sont aussi nombreux que ceux des femmes – bien que cristallisés sur d’autres modèles.

Celui de la taille est le plus répandu (y compris chez les hommes objectivement « au-dessus de la moyenne »), mais quand ils osent se confier, on découvre de touchantes névroses sur la courbure, la déviation, la taille du gland, tantôt trop proéminent, tantôt trop « pointu », le manque de pilosité ou son excès, la petite veine sur le côté, une cicatrice, des taches pigmentaires…

L’odeur et le goût, spécialement du sperme, posent problème à beaucoup d’entre eux – la croyance qu’on souille la femme en la baisant ou en lui éjaculant dessus ne révèle pas tant un machisme stupide que leur propre rapport à leur sexualité et à leur semence. On ne salit personne quand on est propre. (Bien sûr, la majorité des femmes collabore à cette croyance et l’entretient en jugeant certaines pratiques humiliantes par essence, et non par choix personnel.)

L’industrie de la pornographie, si elle ne crée pas le problème, le reflète fidèlement : on y joue beaucoup avec le fantasme de la femme souillée, et on en retient surtout les sexes surdimensionnés, qui frappent les esprits obsédés par ces questions de taille – au sens figuré, et au sens littéral, bien que les femmes lui prêtent bien peu d’importance. Il est possible de le prouver scientifiquement, en mesurant les dimensions du vagin (10 cm en moyenne), et la position de ses zones sensibles, et cela, sans tenir compte des capacités de contractions d’une vulve épanouie. (L’excitation dilate mais le plaisir contracte…)

Mais puisqu’aucun homme ne veut croire cela, il est utile de préciser que les sexes surdimensionnés officiant dans le X sont des exceptions, des « anomalies » dans l’esprit Freak Show – sans quoi, on ne parlerait pas tant des 21 à 24 cm de Rocco (30 cm à Marseille). L’éclairage, l’angle de prise de vue, la coupe ou l’épilation sont étudiés pour mettre en valeur le pénis en action. Et surtout, toutes les filles savent que « la vidéo, ça t’ajoute 5 à 10 kilos » – pour les hommes, cela fonctionne aussi, surtout en gros plan.

« J’ai eu plus de partenaires dans ma vie privée que dans le X, et je n’ai jamais compris l’inquiétude de mes partenaires sur leurs dimensions – aggravée par mon statut de pornostar. Elles étaient tout à fait comparables – en vérité, la plupart des hardeurs pros avec qui je travaillais souvent étaient moins “bien membrés”. Il y a eu des exceptions – un dans ma vie privée, qui avait une bite si énorme qu’il ne devait pas avoir assez de sang pour une érection complète. Aucun intérêt. Dans le porno, j’ai rencontré trois hardeurs célèbres pour leur bite surdimensionnée : après avoir tourné avec l’un d’eux (sans aucun problème pendant la scène, sans doute grâce à l’excitation et l’adrénaline), j’ai eu la chatte si tuméfiée que je n’ai pas pu avoir de rapports plusieurs jours. Du coup, j’ai toujours refusé de tourner avec les deux autres, Rocco Siffredi et Roberto Malone, malgré leur charme irrésistible. En privé comme sur un tournage, une queue trop imposante, surtout en longueur, est plus un handicap qu’un atout : elle limite les positions, les angles, les jeux possibles – ça demande finalement plus de talent et de créativité. »

Une hardeuse

« Il est beaucoup plus important d’avoir un pénis petit et dur que d’en avoir un grand, mais à demi mou. C’est pourquoi aucun homme n’a aucun avantage biologique sur un autre en matière sexuelle. Chacun peut cultiver son énergie intérieure à un niveau élevé ou l’intensifier quelle que soit l’apparence de son corps. »

Les Secrets de l’amour selon le Tao

Les dimensions excessives poseront justement un problème pour certains aspects de la fellation – par exemple, la gorge profonde demandera plus d’entraînement, si vous tenez absolument à ce jeu (surtout spectaculaire). Mais connaître tous les secrets de l’anatomie masculine permet de tirer profit de toutes les particularités de votre instrument, pour créer votre propre symphonie.

LA BEAUTÉ VIENT DE L’INTÉRIEUR

Paradoxalement, avant de disséquer l’anatomie de l’appareil sexuel masculin, il est crucial de comprendre qu’il s’agit d’un tout – comme celui de la femme.

Dans une approche scientifique ou technique, on peut identifier différents organes et donc différentes sources de plaisir, jusqu’à différents types d’orgasmes. Mais cette dissection peut être nuisible si l’on ne garde pas conscience de l’alchimie du corps, de l’interdépendance de chacune de ses cellules, de ses perpétuels flux d’énergie…

L’orgasme reste une décharge d’énergie. Changer de source ne fait que modifier l’intensité et la direction de cette énergie. Ce sont les muscles PC ou pubococcygiens (muscles Chi dans le Tao sexuel, et enfin reconnus dans la sexologie et la médecine occidentale) qui se contractent lors de l’orgasme, qu’il soit masculin ou féminin (clitoridien, vaginal, anal ou du point G). Ces muscles englobent toute la zone génitale, du pubis à l’anus. Enfin, une dissection approfondie met en relief un réseau (sanguin, nerveux, musculaire…) d’interconnections si riche que l’obsession de trouver LA source du plaisir féminin devrait enfin apparaître dans toute son absurdité. Il en va de même pour le plaisir masculin.

Il faut néanmoins préciser que l’homme est en général beaucoup plus phallocentré et que le surinvestissement érogène des parties les plus évidentes (hampe, gland, parfois les testicules) limite son potentiel de jouissance, et l’encourage à se contenter de stimulations mécaniques. L’éjaculation fait figure d’orgasme et on peut la provoquer de manière très efficace par des stimulations simplissimes.

Pour les initié(e)s aux nuances du plaisir féminin, la plupart des jeunes mâles (et une triste proportion d’hommes mûrs…) se contentent de l’équivalent d’un orgasme clitoridien obtenu grâce à un vibromasseur en 2 minutes. C’est-à-dire sans explorer les plaisirs d’un orgasme clitoridien où l’énergie a eu le temps de s’accumuler par paliers, sans se douter qu’il existe un orgasme vaginal, un orgasme du point G, et même un orgasme anal. On débat beaucoup des immenses possibilités du plaisir féminin (intensité, multiplicité…), mais le masculin est incroyablement et scandaleusement sous-estimé et méconnu.

Si chacun est différent et unique dans sa forme, le sexe masculin possède des caractéristiques anatomiques dont la connaissance est indispensable, au moins pour la compréhension de ce guide. L’appareil génital masculin semble peu mystérieux, car il est principalement externe et exposé. En conséquence, on ne s’y intéresse pas vraiment.

Le parallèle entre les zones génitales masculines et féminines aidera les fellatrices à comprendre les mécanismes de chaque partie et à prendre conscience de leur complexité.

Messieurs : si le parallèle ne vous aide pas à comprendre votre fonctionnement, c’est l’occasion de vous intéresser à celui de la femme.

Au stade embryonnaire, le fœtus est toujours féminin – la différenciation génitale n’intervient qu’au bout de 12 semaines. Pour simplifier exagérément, le même matériel va se développer en interne chez la femelle, et en externe chez le mâle. Un merveilleux équilibre de similitudes fondamentales et de différences complémentaires.

On décrit schématiquement l’appareil sexuel masculin en décomposant le gland, au sommet de la hampe, à la base de laquelle se situent les testicules. Aventurons-nous plus en détail dans ces contrées inexplorées.

Tout le monde situe le pubis. C’est la partie proéminente de l’os pubien. Ce triangle est bombé d’un renflement de chair (en langage médical : une masse adipeuse destinée à amortir les chocs…) et orné de poils, à l’état naturel. La plupart des hommes n’accordent aucun soin particulier à leur toison pubienne, mais grâce à l’évolution de mœurs, ils sont de plus en plus nombreux à la tailler au ciseau, certains osant même la tondeuse, le rasage ou l’épilation. Une simple pression de la paume de la main à plat sur le pubis peut augmenter considérablement les sensations d’une stimulation pénienne, mais aussi des autres zones érogènes. Dans le Tao sexuel, on identifie plusieurs points énergétiques plus précis.

À la base de ce triangle, la base du pénis, et la hampe. On peut considérer la hampe comme l’équivalent des grandes lèvres chez la femme. Elle ressemble à un tube de chair, de couleur et de texture presque identique au reste de la peau – la pigmentation plus sombre et la finesse de l’épiderme caractéristiques sont variables d’un homme à l’autre. La pigmentation varie du rosé au brun, en passant par toutes les nuances de rouge et de violacé, mais certains n’offrent aucune différence de coloration. La hampe est généralement dépourvue de pilosité – parfois la toison pubienne remonte jusqu’à sa base et il arrive que quelques poils isolés sur la hampe aient miraculeusement survécu aux frottements de la masturbation et des pénétrations. C’est la partie qu’on stimule le plus volontiers – souvent de manière très brutale. Comme les grandes lèvres, cette zone est sensible aux massages, aux pressions et frottements. S’il est vrai que l’homme y supportera et appréciera davantage de vigueur, il est dommage de se contenter de l’écraser dans votre main en la secouant de haut en bas.

Au repos, le prépuce recouvre entièrement le sommet de la hampe (il arrive parfois qu’il laisse apparaître une partie du gland en permanence). C’est l’équivalent du capuchon du clitoris : un repli de peau, en forme de gaine circulaire. Il protège le gland, éminemment sensible, mais est lui-même pourvu de nombreux vaisseaux sanguins et terminaisons nerveuses – spécialement sur la face interne de ce pli de peau, une muqueuse d’un type unique. Quand le sexe est en érection, le prépuce s’étire pour que la hampe gorgée de sang se déploie, et laisse émerger la tête du gland, parfois le gland entier. On peut faire coulisser le prépuce pour le libérer entièrement – son élasticité permet, pendant une masturbation, de coulisser avec plus d’ampleur sur la hampe, mais aussi de branler le gland à travers un étui de chair.

Le frein relie le prépuce à la hampe et au gland. Cette membrane correspond au frein du clitoris, et ressemble au frein de la langue. C’est la zone la plus sensible du pénis masculin, le centre nerveux du gland… lui-même la zone la plus sensible du corps masculin.

Le gland couronne la hampe. Le point de jonction entre le gland et la hampe est donc appelé « couronne » (ou encore sillon, ou gouttière) et correspond aux petites lèvres. C’est une muqueuse, donc extrêmement sensible et dépourvue de poils. C’est le « dessous du gland », un bourrelet de chair plus ou moins proéminent, mais qui marque toujours une nette séparation entre la hampe et le gland.

Le gland est le clitoris masculin. D’ailleurs, ce qu’on appelle le clitoris n’est en réalité que le gland du clitoris : sa partie externe. La partie immergée de l’iceberg est encore peu connue… chez les deux sexes. Ce gland reste, chez l’homme comme chez la femme, la source de plaisir la plus accessible, dans tous les sens du terme – facile à situer et stimuler. C’est la voie la plus aisée et naturelle, et l’orgasme masculin peut être provoqué par sa seule stimulation, manuelle ou buccale. Beaucoup d’hommes se masturbent en se concentrant sur le gland, pour obtenir une éjaculation très rapide.

Son apparence (forme, taille, couleur) est sujette à d’infinies variations – généralement, elle est arrondie, bombée, et on observe une nette différence avec le reste de la peau, beaucoup plus foncée. Certains glands n’offrent aucune différence de pigmentation – la texture est alors mise en valeur, incroyablement fine.

Comme son homologue féminin, le gland est le point le plus sensible du corps masculin : environ 4 000 fibres nerveuses, deux fois moins que le clitoris, mais sur une surface beaucoup plus large. Sa richesse en terminaisons nerveuses peut provoquer autant de plaisir que de douleur. Au repos, il est protégé par le prépuce pour cette raison. Mais en phase d’excitation, on peut le décalotter et le stimuler directement sans risque de douleur, contrairement au gland de la plupart des femmes.



La circoncision

La circoncision est l’ablation, totale ou partielle, du prépuce, et vise à découvrir le gland. C’est un rituel religieux pour l’Islam et le Judaïsme, mais aussi une tradition médicale américaine : aux États-Unis, elle est quasi systématique. Les guides sexuels américains décrivent d’ailleurs toujours l’anatomie du pénis masculin circoncis. Ils consacrent un paragraphe au pénis non circoncis, généralement pour rassurer les femmes sur cette particularité, vécue comme une anomalie dégoûtante, voire monstrueuse.

La circoncision reste une mutilation et ne modifie pas l’anatomie fondamentale du pénis : elle ampute et insensibilise certaines zones. Le frein est (au moins partiellement) excisé, le gland toujours à découvert s’insensibilise (kératinisation de la muqueuse) à force de frottements, l’absence de prépuce limite le mouvement de coulisse (bien que la peau de la hampe reste souple, car non adhérente en profondeur) et prive des délicieuses sensations de sa face interne, ainsi que des nombreux jeux de fourreau.

Le prétexte médical n’est qu’une nouvelle forme laïque de l’intention partagée par toutes les religions du Livre : limiter le plaisir parce que le sexe est sale. Aucune étude n’a prouvé de bénéfice à cette pratique : on a pourtant évoqué les motifs les plus farfelus. Elle ne limite pas la masturbation qui de toute façon n’est pas dangereuse (motif principal à l’ère victorienne), elle ne diminue pas le risque de cancer, ni celui de transmission des IST et MST… Même le phimosis (problème médical réel mais très rare : le prépuce trop étroit empêche le gland de se décalotter) peut être traité par d’autres moyens. Question hygiène, la formation de smegma (liquide blanc nauséabond) ne se produit pas chez un sujet se lavant « normalement » : tous les hommes non circoncis ont le réflexe de se décalotter pendant la toilette, depuis la petite enfance.

En 1999, l’Association américaine de pédiatrie a enfin cessé de recommander la circoncision. De nombreuses voix commencent à s’élever contre cette pratique, aux États-Unis, mais aussi en France. En principe, comme toute atteinte non médicalement justifiée à l’intégrité physique d’une personne, elle tombe sous le coup de l’article 222-1236 du Code pénal. Dans la pratique, cet article est utilisé pour condamner ceux qui se sont livrés à des excisions, et la circoncision rituelle est tolérée de fait.

« L’excision bien sûr, barbarie mise hors la loi de la République et contre laquelle luttent, en un juste combat, maintes associations. Mais aussi son corollaire, la circoncision, qui survit en toute bonne conscience au cœur de notre civilisation, et contre laquelle on ne fait rien. On n’est pas au même degré de cruauté ou de torture, dira-t-on. Pourtant, il s’agit d’une véritable mutilation.

Dans un cas comme dans l’autre, l’effet recherché n’est autre que l’abolition du plaisir. L’anesthésie du gland consécutive à la circoncision est inévitable. »

De la fellation, comme idéal dans les rapports amoureux.⁹

La chirurgie propose maintenant des opérations de reconstruction du prépuce, par greffe : les résultats sont encore mitigés. Mais il existe des techniques plus douces, par massages et étirements progressifs, dites de restauration du prépuce – elle peut durer plusieurs années et impliquer des dispositifs complexes, mais on peut l’effectuer soi-même.

Mesdames, sur un pénis circoncis votre pouvoir est diminué, mais il est possible de s’adapter. Utilisez votre main et vos doigts pour former un fourreau artificiel ou glisser votre langue. Augmentez la lubrification pour compenser le glissement diminué de la peau sur la hampe. Tentez de stimuler la cicatrice, en général située près du frein : elle est parfois totalement insensible, parfois au contraire très réactive.



L’intérieur de la hampe est beaucoup plus riche qu’on l’imagine. Il contient des tissus spongieux érectiles, les corps caverneux et le corps spongieux. Il se dilate donc, comme le vagin, sous l’effet de l’excitation. On y distingue trois cylindres parallèles : au-dessus, les deux corps caverneux, et en dessous, le corps spongieux.

Les corps caverneux correspondent aux bulbes vestibulaires de la femme, et sont donc sensibles aux pressions – vous avez sûrement déjà remarqué que le dessus de la hampe est sa partie la moins sensible.

Le corps spongieux correspond au corps du clitoris, sa face cachée : pour mémoire, le gland du clitoris constitue l’extrémité de la tige, qui se sépare en deux racines (ou jambes) pour rejoindre deux bulbes de tissus érectiles, encerclant le vagin, jusque sous le périnée.

Chez l’homme, c’est le corps spongieux qui forme le gland, et s’il n’a pas besoin de se dédoubler à l’intérieur de la hampe pour encercler un vagin, il s’étend aussi jusqu’au périnée, bien au-delà de la base du pénis externe. Le bulbe ou racine du pénis se situe entre les testicules et le périnée – on peut le sentir du bout des doigts. Exactement comme le corps du clitoris, tout le corps spongieux est sensible aux pressions et aux massages. Cette partie invisible parcourt donc presque toute la zone sexuelle masculine.

L’urètre traverse tout le corps spongieux – c’est par ce canal que s’écoulent l’urine et le sperme. (Son extrémité, le méat urétral, se situe au sommet du gland.) Cette information explique que les techniques de pression visant à stopper l’éjaculation préconisent des points si différents suivant les écoles – mais ils restent tous situés le long de ce conduit.

En dessous de la hampe, on trouve le scrotum et les testicules.

Les testicules sont contenus dans le scrotum, une enveloppe de peau douce et souple. Il est doublé d’une fine membrane de tissu musculaire appelé dartos : ils se contractent et tendent la peau du scrotum, pour remonter les testicules, sous l’effet de la peur, du froid, ou de l’excitation – ce dernier facteur protège les testicules d’un balancement excessif pendant l’acte sexuel. Ce mécanisme explique l’apparence tantôt ridée, fripée, tantôt « liftée » des bourses.

Le muscle crémaster est le muscle suspenseur des testicules – il réagit aux mêmes stimuli que le dartos. La tension de ce muscle resserre et remonte les testicules – c’est un excellent indicateur de l’imminence de l’orgasme.

Bien que les testicules soient extrêmement réceptifs aux caresses et aux massages délicats, certains hommes ne supportent pas le moindre effleurement… Une pression trop forte, un contact violent ou même une légère caresse trop brusque peuvent provoquer une douleur si insoutenable qu’elle reste inconcevable pour la femme. Comparez les bourses et les testicules à ces boules chinoises de relaxation creuses, qui contiennent une bille interne (comme des boules de geisha). L’exercice consiste à les manipuler sans les faire tinter. Si les boules s’entrechoquent, vous avez perdu. Un simple tapotis du doigt peut faire rebondir la bille interne – le testicule – et faire pleurer de douleur votre amant. On les caressera donc de manière douce mais franche, sans écrasement ni « percussion ».

Sous les testicules, et au-dessus de l’anus, se situe le périnée. Il est extrêmement érogène, sensible aux caresses des doigts ou de la langue, mais surtout au massage et aux pressions. C’est un point primordial de la médecine chinoise et du Tao sexuel : les deux canaux, Yin et Yang, s’enracinent dans Hui-Yin (le périnée) et traversent le corps (l’un par la partie frontale, l’autre par la colonne vertébrale) et finissent tous deux… dans la bouche.

La prostate est déjà bien connue comme « point G masculin ». Cette glande de forme ovale entoure la base de l’urètre, juste sous la vessie. Elle grossit au cours de l’acte sexuel et secrète un liquide clair, qui entre dans la composition du sperme. Durant l’éjaculation, cette glande se contracte sporadiquement pour le propulser dans le canal de l’urètre. C’est une zone particulièrement sensible du tissu spongieux péri-urétral, reliée à la racine du pénis, qu’elle borde. On la situe aisément par pénétration d’un doigt dans l’anus. Introduisez votre index lubrifié, jusqu’à sentir la glande – à quelques centimètres de l’entrée, vers l’avant. Comme pour le point G, sa seule stimulation peut provoquer des orgasmes d’un type très différent (avec éjaculation de liquide séminal ou de sperme), et provoque une tension qu’on compare à une envie d’uriner, faute d’autre référence. Si la pénétration anale, même d’un seul doigt, ne plaît pas à votre partenaire, vous pouvez stimuler la prostate moins directement par voie externe – massez le périnée, par pression circulaire de la pulpe des doigts. La fellation est une occasion idéale de l’éveiller à ce plaisir nouveau.

L’anus fait également partie de l’appareil sexuel masculin. Cet orifice, situé à l’extrémité du canal anal, est d’apparence plissée, car constitué de plusieurs couches de tissus très fins. Ces tissus sont gorgés de terminaisons nerveuses et de vaisseaux sanguins. L’anus lui-même est une des zones les plus riches en terminaisons nerveuses du corps (féminin comme masculin) bien qu’il soit supplanté par le clitoris. Il reste toutefois incontestablement plus sensible que la hampe. Le canal anal, d’une longueur de trois à cinq centimètres, est constitué des mêmes tissus et est également très sensible au plaisir. Le rectum prolonge le canal anal, sur une quinzaine de centimètres.

Tous ces points sont reliés par les muscles pelviens et surtout les fameux muscles PC (pubo-coccygiens). Les muscles PC forment un 8, dont le centre est le périnée, situé à mi-chemin entre le pénis et l’anus (ou le vagin et l’anus). Le périnée est extrêmement sensible au toucher, et sa stimulation accroît l’excitation et l’intensité des orgasmes. La plupart des gens ressentent tous les muscles du plancher pelvien comme un seul groupe, et il faut atteindre une certaine conscience du corps pour les dissocier : muscles pubo-vaginal ou pénien, pubo-rectal, ischio-caverneux, du périnée, sphincters, releveurs de l’anus… On s’y perd, mais pour aller à l’essentiel : les muscles PC soutiennent et relient tous ces muscles, et sont d’après le Tao sexuel le muscle CHI.

Les muscles PC sont ceux qui se contractent involontairement au moment de l’orgasme : au moment de l’éjaculation chez l’homme, et en spasmes vaginaux chez la femme. Ils permettent à la femme d’enserrer un pénis – ou n’importe quoi d’autre – dans le vagin, et à l’homme de faire « bouger » le pénis en érection. Vous pouvez les situer précisément par un exercice très simple pendant une miction : ce sont eux qui vous permettent d’interrompre le jet d’urine¹⁰. L’état de ces muscles joue un rôle essentiel dans la qualité du plaisir et des orgasmes : meilleur contrôle de l’éjaculation, excitation accrue, sensations plus intenses…

Langue étrangère

On croit si bien connaître sa bouche qu’on finit par ne plus lui prêter aucune attention : avouez que vous êtes tenté de sauter ce paragraphe…

On s’en sert en permanence, pour parler, manger, respirer, embrasser… Mais c’est surtout le premier organe de plaisir et de lien à l’autre : le fœtus tète son pouce dès le 4e mois, et son premier contact sensuel est le lien nourricier avec le sein de sa mère, ou, soyons moderne, le biberon du père. Plus tard, c’est l’outil qui permet de découvrir le monde : le bébé porte les objets à sa bouche, à commencer par ses mains, pour faire connaissance. C’est dire comme l’organe est un outil sensoriel perfectionné.

La bouche est composée principalement des glandes salivaires, des dents, des lèvres et de la langue.

La présence de salive est le signe d’une bouche en bonne santé, et est extrêmement précieuse en tant que lubrifiant dans l’acte sexuel. Nous verrons plus loin l’intérêt d’une abondante lubrification.

Dans le Tao sexuel, la salive est une essence vitale, « le principal lubrifiant de tout le fonctionnement du corps ». Le Tantra affirme aussi que la salive d’une femme sexuellement excitée (l’eau du lac de jade) a des propriétés régénérantes : la salive est donc un fluide corporel très chargé en énergie.

L’usage des dents doit être très prudent et parfaitement maîtrisé (nous avons vu que c’était la plainte principale des hommes), mais de légères morsures sur les zones les moins sensibles et des pressions à travers les lèvres peuvent être très appréciées.

Les lèvres sont des coussins de chair d’une grande sensibilité, recouvertes d’une peau très fine, donc douce à priori. La face interne des lèvres a la texture des muqueuses : c’est aussi une zone très érogène, souvent négligée.

La langue est un merveilleux organe ultrasensible, précis… et érogène. D’apparence rose, molle, douce, la langue est en réalité le muscle le plus puissant du corps humain. À chaque déglutition, elle exerce une pression comprise entre trois et quatre kilos, et on déglutit près d’un millier de fois par jour…

La langue est composée de quatre parties : la pointe, l’avant, le milieu, l’arrière. Elle contient des glandes salivaires et un très important réseau de vaisseaux et de nerfs.

Le réseau nerveux a trois fonctions : motrice (mobilité de la forme, de la position,) sensitive (réceptive aux stimuli, chaud, froid, contact) et sensorielle (le goût). À sa surface, on trouve une multitude de papilles, récepteurs de goût. La face inférieure est dotée d’un frein, qui empêcherait d’avaler sa langue, mais que l’on sent surtout quand on essaie de la tirer…

C’est un organe musculeux (17 muscles striés) recouvert d’une muqueuse. Léonard de Vinci affirmait : « Aucun membre n’a besoin d’autant de muscles que la langue : celui-là excède tous les autres dans le nombre de ses mouvements. » Elle peut pointer, s’aplatir, s’allonger, se tendre, presser du plus doucement au plus fermement, vibrer, claquer, alterner tous ces actes… Elle est lisse en dessous et rugueuse au-dessus, chaude, humide, molle et fondante comme un loukoum, ou ferme et dure comme un doigt. Vous l’aurez deviné : aucun sextoy de l’univers ne peut rivaliser avec la langue. Du moins, avec une langue en bonne santé, et bien maîtrisée.

Le Tao sexuel abonde dans ce sens et considère la langue comme un organe de la plus haute importance, par ses capacités actives autant que réceptives.

« L’Illusion de Descartes prouve la magnifique sensibilité de la langue. Ce philosophe observa qu’une cavité de la taille d’une tête d’épingle, semble aussi grande qu’un bout d’allumette : telle est la capacité exceptionnelle de cet organe d’amplifier les impressions tactiles. Et, plus important, la langue est le principal moyen de diriger votre chi dans votre partenaire avant la relation sexuelle. C’est parce que la langue est le principal commutateur pour le chi circulant dans l’orbite microcosmique. »

Les Secrets de l’amour selon le Tao¹¹

La langue est donc considérée comme le « commutateur du circuit ». Le principe des méridiens et de la circulation d’énergie dans le corps n’est pas limité au Tao sexuel – vous avez sans doute entendu parler des chakras, ou plus scientifiquement, de la médecine chinoise et de l’acupuncture. La recherche médicale occidentale a reconnu l’efficacité de l’acupuncture, bien qu’elle ne parvienne pas à l’expliquer. Les maîtres taoïstes anciens enseignent qu’il existe deux canaux énergétiques principaux, partant tous deux du périnée (Huy Yin). Le Canal Yin ou Fonctionnel remonte par la partie antérieure du corps pour finir dans la langue. Le Canal Yang ou Gouverneur remonte par la partie postérieure du corps, le long de la colonne vertébrale, parcourt le cerveau et redescend dans le palais.

« La langue est comme un interrupteur qui connecte ces deux courants – quand elle touche le palais, juste derrière les incisives, l’énergie peut monter par la colonne vertébrale, et redescendre par la partie antérieure du corps. Les deux canaux forment un seul circuit que l’énergie parcourt. Ce courant vital passe par les organes et les systèmes nerveux principaux du corps, donnant aux cellules la sève dont elles ont besoin pour croître, guérir, et fonctionner. »

Les Secrets de l’amour selon le Tao

Cette énergie circulante est appelée l’orbite microcosmique. Cette boucle véhicule aussi le courant sexuel issu des organes sexuels, et répand la vitalité aux autres parties du corps. Pour le formuler de manière plus occidentale, sous son influence, les glandes libèrent les hormones qui régulent la chimie du corps et la sexualité – l’équilibre hormonal et la libido ont un rôle majeur dans la santé générale, biologique comme psychologique.

Le chapitre « Vos muscles d’amour » étudiera quelques manières simples d’éveiller et entretenir ces fabuleuses machines, véritables centrales énergétiques humaines.

[9] Gérard Lenne, collection « L’attrape-corps », éditions La Musardine, 2008.

[10] Ne le faites qu’exceptionnellement, car ce petit jeu peut provoquer des troubles de la fonction urinaire.

[11] Les Secrets de l’amour selon le Tao, de Mantak Chia et Mickael Winn, éditions Guy Trédaniel, 2000.

4.hygiène de l’assassin

Alchimie du désir

La question de l’hygiène est au cœur des préoccupations quand il est question de rapports buccogénitaux, surtout chez les novices. Dans notre culture, les odeurs et sécrétions corporelles restent gênantes, voire taboues. Il en résulte un dérapage vers l’obsession de la propreté, de la fraîcheur, de l’aseptisé… Gels de toilette ou serviettes hygiéniques parfumés, déodorants intimes se vendent sur l’idée que le sexe féminin est malodorant, sale, honteux. Amis de la parité, réjouissez-vous : on a inventé le déodorant intime pour pénis (Freshim, marque néerlandaise) et le slip déodorant de la firme Seiren jouit d’un incroyable succès au Japon.

Cette conviction est enracinée dans notre société : le judéo-christianisme considère le corps impur, tout particulièrement sous la ceinture. La plupart des insultes renvoient aux parties génitales ou à la sexualité (con, enculé…) et les parties génitales sont elles-mêmes la cible de métaphores et plaisanteries empreintes de mépris ou de dégoût (odeur de moule, de poisson avarié…).

Ainsi, la question de l’hygiène peut devenir une névrose, une obsession maniaque tout à fait réfrigérante : la honte ou la crainte des parties génitales (les siennes ou celles de l’autre) reste le premier handicap à l’épanouissement sexuel.

Le sexe n’est pas sale – ou seulement quand il est bien fait, diront certains.

Contrairement à la croyance générale, le pénis, comme le vagin, est beaucoup plus propre que la bouche : il contient moins de bactéries. La zone génitale ne nécessite pas davantage de toilette que le reste du corps, sauf vrai problème médical. Une toilette quotidienne suffit amplement à une hygiène « normale ». Si vous avez beaucoup transpiré, les lingettes permettent un nettoyage externe très rapide, et sont idéales en cas d’urgence. (Vous pouvez employer des lingettes pour bébé, ou des lingettes réservées à l’hygiène intime des femmes.)

La zone génitale se lave avec le même savon que le reste du corps, et de la même manière. Les gynécologues conseillent massivement le classique savon de Marseille.

La proximité de la zone anale est aussi source d’inquiétude. Les caresses, massages, voire la pénétration de cette zone peuvent être un véritable plus lors d’une fellation… Lorsque vous êtes en bonne santé, il n’y a pas de selles dans le rectum, car elles ne font qu’y transiter. C’est dans le côlon sigmoïde que sont retenues les selles entre deux exonérations. Si vous avez une hygiène « normale », votre anus et votre rectum ne sont donc pas aussi sales que vous le supposez. Il peut rester quelques infimes traces de fèces, mais c’est loin d’être systématique.

Chaque pénis est unique : la saveur et le parfum de sa peau et de ses fluides ne sont jamais identiques. Le goût et l’odeur sont inextricablement liés – ce sont les mêmes capteurs qui les décodent.

Le goût et l’odeur d’un pénis sont les mêmes que celles de la peau du reste du corps auquel il est attaché, à peine plus concentrés et musqués. Il peut donc avoir une saveur légèrement salée, comme toute peau.

La toison pubienne a aussi cette odeur de cheveux concentrée, qui évoque la forêt ou l’animal. Sur un sexe épilé, les glandes sudoripares transpirent leurs essences. La peau de la zone anale, également pourvue de glandes, exhale des senteurs plus musquées, épicées, en touches presque indécelables.

L’abondance des composants et de leurs combinaisons créent un parfum chaque fois unique. Mais rassurez-vous : l’odorat joue un rôle majeur dans l’attirance sexuelle, bien que les signaux soient perçus et analysés inconsciemment. Sans même parler des phéromones, de nombreux tests scientifiques prouvent que les signaux olfactifs sont déterminants dans la relation aux autres. Une attirance sexuelle indique déjà que vos chimies sont compatibles. Si on vous désire vraiment, on aime déjà votre odeur et votre goût, sans le savoir. Les fellatrices à la sexualité animale seront bien plus refroidies par le manque d’odeur, ou pire, une odeur (et un goût) de savon que par vos sécrétions.

Messieurs, si vous êtes vraiment mal à l’aise avec vos odeurs corporelles, prenez tout de même une douche avant… Votre malaise gâcherait votre plaisir, et celui de votre partenaire.

Mesdames, si cet homme vous plaît, son odeur plaît déjà à la partie la plus animale de votre cerveau. Familiarisez-vous avec l’odeur de sa peau, en caressant, en embrassant tout son corps. Si la question de l’hygiène vous angoisse vraiment, arrangez-vous pour qu’il prenne une douche avant, soit sous forme de jeu sensuel préliminaire (bain à deux, jeux de pommeau…), soit en lui demandant simplement, mais avec tact.

Ivresse d’essence

Le sperme est un liquide laiteux, composé de fluides produits par différentes glandes : liquide prostatique, liquide produit par les vésicules séminales, liquide sécrété par les glandes de Cowper… Ces substances ne se mélangent que juste avant l’éjaculation. Le liquide séminal est souvent émis au début de l’érection – dans le but de nettoyer l’urètre. Mais l’excitation fait « mouiller » certains hommes tout au long du rapport sexuel.

Le pH du sperme est basique ou alcalin, autour de 4 ou 5. Pour mémoire, le pH mesure le degré d’acidité sur une échelle de 0 à 14, 7 étant neutre (eau pure, salive…). Celui du sperme est comparable à celui du blanc d’œuf. Rien d’horrifiant… Le goût du sperme varie d’un homme à l’autre et même d’un jour à l’autre chez le même homme. La quantité est en moyenne de 4 ml, l’équivalent d’une cuillère à café, bien que parfois beaucoup moins ou beaucoup plus abondante. Sa texture varie aussi, du liquide au visqueux épais. Sa gamme de saveur s’étend du salé au légèrement sucré, en passant par l’amer ou l’aigre-doux, et on lui trouve souvent un arrière-goût métallique. La qualité de l’orgasme n’a aucun effet sur la quantité, le goût ou la texture du sperme. Les variations dépendent plus de l’hydratation et de la fréquence des rapports sexuels – beaucoup de hardeurs consomment des yaourts en grande quantité pour améliorer la qualité et le volume de leur éjaculation (aucune recherche n’a prouvé un effet, mais la coutume est tenace).

Les fellatrices épanouies l’apprécient souvent comme une offrande, une récompense de leurs efforts ou une reconnaissance de leur talent. C’est la manifestation du plaisir masculin la plus concrète, son incarnation matérielle.

On prête au sperme de très nombreuses vertus. Il pique les yeux – la sensation de brûlure est intense et très irritante. En revanche, on prétend qu’il est excellent pour la peau – hydratant et antirides naturel, grâce à ses antioxydants. Malheureusement il semble qu’aucun laboratoire cosmétique n’ait encore osé financer d’étude sur le sujet. On lui prête aussi des vertus amaigrissantes – une étude récente (attribuée à un Docteur Ingrid Fleischer, et reprise sur une multitude de sites de médias « officiels ») prétend même que les femmes ingérant du sperme maigriraient deux fois plus vite que les autres. Sans prêter une foi aveugle à ces recherches balbutiantes ou à l’information internet, on peut quand même supposer que les caractéristiques certifiées du sperme (énumérées ci-dessous) participent au bien-être et à la santé générale.

Ses qualités nutritives sont bien, elles, scientifiquement prouvées : pour seulement 7 à 15 calories, le sperme contient de nombreux éléments nourriciers pour le spermatozoïde : protéines, vitamines C et B12, sels minéraux (comme le calcium, le magnésium, le phosphore, le potassium et le zinc) et sucres (fructose et sorbitol).

La science contemporaine lui a découvert d’autres effets bénéfiques : antidépresseur, antidouleur, relaxant, il améliore la qualité du sommeil, la concentration, la mémoire… La méthode d’absorption n’a pas d’importance, voie vaginale, anale ou buccale – la digestion ne dégrade pas ces composants.

Le sperme contient au moins trois antidépresseurs : la mélatonine, la sérotonine, et la thyrotropine. Le liquide séminal contient par ailleurs d’autres agents chimiques qui ont plusieurs effets sur l’humeur d’une personne. Ainsi, le cortisol augmente l’affection et aide à dormir, quand l’ocytocine et l’estrone favorisent la bonne humeur. Cette étude très sérieuse, menée par les chercheurs de l’Université d’État de New York sous la direction du Pr Gallup, est parue dans Archives of Sexual Behaviour Journal. Le Pr Gallup rappelle bien entendu que ses conclusions ne doivent pas être comprises comme une incitation à abandonner l’usage du préservatif (voir le paragraphe « Safe Sex »).

Dans le Tao, le sperme est le fluide le plus chargé d’essence vitale, c’est pourquoi son économie est au centre de l’enseignement des textes les plus accessibles, principalement destinés aux hommes… La fellation serait donc une vraie fontaine de jouvence, le secret de la vie éternelle pour les Tigresses Blanches (les femmes initiées au Tao, souvent perçues comme de terrifiants vampires).

Une bouche saine contre un corps sain

L’image du sexe est si négative que l’on s’intéresse rarement à l’hygiène de la bouche à propos de sexe oral. Pourtant, la bouche est beaucoup moins propre que le pénis ou le vagin : elle contient beaucoup plus de germes et de bactéries.

Une bonne hygiène buccale garantit la bonne santé de votre bouche, et donc ses capacités optimales pour donner du plaisir. La cigarette est évidemment très mauvaise pour la santé de votre bouche – mais si le « Fumer tue » ne vous a pas déjà convaincu, un manifeste de l’art d’embrasser le peut-il ?

Évidemment, le brossage des dents biquotidien s’impose. Vous pouvez en profiter pour brosser délicatement vos lèvres : cela éliminera d’éventuelles peaux mortes et activera la circulation sanguine. Si votre langue est « chargée », pâteuse ou blanchâtre, vous pouvez la brosser également. Il existe de petites raclettes spéciales (très en vogue au Japon) et certaines brosses à dents en sont maintenant équipées, mais vous pouvez aussi utiliser votre brosse habituelle. Le Tao de l’amour conseille : « Si vous avez la langue chargée, mangez moins de viande et plus de légumes, et utilisez un grattoir spécial pour la nettoyer chaque jour. »

En cas de petite blessure ou d’inconfort buccal, vous pouvez pratiquer un bain de bouche, sans en abuser. Les bains de bouche trop fréquents peuvent fragiliser vos muqueuses en déséquilibrant la flore, du moins les bains de bouche désinfectants, antibactériens, etc.

Il est préférable de se tourner vers des produits naturels (eau additionnée de citron, de certaines huiles ou huiles essentielles) ou encore plus simple, de l’eau salée, conseillée par les orthophonistes pour certains exercices quotidiens. Le Tao de l’amour l’utilise aussi : « Elle se trouve dans un milieu riche en microbes. Si votre langue doit avoir une coupure, pour n’importe quelle raison, il faut vous rincer la bouche avec de l’eau salée bouillie, trois fois par jour. »

À noter : les règles du safe sex déconseillent le brossage des dents juste avant une fellation, en raison des petites blessures qui peuvent servir de porte d’entrée aux MST et IST.

Une bouche en bonne santé produit de la salive fraîche et propre : en plus de ces quelques règles d’hygiène, des exercices peuvent renforcer votre tonicité musculaire et stimuler cette production. Encore une fois, la médecine occidentale rejoint la sagesse orientale.

« Le Kung Fu de la Langue stimulera la production de salive fraîche, propre, que vous devez avaler d’un coup jusque dans la région ombilicale. Les taoïstes considèrent que la salive est un élixir très puissant qui peut être utilisé pour intensifier et centrer son propre chi. »

Les Secrets de l’amour selon le Tao

Safe sex

Le safe sex doit s’appliquer à tout rapport sexuel entre partenaires qui ne sont pas « fluid bonded » – liés par les fluides. (Il s’agit d’un contrat d’exclusivité du rapport non protégé, qui doit prendre effet après tests.)

Comme pour tout rapport sexuel, il existe un risque de transmission de MST ou IST. Le risque est faible pour le HIV : le virus est présent en trop faible quantité dans la salive ou les fluides pour être contaminant. Les scientifiques insistent sur le risque de contamination, en cas de saignements, de microcoupures de la bouche ou du sexe… Quant à l’ingestion de sperme, si vous pratiquez la fellation jusqu’à l’orgasme et désirez avaler, il serait digéré sans passer dans le sang… Le risque lié en cas de plaies ou blessures de la bouche reste applicable.

Ce risque resterait théorique : aucun cas de contamination par rapport exclusivement buccogénital n’a été diagnostiqué. Mais une récente enquête, conduite auprès de la communauté homosexuelle de Londres entre 1996 et 1998, affirme que « sur 494 patients séropositifs, 6 % estimait avoir été contaminé par fellation ».

On appliquera le principe de précaution, d’autant que le risque est on ne peut plus réel et avéré pour de nombreuses autres IST et MST : hépatites, herpès, condylomes (HPV), blennorragie, ou syphilis (en pleine recrudescence)… Appliquez toutes les règles de sécurité du safe sex…

Pour mémoire, ces règles consistent à proscrire tout contact de fluides contaminants (sang et sperme) entre eux ou avec des muqueuses ou coupures. Le contact par intermédiaire (doigts, jouets sexuels, objets divers…) compte aussi.

LES PRÉSERVATIFS

Le préservatif classique n’est pas le plus adapté – le lubrifiant n’a pas été conçu pour plaire à vos papilles gustatives, et en général… il ne leur plaît pas. La sensation de s’étaler du gras sur la bouche et les lèvres n’est pas forcément une expérience sensuelle. Vous pouvez limiter les dégâts par un savant massage de la queue, une fois emballée, afin d’éliminer le plus de lubrifiant possible. Certaines oseront s’aider de leur salive pour le « nettoyer », jusqu’à cracher dessus si l’humeur s’y prête…

Il existe des gammes de préservatifs non lubrifiés, souvent conçus pour la fellation. Ils sont parfaitement adaptés pour celles qui n’ont pas de souci avec le goût du latex.

Enfin, on nous propose une incroyable variété de préservatifs « parfumés », ou « aromatisés »… Fraise, vanille, chocolat, banane, menthe, lychee, réglisse, noix de coco, et même pina colada ou bubble-gum ! Pour celles qui sont au régime : ils sont garantis sans sucres. On ajoute simplement au lubrifiant quelques gouttes d’arôme artificiel : aucune calorie, mais parfois des résultats déstabilisants. Le parfum sert surtout à masquer l’odeur de latex, le goût restera assez léger. N’hésitez pas à tenter différents parfums, sans tenir compte de vos goûts alimentaires habituels – vous trouverez peut-être votre bonheur.

Toutes ces gammes de préservatifs « spéciaux » sont proposés par de grandes marques et disponibles en pharmacie, et sur internet (pour les plus timides ou les amateurs des parfums les plus étranges et donc rares).

LES DIGUES DENTAIRES

Elles seront adaptées, pour la fellation, à toutes les pratiques de baiser, léchage du pénis, et des zones anales – et vous pouvez jouer très longtemps avant d’avaler vraiment le membre de votre amant… Vous les trouverez dans certaines pharmacies, dans les sex-shops et sur le merveilleux internet. La digue dentaire, comme son nom l’indique, est un matériel médical utilisé par les dentistes. Il existe maintenant des protections spécifiques, baptisées « Dig Dam Dom » (© Terpan) : une protection buccale ultrafine, en polyuréthane. Le côté lubrifié se pose bien sûr contre la zone érogène (gland, frein…).

Vous pouvez aussi en fabriquer une vous-même : il suffit de fendre un préservatif en deux, dans le sens de la longueur, ou de découper un gant de latex.

LES GANTS ET DOIGTIERS

La fellation peut impliquer des jouets sexuels (on peut les recouvrir de préservatifs) et surtout, à priori, vos doigts (voire vos mains). Vous pouvez utiliser des gants de latex, très faciles à trouver… partout, ou des protège-doigts, disponibles en pharmacie.

LE FILM ALIMENTAIRE

C’est une alternative intéressante : il est très fin et bon marché, disponible dans n’importe quel magasin en rouleau de plusieurs mètres. Le guide Tout savoir sur le cunnilingus¹² rapporte qu’il y a eu polémique aux USA sur le film alimentaire micro-ondable, accusé de laisser passer les bactéries : des recherches ont prouvé que les microperforations ne s’ouvrent qu’à une température trop élevée pour que vous risquiez quoi que ce soit, aussi brûlante soit votre étreinte. Si vous avez des tendances fétichistes, vous adorerez l’intégrer à vos jeux de fellation. Sa transparence est un plus pour le receveur (la fellation exacerbe le voyeur en lui) et celles qui se sentent inspirées par les arts plastiques… Un moyen idéal de faire du safe sex un jeu plutôt qu’une contrainte. Il est adapté aux caresses et baisers des zones alentour, mais aussi du pénis lui-même – vous pouvez le plaquer simplement sur une zone, frein, hampe, ou l’emballer façon bondage en jouant sur la tension, voire le « ligoter », plaqué contre le ventre en phase de jeu BDSM.

L’épilation

L’épilation des zones érogènes est une pratique de plus en plus répandue : un progrès dans notre société judéo-chrétienne, bien qu’elle soit ancestrale dans d’autres cultures. Elle reste très controversée… pour les femmes. Curieusement, on apprécie généralement les efforts de séduction des hommes sans se poser tant de questions morales ou politiques. Les hommes épilés se feront parfois traiter de pédés, comme tous les métrosexuels, mais notre société (de consommation) se familiarise avec des formes de virilité plus libres, maintenant qu’elle réalise que cette liberté ouvre de nouveaux marchés.

L’épilation ou la coupe de la toison du pubis est un choix de confort et un choix esthétique, comme celui d’une coupe de cheveux.

En ce qui concerne l’entretien de la toison, une simple paire de ciseaux ou une tondeuse avec un sabot sont suffisants et ne demandent aucune compétence particulière. Cet entretien de la toison pubienne participe à la sexualité dans la mesure où embellir son sexe aide à l’aimer davantage et à se sentir désirable. Les hommes apprécieront surtout l’effet d’optique – débarrassé de sa fourrure, tout pénis semble plus long et imposant. Il faut aussi souligner que la plupart des fellatrices seront rebutées par une toison trop abondante, qui sent le négligé et complique les opérations.

En ce qui concerne l’épilation des zones érogènes primaires (testicules, anus), elle modifie réellement la sensibilité.

On évite aussi le désagréable poil coincé entre les dents ou dans la gorge : avaler des poils est souvent répulsif. Mais surtout, ceux qui ont expérimenté la douceur et la sensibilité exacerbée de la peau toute nue sont définitivement conquis. Cela concerne autant la donneuse que le receveur. Les caresses d’un doigt, d’une langue ou même le contact génital, avec ou sans pénétration, sont à la fois plus intenses et plus subtils…

Quelques conseils préliminaires valables pour toutes les méthodes, et quelle que soit la zone épilée : préparez le terrain avec un petite paire de ciseaux, si vos poils sont longs ou très abondants. Pour calmer d’éventuelles démangeaisons, il faudra une hygiène stricte juste après, la transpiration et les frottements étant des facteurs aggravants. Certains utilisent des crèmes antiseptiques de type Cetavlon, ou des savons antibactériens… le plus sûr est d’utiliser des lotions ou des crèmes apaisantes, ou du talc, en évitant les muqueuses. Bien entendu, il faut proscrire l’après-rasage et toute lotion alcoolisée ou parfumée.

LE RASAGE

Il doit s’effectuer de préférence avec des rasoirs jetables : ils sont plus sûrs et hygiéniques. N’hésitez pas à en utiliser plusieurs si votre pilosité est abondante et que vous désirez épiler une zone importante, mais, au minimum, prenez-en un neuf à chaque fois. Ce type de lame s’émousse assez vite : plus la lame sera neuve et acérée, plus vous ménagerez la sensibilité de la zone.

Cette méthode a de nombreux inconvénients : le rasage est toujours plus ou moins irritant, et vous risquez de le vérifier si vos jeux durent longtemps… Une zone rasée est plus sensible à l’échauffement : sensation de brûlure, démangeaison… La repousse est plus drue, le poil épaissi et dur car coupé à ras… Il peut être dédoublé et provoquer des poils incarnés. Votre peau pourra donc être irritée lors de cette phase, même en dehors de tout contact. Enfin, votre pubis piquera comme une barbe. Si vous désirez raser vos testicules, soyez particulièrement prudent : la coupure est presque inévitable, vous aurez sans doute besoin de mains secourables pour étirer suffisamment la peau du scrotum et éliminer tous les plis ou rides…

Mais le rasage vous permettra de profiter de sensations délicieuses au moins le temps d’un orgasme. Il a d’autres avantages : rapide, indolore (sur le coup…) et économique. Il peut aussi s’intégrer dans des jeux de mousse et d’eau très érotiques.

LES AUTRES MÉTHODES

Les zones génitales étant particulièrement sensibles, les crèmes dépilatoires doivent être maniées avec précaution. Elles ne doivent servir que pour les zones de peau. Leur application sur les muqueuses ou l’anus est à proscrire absolument ! Comme pour le rasage, le poil n’est pas enlevé à la racine, mais il ne pique pas : il est rongé, pas scalpé.

L’emploi d’épilateurs mécaniques est également dangereux, les petites pinces pouvant attraper un des nombreux plis de peau… L’épilateur électrique n’est pas du tout adapté à la zone génitale. Si on tient à prendre le risque, il faut bien désinfecter avant et après, s’assurer que les pinces soient neuves ou en excellent état, et se limiter au haut des cuisses, du pubis, et à l’aine.

L’ÉPILATION À LA CIRE

Le résultat de la cire est optimal. La repousse survient après plusieurs semaines (trois semaines minimum, quatre semaines en moyenne) et ne provoque aucune irritation ou démangeaison comme le rasage. Le poil s’affaiblit à chaque épilation : elle devient de moins en moins douloureuse, et la repousse de plus en plus lente.

Les hommes assez familiers avec la cire sont trop peu nombreux pour détailler ici la méthode maison – adressez-vous à un institut professionnel. Ils sont de plus en plus nombreux à pratiquer l’épilation intime, jadis ouverte aux hommes dans de rares salons « spécialisés » des quartiers chauds, ou gays.

Assister à une séance d’épilation intime masculine est un véritable privilège.

« Gérard s’épile depuis 20 ans. Il avait accepté que sa compagne de l’époque, esthéticienne, s’entraîne sur lui quand certains de ses clients homosexuels lui ont demandé des épilations. “J’ai eu mal la première fois : elle découvrait aussi. Mais c’est difficile de revenir au rasage après épilation !”

Gérard a la cinquantaine et une vie sexuelle très active : plusieurs liaisons en même temps, plus des occasions. “Les nanas préfèrent l’épilation intégrale. Et moi aussi, pour elles. Je dis souvent : je couche avec toi si tu te fais épiler… et je les envoie ici.”

Je m’assieds dans un coin avec mon petit carnet, impassible. Gérard est très détendu, allongé sur la table d’esthétique, vêtu seulement de chaussettes noires. Il vient de se faire épiler le torse – “Le torse est beaucoup plus douloureux que l’intime.”

L’esthéticienne commence par les côtés. Elle soulève les bourses et les étire, applique la cire de l’aine vers le centre, car le poil pousse vers le milieu. Il tient son pénis en tirant dessus pour remonter les bourses, au début. Il rit en disant qu’il a la verge sensible, elle lui a fait mal, c’est rouge. Peu convaincant.

Elle tire ensuite la peau de la verge vers le gland, pour le pubis. Elle peut faire de très longues bandes car il est habitué. “La fréquence idéale est de trois semaines, quatre maximum – à partir de cinq, ça fait trop mal. Le croisement des poils est trop long, l’idéal est d’environ 5 à 7 mm.”

Il devise nonchalamment, mentionne des clubs échangistes – un “aïe” de principe – DSK, les Chandelles… “Ça brule, le périnée.” Il se fait épiler le périnée et le sillon fessier, bien qu’il soit fermé à ces zones érogènes. Pour des raisons d’hygiène… Et de sexualité, ok. Il se couche sur le ventre.

Il apprécie pourtant, pendant une fellation, une stimulation de la zone anale, et du périnée – sous réserve que rien ne rentre.

Arrive-t-il que le client ait une érection ? Il taquine l’esthéticienne : “Si tu veux que je bande, je bande !” Elle rit et explique “ça arrive, je pense que c’est à cause du toucher”. En cas d’érection accidentelle, elle arrête jusqu’à ce que ça retombe. “L’érection peut être pratique pour la calotte sur un homme non circoncis…”

Gérard est prié d’écarter ses fesses pour le sillon fessier et me demande de l’aide. Par chance, je suis trop occupée à écrire. C’est déjà le talc, 45 minutes se sont écoulées. »

Betty

Une expérience qui prouve que l’épilation masculine n’est pas la torture douloureuse ou le moment de malaise qu’on imagine…

[12] Tout savoir sur le cunnilingus, de Violet Blue, éditions Tabou, 2005.

5.vos muscles d’amour

Votre muscle d’amour : ce qui est en bas

Messieurs : afin de jouir pleinement de la fellation que l’on vous donne, il est primordial de prendre conscience de cette partie de votre corps, et de vérifier que votre matériel est en état de marche… Si vous avez une vie sexuelle très épanouie et active, vos muscles PC sont sans doute en excellente condition, puisque vous les entraînez souvent sans vous en rendre compte. Mais notre culture n’encourage pas l’attention au corps, surtout en dessous de la ceinture, et vous les avez peut être laissé dépérir.

Ces muscles se contractent involontairement pendant l’orgasme, chez l’homme et la femme.

Le travail des muscles PC est extrêmement bénéfique pour vous, messieurs. Il améliore la qualité de l’érection – et même la taille du pénis. (C’est possible… en augmentant l’afflux de sang dans les organes génitaux, on peut accroître naturellement mais sensiblement la taille de la verge…) On prescrit aussi ces exercices contre l’éjaculation précoce. Ce sont les contractions involontaires de ces muscles qui provoquent l’éjaculation. La prostate et les muscles PC jouent un rôle capital dans le mécanisme de l’éjaculation et de l’orgasme masculin, les apprivoiser donne donc un meilleur contrôle. Pour résumer le principe : les contractions saccadées provoquent l’éjaculation, mais une contraction prolongée ou un relâchement volontaire la retiennent… Il ne s’agit pas de repousser l’orgasme, comme beaucoup d’hommes font en pensant à leur belle-mère ou au contrôleur des impôts (quelle tristesse…), mais de le ressentir pleinement tout en contrôlant l’éjaculation.

LES EXERCICES DE KEGEL

Développés en 1948 par le gynécologue californien Arnold H. Kegel, ces exercices étaient destinés à traiter… l’incontinence. Il s’agit de kinésithérapie : la rééducation musculaire des muscles PC. Kegel aurait découvert fortuitement que la méthode augmentait également la capacité orgasmique de ses patientes. Mais cet exercice est parfaitement adapté aux muscles PC des hommes !

Ces exercices sont indispensables pour corriger toute perte de tonicité alarmante du plancher pelvien. Ils étaient principalement prescrits aux femmes venant d’accoucher, qui subissent les désagréments d’un relâchement des muscles du périnée : incontinence parfois, mais aussi baisse du désir et du plaisir sexuels, et du tonus général. En effet, la musculature du corps entier est en interaction, et les muscles PC sont centraux.

Ils améliorent indéniablement la mécanique du plaisir : les sensations de toute la zone pelvienne sont accrues, la circulation sanguine et le tonus musculaires sont améliorés, l’intensité et la durée des orgasmes augmentent…

Il s’agit de faire des séries de contractions de ces muscles (pour les situer, revoir le chapitre « le corps du délit »).

Vous trouverez des protocoles légèrement variables dans la majorité des guides sexuels, mais le programme de base habituel est celui-ci :

Effectuez d’abord 4 séries de 10 contractions par jour, augmentez le nombre de contractions et de séries progressivement.

Exercices rapides : Contracter et relaxer le muscle pubo-coccygiens aussi rapidement que possible.

Exercices lents : Contractez vos muscles PC pendant au moins 5 secondes, 10 si possible, le plus fort possible. Relaxez.

LA VOIE DE LA MAIN GAUCHE

Si vous n’avez pas de problème médical, si vous n’envisagez pas le sexe comme un sport, si vous n’appréciez pas ce genre discipline militaire, si vous ne cherchez pas la performance, si la gymnastique vous ennuie, vous pouvez tenter une voie plus spirituelle. Quittez la Voie de la Main Droite, scientifique et rationnelle, pour celle de la Main Gauche, irrationnelle.

Les adeptes du Tantrisme pratiquent depuis longtemps ce genre d’exercices sous d’autres formes. On associe généralement le Tantrisme à cette capacité incroyable de jouir sans éjaculation – le Tantrisme enseigne en réalité la maîtrise des échanges d’énergie, et la capacité d’économiser son sperme n’est qu’un des aspects. Mais le contrôle des muscles est primordial dans la méthode. (Pour la femme, ils permettent d’aspirer et masser le pénis du partenaire, mais surtout de générer, rediriger et absorber l’énergie.)

Le Tantrisme travaille sur les énergies, comme le Tao sexuel, et ne propose donc pas une simple gymnastique : habiter son corps est bien plus important que de le travailler comme un outil. Le but des deux sexes n’est pas de l’ordre de la performance, ni même du plaisir dans le sens d’orgasme physique exceptionnel : il s’agit de faire croître, d’aspirer et de rediriger les énergies sexuelles dégagées.

Il existe un exercice de base indispensable à tout travail sexuel et commun aux deux sexes, nommé Mula Bandha (« Contraction de la Base » en sanskrit…). Il vous rappellera certainement les exercices de Kegel, bien que la version occidentale « scientifiquement prouvée » soit uniquement mécanique. Ces spiritualités enseignent depuis des siècles tout ce que la science nie puis « découvre » laborieusement, de la fonction du périnée à l’éjaculation féminine…

Vous apprivoiserez les muscles de l’anus, du périnée et du pénis (ou du vagin) : vous apprendrez à les dissocier en comprenant qu’ils sont une unité… Toute la méthode repose sur votre attention à la sensation. Vous pourrez voir bouger les muscles du pénis, en érection, mais encore plus en semi-érection… À noter que lors d’une pénétration vaginale, la maîtrise de ces muscles permet au lingam de l’homme de « répondre » aux contractions du yoni de la femme, et d’intensifier l’érection.

Voici une version simplifiée et résumée à partir de différentes sources :

• Descendez votre souffle – ou plus simplement, votre conscience – dans votre zone génitale. La meilleure position est la position assise, mais vous pouvez être debout ou couché. Respirez calmement. Quand vous êtes bien intériorisé, contractez le sphincter anal externe. Maintenez la contraction un moment. En serrant davantage, vous contracterez le second sphincter.

• « Aspirez » le souffle : tirez ces muscles vers le haut, vers l’intérieur. Maintenez la contraction aussi longtemps que possible, en retenant votre respiration : mais souvenez-vous que vous n’avez aucun intérêt à vous faire mal. Il est possible que vous ressentiez une vibration de toute la zone anale, jusque dans la colonne vertébrale. Relâchez-vous en restant concentré sur ces muscles.

• Vous sentirez au relâchement une énergie chaude se diffuser dans les muscles pelviens : anus, périnée, base du pénis (ou vagin). Les réactions débordent de l’anus, gagnent le périnée, le bulbe, la base de la hampe… C’est normal puisque les muscles du « pénis interne » et ceux de l’anus forment comme les deux boucles d’un 8 : contracter l’une, c’est aussi agir sur l’autre.

• Faites glisser le souffle à la boucle du 8, le périnée. Il s’agit de « pousser » la contraction de l’anus vers l’avant, jusqu’au pénis (ou clitoris). Vous pouvez maintenant jouer avec les anneaux de ce 8. Quand vous les sentirez bien et que vous saurez les contracter à volonté, votre attention ira plus en profondeur, dans toute votre zone génitale, où se développeront des sensations nouvelles.

Faites des séries de contraction du périnée, puis des muscles antérieurs, de la même manière que des sphincters anaux.

L’enseignement spécifique aux hommes enseigne la maîtrise de l’éjaculation – pour soulager un problème d’éjaculation précoce ou, pour ceux qui le souhaitent, parvenir à l’orgasme sans éjaculation (qui ne consiste pas en une privation d’orgasme, mais en une « injaculation énergétique »).

La méthode consiste à savoir relaxer instantanément et à volonté les muscles que l’on a appris à contracter.

« Dirigez votre pensée calme et détendue vers la zone génitale puis, en respirant profondément, relaxez à fond les sphincters et le releveur de l’anus ensuite le transverse du périnée, enfin les ischio-caverneux et le bulbe. Accordez-vous le temps voulu pour les relaxer complètement. Plus tard, exercez-vous à les détendre de plus en plus vite pour pouvoir, dans le maïthuna, les relaxer presque instantanément à l’approche du point limite et éviter ainsi une éjaculation inopportune. »

Tantra, le culte de la Féminité¹³

Établissez vous-même le protocole : nombre de contractions ou longueur de décontractions, durée, nombre de séries… Comme pour toute gymnastique, la seule chose qui compte est la contraction musculaire volontaire, et la régularité, en ce qui concerne les effets purement physiques.

Le Tantra n’est pas dogmatique : le principe est de développer votre conscience et votre contrôle, pas de vous faire remplir un programme docilement. Trouver votre propre rythme vous obligera à développer votre attention à vous-même.

LA VOIE « SANS LES MAINS »

Vous n’appréciez peut-être pas plus la discipline spirituelle que la gymnastique… Si vous n’avez pas de problème d’énergie, si vous n’envisagez pas le sexe comme un art sacré, si vous n’appréciez pas ce genre de foutaises New Age, si vous ne cherchez pas l’éveil, si le mysticisme vous ennuie, vous pouvez tenter la voie sensuelle.

Il s’agit simplement d’apprendre à vivre dans votre corps – bassin compris. Ne vous imposez rien : prenez du plaisir.

Prenez davantage de plaisir quand vous utilisez vos organes génitaux. Quand vous vous caressez ou qu’on vous caresse, explorez toutes les nouvelles sensations incroyables que vous pouvez provoquer par de simples contractions musculaires… Vos cuisses et vos fesses, vos abdominaux, mais aussi votre anus, votre périnée, tous vos muscles PC… Quand le plaisir monte, essayez aussi de bloquer et relâcher votre respiration. Ces muscles qui se contractent involontairement pendant l’orgasme peuvent vous servir à faire monter l’orgasme, à le retarder pour le rendre plus puissant, à avoir un orgasme sans éjaculer (donc à le rendre multiple), et à augmenter votre plaisir en augmentant celui de votre partenaire. Votre instinct peut vous enseigner le contrôle de ces muscles au moins aussi efficacement qu’un kinésithérapeute ou un guide spirituel.

Prenez davantage de plaisir à avoir un corps à n’importe quel moment de la journée – et de la nuit. Contractez vos muscles PC quand cela vous chante : la sensation est très agréable, et si plaisir génital il y a, il ne mène pas forcément à un acte sexuel. Si vous faites une longue contraction, ou une série de petites contractions en attendant votre bus, vous aurez peut-être envie de sourire aux passants… Le travail des muscles PC est agréable et sensuel mais ne provoque pas forcément d’excitation sexuelle et d’érection.

Optez pour la gym ludique : en érection, posez un gant humide sur votre pénis et soulevez-le, à la manière d’un haltère.

Cette méthode, bien que peu orthodoxe, vous apportera exactement les mêmes bienfaits que les programmes précédents d’un point de vue strictement physiologique : amélioration de la santé générale, musculature puissante, qualité d’érection (ou lubrification vaginale) accrue, sensations et orgasmes plus intenses…

Quelle que soit la voie choisie, la souplesse du bassin est un complément indispensable de ces exercices, et les Occidentaux, spécialement les mâles, sont quasiment paralysés de cette zone… Tenez-vous debout, et effectuez des mouvements circulaires du bassin : vous serez stupéfait des effets d’un exercice si simple sur vos compétences sexuelles et votre sensualité.

Mesdames : vous pouvez le faire travailler en vous inscrivant à des cours de danse de salon ensemble…

Votre muscle d’amour : ce qui est en haut

LA VOIE DE LA MAIN DROITE

La musculation de la bouche selon la voie scientifique et rationnelle se pratique selon les méconnus exercices du Dr Orto Fonist. La gymnastique buccale est une discipline extrêmement sérieuse : les professionnels de santé la prescrivent dans certains cas de douleurs musculaires (crispation de la nuque, des mâchoires, troubles ORL, vertiges, migraines…). En effet, une mauvaise position de la langue et un manque de tonicité peut dégrader votre santé générale : tous les muscles sont liés. Il existe même des appareils de gymnastique buccale… Utiliser des techniques d’orthophonie pour la sexualité orale peut surprendre, mais c’est la discipline qui accorde le plus d’attention à la santé et aux capacités de votre bouche.

Une orthophoniste, le Dr Marcy Michaels, a même rédigé un guide sur le sujet, Les plaisirs de l’amour oral¹⁴, qui présente un entraînement intensif pour les rapports buccogénitaux. Selon elle, il convient d’abord de situer une zone appelée « le point ». C’est un endroit précis du palais où l’avant de la langue devrait toujours être placé. Il se trouve juste au-dessus des gencives supérieures et forme derrière elles un creux facilement identifiable : la crête alvéolaire.

Ne perdez pas de temps à rechercher votre « point » trop précisément, celui du haut est bien moins intéressant que le point G. Mais tous les orthophonistes s’accordent sur un autre point : la bonne position de la langue, c’est collée au palais. La langue ne devrait pas aller au-delà, ni toucher les dents ou dépasser des arcades. Cette bonne position de la langue, outre qu’elle est indispensable à la bonne pratique des exercices, permettrait aussi de stimuler la circulation du sang vers le cerveau. Maintenir le milieu de la langue collé au palais en exerçant une pression de la pointe favorise la concentration. La salivation est aussi favorisée.

Il est inutile que votre langue parvienne à faire un nœud à une queue de cerise pour donner du plaisir, mais un minimum de maîtrise est indispensable et bénéfique dans beaucoup d’autres domaines. Ne poussez pas le perfectionnisme jusqu’à consulter un orthophoniste comme un coach en fellation : voici un aperçu des exercices de base, facilement accessibles dans les livres spécialisés ou sur internet.

Il importe de faire tous les exercices suivants devant un miroir, afin de vérifier que vous activez les bons muscles… Pour qu’ils soient efficaces, seules les parties travaillées doivent être en mouvement – vous vous rendrez compte que maîtriser sa zone buccale est beaucoup moins évident qu’on croit. Le protocole varie mais vous pouvez pratiquer une dizaine de séances par jour, en courtes séries. Ces exercices sont pour la plupart peu contraignants…

Les lèvres :

L’idée de base est de prendre conscience et de développer les muscles de vos lèvres en exagérant des séries de sons : A, E, I, O, U, puis La, Le, Li, Lo, Lu. Vous pouvez aussi pratiquer les voyelles I et U sans les sonoriser.

• Imitez un bruit de moteur (brrr, brrr, brrr…) pour détendre vos lèvres, et une mitraillette (pawpawpawpawpaw ou powpowpowpow…) pour le contact bilabial.

• Faites la mouche (mmmm…) pour les stimuler et les assouplir.

• Soufflez sur un objet assez léger pour se déplacer (boulette de papier mâché, d’aluminium, bille de verre…) et déplacez-le suivant une trajectoire préétablie : vous devrez varier la hauteur et la distance, et ajuster la force et l’orientation du souffle.

• Gonflez votre bouche d’air et poussez-le en avant, en bas et en haut, puis en bas ou en en haut uniquement, en prenant soin de le retenir : cela entraînera la résistance de vos lèvres. Vous pouvez pratiquer le même exercice avec de l’eau.

Voici enfin un grand classique plus élaboré, que nous intitulerons le poisson-clown (vous comprendrez pourquoi face au miroir).

• Bouche fermée, molaires en contact, poussez vos lèvres en avant jusqu’à ce qu’elles forment un O ouvert : le but est de voir l’intérieur, autant que possible. En les maintenant tendues, ouvrez-les et fermez-les, en série de 5 ou 10. Les lèvres doivent se toucher et se séparer tout en restant avancées au maximum.

• Version alternative : vous êtes toujours un poisson, mais amoureux. Donnez des baisers en série de 5 ou 10, en respectant bien la position de départ.

Les joues :

Leur travail peut sembler superflu pour une novice en fellation : souvenez-vous que la bouche ne doit pas se contenter d’avaler et aspirer le pénis. Les exercer est très simple : il s’agit surtout de les détendre… Par exemple, gonflez votre bouche d’air, et faites-le passer d’une joue à l’autre. Bâillez exagérément, en ouvrant la mâchoire autant que possible. Imitez un cheval qui piaffe : agitez la tête en soufflant de l’air, toute la musculature amollie. Souriez jusqu’aux oreilles, molaires collées, et projetez vos lèvres en avant – sans cesser de sourire.

La langue :

Le but est de développer toutes les capacités de votre langue autant que de la renforcer. La force, c’est la puissance plus la rapidité. La répétition de mouvements très simples développera aussi sa précision.

• Tirez la langue en la pointant, droit devant. Allez toucher le bout de votre nez, puis le menton. Faites de même en allant toucher les commissures de vos lèvres, de chaque côté, dans un beau mouvement horizontal aussi précis que possible. Le miroir vous sera précieux pour vérifier votre précision. Pour apprendre à viser, vous pouvez aussi placer un doigt devant votre bouche et le toucher du bout de la langue.

• Apprenez aussi à aplatir votre langue : toujours devant un miroir, sortez votre langue en lui donnant la forme la plus droite et fine possible. Vous pouvez utiliser un support, comme une règle large.

• Le clic lingual consiste à claquer de la langue : il la tonifie et exerce sa verticalité. Autre avantage très précieux pour la fellatrice, il permet d’allonger le frein de la langue.

La pointe de la langue est d’abord collée au palais : détachez-la comme une ventouse, pour frapper le plancher buccal.

La déglutition :

Elle participe au bon fonctionnement de tout votre système. Si votre bouche est en bonne santé, la salivation doit être abondante. Un excès de salive dans la bouche (la bave qui coule sur votre partenaire, bien que très appréciée en fellation, peut vous suffoquer) signale un problème de déglutition, et est souvent associé à un problème de respiration : deux handicaps pour la fellatrice qui risque de s’étouffer ou de s’étrangler. La déglutition provoque aussi une sensation incroyable quand vous emprisonnez le gland dans votre bouche fermée.

L’exercice de base suivant ne demande qu’un verre d’eau (et un miroir comme pour tous les exercices) :

Langue au palais, bouche fermée (les molaires se touchant), gardez vos lèvres, joues et menton bien immobiles. Poussez vos lèvres vers l’avant pour prendre une gorgée d’eau, et avalez-la, en conservant la position. Si vous avez des difficultés, vous pouvez… sourire. C’est bon pour votre état d’esprit, mais surtout cela facilite la déglutition en diminuant la pression de la langue.

La gorge et la mâchoire :

Plus que de développer leur musculature, il s’agit d’apprendre à les relaxer, afin d’éviter les crampes et l’étouffement. On accumule spécialement le stress dans le cou et la mâchoire…

Confortablement assis, relâchez les épaules et laissez rouler votre tête sur vos épaules, en cercle, sans forcer, en faisant simplement rouler votre nuque. Expirez quand votre tête est en arrière, inspirez quand elle pend vers votre poitrine. Changez de sens tous les trois ou quatre tours.

La gorge… plus profonde :

Il s’agit de détendre des muscles dont nous avons peu conscience – la méthode la plus efficace est de les contracter, pour apprendre à les décontracter… Crisper pour pouvoir relâcher.

Langue au palais, bouche fermée, lèvres et dents serrées. (Respirez par le nez…) Tendez tous ces muscles au maximum de leur force – maintenez 10 secondes, puis relâchez. Respirez en prenant conscience de la détente ressentie.

Répétez le même exercice bouche ouverte. Langue au palais, ouvrez la bouche à tension maximale. Tendez les lèvres vers l’avant, maintenez 10 secondes, et relâchez.

Répétez le même exercice, en ajoutant un mouvement : remontez le menton autant que possible, en l’étirant. Maintenez et relâchez.

Enfin, langue au palais, inspirez, puis descendez coller votre menton contre votre poitrine, plaquez-le aussi fort que possible en retenant votre souffle. Maintenez, et relâchez, en expirant.

LA VOIE DE LA MAIN GAUCHE : LE KUNG FU DE LA LANGUE

Comme nous l’avons vu plus haut (dans « Ce qui est en bas »), le Tantrisme et le Tao sexuel enseignent depuis des siècles ce que la médecine occidentale découvre aujourd’hui. Par exemple, le Tao enseigne, bien avant le Dr Orto Fonist, que la langue doit toucher le palais.

« Ainsi, au cours de la pratique, il faut garder la langue en contact avec le palais. Placer la langue contre le palais a un effet calmant pour ceux qui pratiquent la Méthode du Courant Chaud. Cela génère aussi de la salive, qui est considérée comme l’eau vitale dans la pratique taoïste. On dit que la salive est le principal lubrifiant de tout le fonctionnement du corps. »

Les Secrets de l’amour selon le Tao

Il existe aussi de nombreux exercices : Les Secrets de l’amour selon le Tao¹⁵ nous présente les principaux exercices du… Kung Fu de la langue.

Sa pratique demande un minimum de matériel : une orange, une ficelle et un cure-dent. Il suffit d’enfiler l’orange à un bout de la ficelle, le cure-dent à l’autre bout, pour suspendre l’orange au niveau de votre bouche.

Vous pouvez vous exercer quotidiennement, mais comme pour toute gymnastique, de bons résultats apparaissent à partir de trois fois par semaine. Pour augmenter la difficulté, remplacez l’orange par un pamplemousse au bout d’un mois. « Le troisième mois, suspendez un pot en verre rempli de billes d’acier et de clous, en commençant par une demi-livre, et finissant par une livre. À mesure que vous faites des progrès, vous pouvez utiliser des récipients plus grands. » Vous avez compris le principe…

Précautions d’hygiène : « Lavez les agrumes avant chaque exercice. Gardez-les dans un sac plastique, dans le réfrigérateur. Les fruits peuvent ainsi être utilisés pendant quelques semaines, et vous éviterez les infections. »

Langue du Serpent

« Dardez votre langue contre l’orange, à la manière d’une vipère. Tirez la langue toute droite de la bouche, la rendant très ferme et très pointue. Dardez-la droit devant, et augmentez la vitesse avec la pratique. » Il s’agit de « boxer » l’orange avec votre langue.

Langue en Crochet

« Servez-vous encore de l’orange suspendue, tirez la langue vers le bas, le plus près possible du menton. Tirez l’extrémité vers l’avant. Puis essayez d’“accrocher” l’orange en remontant le bout de la langue sur le côté du fruit. » L’auteur affirme que cette technique permet de stimuler le point G – la plupart des langues ne sont pas (encore) assez longues, mais cela aide à visualiser le mouvement de langue. Pour mémoire, on stimule le point G avec l’index ou l’index et le majeur vers le haut, dans un mouvement évoquant le « viens ici ». Pendant une fellation, les applications sont infinies – et très visuelles…

Coup de langue

« Avec l’orange suspendue, tirez la langue le plus loin possible, en la portant le plus à gauche possible ; puis balancez-la rapidement à droite, donnant un coup à l’orange avec le côté droit de la langue. Puis recommencez avec la langue à l’extrême droite, et donnez un coup de langue à l’orange à gauche. Donnez des coups de langue partout à l’orange, avec une force et une vitesse croissantes. »

Il s’agit maintenant de « gifler » l’orange, à la volée, de toutes vos forces. « Avec un peu de pratique, vous devriez pouvoir faire rouler l’orange. Attrapez-la avec le bout, le côté, et la surface de la langue, balancez-la avec des mouvements rapides. »

LA VOIE SANS LES MAINS

Comme pour votre muscle d’amour du bas, si vous n’envisagez le sexe ni comme un sport ni comme une discipline spirituelle, vous pouvez tenter la voie sensuelle. Il s’agit toujours de vivre dans votre corps – bouche comprise. Ne vous imposez rien : prenez du plaisir. C’est le moyen le plus naturel d’avoir une bouche fonctionnelle et en parfaite santé…

Prenez du plaisir quand vous buvez, quand vous mangez, en vous concentrant sur les sensations de vos lèvres, de votre langue, de votre palais, de l’intérieur de vos joues. Jouissez du chaud, du froid, de l’onctueux ou du craquant, du liquide qui caresse vos muqueuses ou du caramel qui colle à vos dents. Offrez-vous des glaces, à lécher, à sucer, soufflez votre gâteau d’anniversaire ou des bougies parfumées, investissez dans un flacon à faire des bulles de savon, riez, chantez, fredonnez, faites des grimaces, mâchez du chewing-gum, mangez un bonbon, faites-le rouler dans votre bouche. On retrouve dans ce genre d’activités presque tous les mouvements des exercices de spécialistes.

Amusez-vous même de ce livre, en essayant au moins une fois les curieux exercices décrits plus haut : vous découvrirez au passage l’incroyable mobilité de votre bouche, et ses muscles insoupçonnés. Testez-les aussi dans la paume de votre main, sur la pulpe d’un doigt, sucez votre pouce ou votre index, pour jouir des sensations incroyables qu’elle peut procurer.

Aimez votre bouche : caressez vos lèvres du bout des doigts, explorez tout l’intérieur de votre bouche avec votre langue, et avec attention.

Prenez plus de plaisir à embrasser. La bouche est l’organe du premier rapport sensuel au monde, l’amour et le désir trouvent dans le baiser leur première expression. Le baiser est surtout un art sous-estimé ou négligé – prenez la peine de le redécouvrir.

[13] Tantra, le culte de la féminité, de André van Lysebeth, éditions Flammarion, 1996.

[14] Les plaisirs de l’amour oral, du Dr Marcy Mickaels, éditions Presses du Châtelet, 2005.

[15] Les Secrets de l’amour selon le Tao, de Mantak Chia et Mickael Winn, éditions Guy Trédaniel, 2000.

6.l’art du baiser : les lèvres du haut

Il n’existe pas de meilleur préliminaire amoureux que le baiser. Comme nous l’avons vu, la bouche est une zone érogène primordiale, à défaut d’être primaire : de là naissent nos premiers émois, du ventre de notre mère à la première rencontre amoureuse. Plus tard, nous déplaçons notre sexualité dans la zone génitale : on reproche surtout aux hommes de surinvestir leur pénis en s’amputant de toutes leurs autres zones érogènes, mais beaucoup de femmes oublient aussi le plaisir du « simple » baiser. Le baiser servira aux deux sexes à détendre et sensualiser la zone – et la relation.

D’après Cosmic Sex¹⁶, « les textes tantriques traditionnels enseignent que la lèvre supérieure de la femme est reliée à son palais et à son clitoris par un canal qui serait vecteur de plaisir ». Nous avons vu le parcours des deux canaux énergétiques principaux, chez l’homme comme chez la femme. La bouche combine les caractéristiques du pénis (langue) et de la vulve (lèvres). Organe à la fois yin et yang, il permet à chaque humain d’explorer ses parts active et réceptive traditionnellement associées au masculin et au féminin.

N’oubliez pas : le baiser – comme la fellation – semblera plus naturel et pertinent si votre corps est engagé dans un échange sensuel. Vos mains peuvent caresser son visage, tenir sa nuque ou ses hanches, ses mains…

Mesdames : le baiser constitue un préliminaire idéal pour éveiller votre partenaire au véritable plaisir. Ne négligez donc pas ce chapitre, d’autant que tout ce que vous pouvez faire à sa bouche, vous pouvez le faire à son sexe. La clef d’une fellation réussie réside dans la capacité d’abandon de votre homme – la sensualité du baiser lui permet d’explorer sa part de féminité en douceur, en commençant par une alternance des rôles actif et réceptif…

Messieurs : ce chapitre vous sera également utile. Embrasser votre partenaire avec art est le meilleur moyen d’éveiller la sensualité de sa bouche et de stimuler ses capacités. Vous serez grandement récompensé par le plaisir de la fellation que vous prodiguera une bouche chauffée à blanc – en plus du plaisir que vous prendrez au baiser.

Les Kâma-Sûtra consacre un chapitre entier à l’art du baiser. Il souffre cependant d’un manque évident d’inspiration ou d’expérience : Vatsyayana se contente de décrire quelques postures de tête ou lèvres, situations, et codes sociaux. « Lorsque les têtes de deux amants sont penchées l’une vers l’autre et que, dans cette position, ils se donnent un baiser, cela s’appelle un baiser penché. » Ou encore : « Lorsqu’une femme baise son amant pendant qu’il est en affaires, ou qu’il la querelle, ou qu’il regarde quelque autre chose, de façon à distraire son esprit, cela s’appelle un baiser qui distrait. » L’usage de la langue ne semble pas faire partie des mœurs indiennes de l’époque.

Le baiser obéit certainement à certains codes socioculturels, mais au-delà, il exprime une infinie gamme de sentiments, d’émotions, d’intentions… et aussi votre potentiel sensuel et sexuel. Sa durée, ses étapes dévoilent aussi votre rapport général à l’étreinte : est-il bâclé, impatient, direct ou passionné ou au contraire aimez-vous jouer à éveiller le désir, à torturer par l’attente ?

Il existe donc une infinie gamme de jeux de bouche, combinaisons de contact, léchages, pressions, mordillements, aspirations, mouvements de langue… N’hésitez pas à les essayer dans la paume de votre main, sur votre poignet ou sur vos doigts (pouce entier, pulpe…) pour en goûter l’effet. Le seul véritable guide reste votre intuition, ce que vous inspire votre partenaire… On ne saurait dresser une liste exhaustive.

Voici un humble aperçu de quelques techniques de base, d’après différentes sources, qui pourront nourrir votre inspiration. Les noms varient beaucoup, et nous avons choisi les plus simples et significatifs.

LES BAISERS AVEC LES LÈVRES

Le smack

Il s’agit souvent du premier baiser. Il peut être sonore. Les lèvres touchent celles de l’autre un court instant : elles doivent rester souples et douces, afin que ce premier et bref contact ne semble pas brutal ou maladroit.

La pluie de baisers

Donner une multitude de smacks sur la bouche et autour de la bouche. La technique manque de sensualité et s’inscrit plus dans un jeu affectueux, mais peut mettre votre partenaire en confiance en exprimant une sorte de tendresse joyeuse.

Le baiser d’invitation

Il s’agit de la deuxième phase du smack. Répétez le baiser, modulez sa durée, sa pression et sa cible. Si votre partenaire s’abandonne ou avance les lèvres, vous pouvez vous engager plus avant. Ce baiser est le premier baiser humide, le premier contact furtif de salives.

Le baiser de désir

On passe de la sensualité à la sexualité : « Je te veux. » Vos lèvres prennent les siennes tout entières, une par une, les sucent, les massent, les étreignent… C’est un baiser mouillé, qui franchit un cap d’intimité par les fluides et ouvre le chemin à votre langue.

LES BAISERS AVEC LA LANGUE

Langue de chat

Les lèvres de votre partenaire sont encore fermées ou entrouvertes, mais vous utilisez votre langue pour les explorer, avec délicatesse. Léchez, caressez la pulpe des lèvres, les commissures, explorez du bout de la langue. Attention à éviter le syndrome « petit chat qui lape du lait » : le rythme ne doit pas être mécanique. Votre langue, comme le chat, est un animal sensuel. Vous pouvez explorer l’intérieur de ses lèvres, voire ses gencives, si votre partenaire ouvre les lèvres, sans vous introduire au-delà des dents : il s’agit encore de goûter l’autre, non de le dévorer.

Le baiser profond

C’est le french kiss, plus communément appelé « pelle ». On proscrira ce terme, qui évoque tristement la spéléologie, ou une entreprise de forage.

À ce stade, l’erreur la plus fatale – et courante – est le syndrome de la machine à laver ou de la manivelle : enfoncer sa langue dans la gorge de l’autre et l’y faire tourner avec obstination. On ne compte plus les témoignages de victimes suffocantes et désespérées.

Ce baiser est le plus intime, celui où les corps s’interpénètrent. Il engage vos deux bouches dans un corps à corps, un cœur à cœur, en mélangeant vos fluides corporels. La salive est un élément essentiel, mais elle ne doit pas être excessive : on a vu que si une bouche en bonne santé produit une abondante salive, elle déglutit aussi automatiquement pour éviter la noyade.

Commencez par des mouvements doux, des caresses subtiles du bout de la langue : enroulez-la autour de la sienne, passez dessus et dessous, repassez sur les lèvres ou les gencives, les dents…

Soyez surtout attentif aux réponses de votre partenaire. La sensation d’être envahi ou étouffé peut être extrêmement désagréable – c’est le reproche principal des mal baisés (au sens d’embrassés !). Laissez surtout sa langue libre de ses mouvements. Le but n’est pas d’atteindre les amygdales et toucher la glotte peut provoquer un réflexe de nausée.

Un doigt de fantaisie

Mêler un doigt à ce baiser peut provoquer un plaisir et une émotion très particuliers et surprenants : le mélange des sensations différentes et simultanées accroît considérablement l’excitation. Placez simplement votre doigt sur ses lèvres, caressez-les, suivez leurs contours, et si votre partenaire semble s’enflammer, glissez-le dans sa bouche et mêlez-le à vos langues – sans l’enfoncer entièrement.

LES MOUVEMENTS DE LANGUE

Il existe quatre mouvements de base : glissant, tournant, forant, percutant.

Langue glissante

Le plus simple : il s’agit de lécher. La langue peut être plate et large, comme quand on déguste une glace, ou plus fine et légèrement pointée. Le mouvement est lent et sensuel, mais il peut gagner en rapidité et intensité. Léchez les lèvres, leur intérieur, le palais… Redessinez le contour des lèvres du bout de la langue.

Langue tournante

C’est le mouvement que tous les débutants, surtout à l’adolescence, croient fondamental et c’est ce qui le rend si délicat. Il doit être utilisé avec modération. Il a laissé beaucoup de souvenirs désagréables : c’est le syndrome de la machine à laver, « j’enfonce ma langue dans ta bouche, je tourne dans un sens, puis dans l’autre quand j’en ai marre ». Il s’agit davantage de caresser la langue de votre partenaire sous toutes ses coutures, et sa collaboration est indispensable pour que le baiser soit agréable et qu’un mouvement tournant puisse se prolonger.

Langue forante

La langue est pointue, plus agressive et intrusive : elle peut explorer tout l’intérieur de la bouche, en mouvements tantôt rapides, tantôt insistants. Ils peuvent devenir plus fougueux à mesure que l’excitation augmente.

Langue percutante

Ce type de baiser est plus adapté pendant l’étreinte, où il peut accompagner (ou guider…) le rythme des coups de reins. Introduisez passionnément votre langue dans sa bouche, pointez-la pour la durcir – c’est un temps où l’invasion barbare peut être très appréciée. Le mouvement peut rappeler un coup de bélier, et la langue peut être durcie, comme du bois.

LES BAISERS AVEC LES DENTS

Le baiser mordant

Votre désir est si fort que vous voulez dévorer l’autre : mordillez sa bouche, ses lèvres… Soyez délicat(e), un grignotage sensuel et joueur plutôt que carnassier.

Le baiser cuisant

Attention, mode expert : la langue est extrêmement innervée et une légère morsure est ressentie avec une intensité bouleversante si vous avez du talent, dramatique si vous faites preuve de maladresse. La douleur peut être si vive qu’on est convaincu de saigner ou d’être amputé d’un bout de langue, pour un pincement assez superficiel. C’est aussi l’intérêt de ce jeu : il comblera les grands passionnés ou les amateurs de SM léger.

Il est indispensable d’avoir un parfait contrôle de sa mâchoire et de se familiariser avec la force de la morsure : entraînez-vous sur la pulpe de vos doigts pour les lèvres, et sur votre propre langue pour la langue. Vous ne douterez plus de la sensibilité extrême de l’organe.

N’hésitez pas à mêler les genres, à varier l’intensité et la gamme de vos baisers. Vous pouvez revenir en arrière, suivre vos impulsions, vous inspirer de vos expériences… Voici quelques sources d’inspirations supplémentaires, parmi les fantaisies les plus appréciées.

BAISERS VARIÉS

Le glouton : mettez les lèvres de votre partenaire dans les vôtres, et exercez une succion.

Le Spiderman : un baiser à l’envers – si vous n’avez pas de super pouvoirs, il ne sera possible que dans certaines situations (couchées ou assises).

Le baiser à trois : encore plus excitant que d’introduire un doigt, introduire une troisième langue – il suffit de trouver un(e) volontaire.

Le baiser dérobé : il s’agit de jouer du principe « le désir s’accroît quand l’effet se recule ». Abandonnez-lui le rôle du voleur. Offrez, puis dérobez vos lèvres au dernier moment – ne quittez pas les yeux de votre partenaire pour qu’il soit sûr qu’il s’agit d’un jeu. À utiliser avec parcimonie, la frustration et le sentiment de rejet pouvant être très blessants.

Le baiser suçon : sucez la langue de votre partenaire, comme lors d’une fellation. Lorsque sa langue entre dans votre bouche, prenez-la entre vos lèvres, aspirez doucement, et effectuez des va-et-vient sur sa langue – si la caresse est appréciée, sa langue pointera pour vous faciliter la tâche.

« Embrasser est pour moi un jeu, et chaque fois je prends mon pied ! Je déteste les filles qui se prennent pour des machines à laver. J’essaie de varier un maximum, lèvres/langue, langue/langue, lèvres/langue… Et aussi de changer d’humeur, tendre, sauvage, innocent… Il n’y a pas de recette fixe, il faut se laisser aller. »

Lèvres de feu, forum doctissimo.com

Souvenez-vous : ce qui est en haut comme ce qui est en bas… En alchimie amoureuse, vous pouvez appliquer les baisers prodigués aux muqueuses du haut à celles du bas… Il est temps de descendre, mais nul besoin de se précipiter : ce sont les chemins les plus détournés qui mènent aux plus hautes cimes.

[16] Cosmic Sex, de Caroline Aldred, éditions Evergreen, 2000.

7.amuse-
bouches

Il n’est pas question de sauter sur son gland sans préliminaires.

En règle générale, la stimulation d’une zone érogène à froid est désagréable et douloureuse, quelle qu’elle soit : il ne s’agit jamais que d’une zone spécialement riche en terminaisons nerveuses, et le plaisir dépend plus du désir que d’une stimulation mécanique.

Sauter sur son pénis au repos, pendant qu’il téléphone à sa mère ou regarde le foot, sans aucun préavis, désir ou début d’érection, le décalotter d’un coup pour le secouer frénétiquement de bas en haut en mordant son gland… Si un homme ouvert d’esprit peut apprécier l’effet de surprise comme un jeu exceptionnel, il se sentira le plus souvent agressé et consterné. Même un fan de Black metal.

La plupart des hommes ont certes besoin de moins de temps que les femmes pour parvenir à l’excitation. Les raisons sont multiples, du conditionnement socioculturel au manque de connaissance de leur corps et d’entraînement… Mais la sexualité de l’homme est beaucoup plus riche et mystérieuse qu’on le croit. On ne vise pas ici un banal plaisir mécanique, le soulagement d’une éjaculation, mais l’éveil à d’autres niveaux de jouissance et d’orgasmes.

Physiologiquement, le pénis met moins de temps à se gorger de sang que la zone sexuelle féminine, véritable labyrinthe de réseaux vasculaires et de corps érectiles. Mais le même labyrinthe existe chez le mâle, comme décrit dans le chapitre « le corps du délit » : l’intensité du plaisir et de l’orgasme sera proportionnelle avec l’étendue des zones éveillées – même quand on reste conforme à la tradition et aux usages et que la « source » principale stimulée est le gland du pénis. On distingue maintenant plusieurs types et niveaux d’orgasmes chez la femme, mais on ignore encore le potentiel pourtant identique de l’homme…

Par exemple, on croit que seule la femme peut avoir des orgasmes multiples, contrairement à l’homme, qui connaît une phase réfractaire après l’éjaculation. La méthode tantrique qui dissocie l’éjaculation de l’orgasme permet à l’homme d’expérimenter un orgasme bien plus long, et des orgasmes multiples…

Il y a plusieurs stades de savoir-faire amoureux, valables quel que soit le genre.

• Faites d’abord ce que vous aimez qu’on vous fasse : il y a des chances que cela apporte à l’autre autant de plaisir qu’à vous. C’est d’ailleurs ce qu’on fait intuitivement, depuis le début de la vie sexuelle. Cela nous amène au second stade.

• Faites à l’autre ce qu’il vous fait, en vous concentrant spécialement sur ce qui ne vous plait pas trop. Votre partenaire vous léchouille l’oreille pendant des heures alors que cela vous laisse de marbre ? Il pense vous donner du plaisir parce que cela le rend fou.

• Faites à l’autre tout ce que vous avez appris avec d’autres partenaires.

• Enfin, faites à l’autre tout ce que vous pouvez inventer pour lui, tout ce qu’il vous inspire… Faites tout ce que vous pouvez pour l’amener au paroxysme du désir.

Variez les pressions, les rythmes, les techniques en fonction des réactions de votre partenaire, en étant attentif au moindre changement de souffle, à la moindre contraction. Amenez-le au bord de l’explosion.

Le plaisir des yeux fait partie du plaisir de la fellation. Selon le Tao, « L’homme peut éprouver le plaisir de l’énergie du foie grâce aux yeux, qui lui permettent d’observer la beauté de la femme excitée, l’expression de son visage, les formes de sa poitrine, sans oublier le mouvement des organes sexuels qui se pénètrent ». Laissez-le vous dévorer des yeux pendant que vous le dévorez…

Préliminaires manuels

Vous pouvez éveiller ses zones érogènes en utilisant vos mains avant votre bouche : le contact est moins subtil, moins chatouilleux, et préparera le passage de votre bouche par des caresses plus franches, et donc moins « dévirilisantes ». Caressez-le partout, dans le dos, sur le ventre, sur les jambes, le dessus puis l’intérieur des cuisses, le bas-ventre, les fesses (comme chez la femme, les fesses réagissent mieux aux caresses fermes qu’aux effleurements)… Tentez les tétons, la nuque, le pli des genoux, les oreilles…

Si vous êtes débutante et ressentez de l’appréhension, utiliser vos mains et vos doigts vous permettra d’explorer progressivement son corps, ses réactions et ses fluides (liquide séminal, et sperme si vous allez jusqu’à une éjaculation). Vous serez aussi plus libre de vous raviser, pour renoncer ou interrompre la fellation sans frustration, si vous savez jouer de vos doigts et de vos mains. Attention : la masturbation est un art bien plus difficile qu’on croit, l’immense majorité des hommes déclarent que « les filles ne savent vraiment pas branler ». La déception est encore plus radicale que pour la fellation, puisque si les hommes peuvent se masturber seuls et comparer, il est rarissime qu’ils parviennent à pratiquer l’auto-fellation.

Pour faire monter l’excitation chez une femme, l’important est de progresser lentement vers la zone génitale, au lieu de se jeter dessus comme la misère sur le monde. Chez l’homme, le surinvestissement érogène du phallus et le conditionnement « viril » demandent plus de ruse et de subtilité. Pour le détendre et le rendre réceptif à des caresses de nature plus sensuelle ou d’autres zones érogènes secondaires, il est parfois indispensable d’éveiller d’abord son pénis, et de provoquer au moins un début d’érection… Plaquer votre main contre sa braguette, masser légèrement la queue à travers le pantalon peut suffire à le rassurer et à prouver que vous accordez respect et attention au membre tout-puissant. Avec le temps, vous pourrez l’entreprendre par des chemins plus détournés, en partant des centres de plaisir de plus en plus éloignés de sa zone génitale, et il osera explorer les nouvelles sensations du rôle réceptif.

Apprivoisez son pénis : prenez la hampe à pleine main et pressez-la, massez-la fermement. Le massage provoque un afflux de sang, comme l’excitation sexuelle, par effet mécanique – il est donc doublement gagnant. Pas de mouvement de branle : un massage lent, mais appuyé, d’une seule main encerclante, ou des deux, l’enserrant de chaque côté.

Pensez à ses tétons : caressez, massez son torse, faites des cercles autour du téton, effleurez-le, léchez-le, pincez-le doucement, en tenant compte de ses réponses physiques. La majorité des hommes adorent cela, même si certains l’ignorent encore. Le ventre et l’intérieur des cuisses sont aussi des zones très érogènes.

Quand il sera assez en confiance pour s’abandonner, vous pourrez jouer à tourner le plus longtemps possible autour du sujet – approchez vos mains, votre bouche, lentement, éloignez-vous, avant de revenir plus près, détournez-vous encore… Vous pourrez le voir gémir d’impatience et se tordre de désir.

LE LUBRIFIANT

Chez la femme, le vagin et les glandes de la vulve émettent un lubrifiant. L’homme ne sécrète qu’un peu de liquide séminal (qui vise principalement à nettoyer le conduit de l’urètre) bien que certains hommes « mouillent » abondamment sous l’effet de l’excitation. Tout contact à sec avec une muqueuse (gland et frein, du pénis comme du clitoris…) est très douloureux et désagréable : lubrifiez vos doigts dans son liquide séminal s’il est assez abondant, ou avec votre salive. Votre salive est le meilleur lubrifiant sexuel. Même dans le cadre d’une masturbation, sans engager votre bouche dans une fellation, vous pouvez l’utiliser de mille manières : du sensuel léchage de vos doigts au sauvage crachat dans votre main, ou encore plus hardcore, directement sur sa queue…

Vous pouvez aussi utiliser un gel à base d’eau, à la texture très agréable. Le lubrifiant peut servir d’huile de massage, même si certaines de ces caresses et massages sont aussi très agréables à sec. Assurez-vous en tout cas que le contact avec le gland soit très, très humide.

Certains utilisent des huiles alimentaires, voire du beurre ou de la margarine, bien que cela ne soit pas forcément le plus hygiénique ou le plus glamour. La vaseline, assez populaire, a l’inconvénient de frotter davantage, et de favoriser les germes. Les huiles cosmétiques – huile d’amande douce, d’argan… – sont très agréables, sensuelles et parfumées, mais toute cette catégorie de lubrifiants gras présente un inconvénient majeur : ils endommagent le latex. Ils ne sont donc pas compatibles avec les préservatifs et autres protections, et ils abîmeront vos jouets sexuels.

L’idéal est d’investir dans un gel lubrifiant intime « à base d’eau » ou « hydrosoluble » (WET, KY… et toutes les marques de préservatifs en proposent maintenant). Ils sont disponibles dans n’importe quelle pharmacie ou même en grande surface. Ils sont compatibles avec le latex… et extrêmement agréables à employer. Ils ne sèchent pas à l’usage, ne tachent pas, et recouvrent leur pouvoir lubrifiant par simple humidification. Ils sont déclinés dans une grande gamme de conditionnements (de la monodose facile à transporter à la bouteille pompe d’un litre, le plus rationnel étant le tube de 50 ou 100 ml) et même en versions parfumées (du goût passion à la senteur cuir… graowr !).

Il existe aussi des gammes de lubrifiants à base de silicone, compatibles avec le latex : leur pouvoir lubrifiant serait plus élevé, et de plus longue durée.

Le lubrifiant, même pendant les préliminaires, accroît véritablement le plaisir, autant pour un homme que pour une femme. Toutes les caresses, toutes les pénétrations seront encore meilleures dans cette humidité glissante. Certains redoutent de ne « plus rien sentir » s’ils en mettent trop : le lubrifiant peut effectivement diminuer la sensation de « frottement »… mais le vrai plaisir vient des terminaisons nerveuses, des spasmes et contractions de la zone génitale, et ces sensations seront justement plus accessibles sans « frottement » de peau superficiel. Toute activité sexuelle en sera sublimée. Une seule goutte sur le gland et le frein (ou ceux du clitoris…) suffiront sans doute à vous convaincre. (Il n’y a pas de loi en sexualité et certains sont au contraire plus excités par une sensation de frottement et de sécheresse, un peu douloureuse, mais c’est une fantaisie sexuelle assez rare.)

Pour savoir comment lui donner le maximum de plaisir par la masturbation, le plus simple est de le regarder faire… Nous avons tous des techniques et des préférences différentes. L’idéal est de se guider de la voix, de lui demander de vous dire ce qu’il aime, où et comment. Mais la parole n’a pas toujours sa place dans la sexualité, qui est un mode de communication en soi… Beaucoup d’hommes (et de femmes) sont mal à l’aise avec les mots, dans de tels moments. Être trop à l’aise peut aussi poser problème : une voix off permanente risque de briser votre spontanéité et la magie en dérapant dans le commentaire sportif. Les hommes cités dans le chapitre « Problématiques » en témoignent d’ailleurs…

Le guide Tout savoir sur le cunnilingus¹⁷ propose quelques jeux pour favoriser une communication ludique, dont le jeu du chaud et du froid. En voici une version alternative séduisante bien que simplifiée. Demandez-lui de vous guider par ces indications simples : tiède (neutre, cherchez encore), froid (insensible ou désagréable), chaud (ouiiii…) Il se prendra sans doute au jeu et vous guidera de plus en plus précisément (glacé, tu te réchauffes, ça brûle…). Comme quand vous étiez enfant et cherchiez un objet caché, les trésors à découvrir sont ses zones érogènes.

Proposez-lui un autre jeu : masturbez-vous face à face, sans avoir le droit de vous toucher, jusqu’à l’orgasme. Observez ses gestes, ses rythmes, ses pressions. Vous aurez un mode d’emploi (basique, mais efficace) de sa mécanique.

Si vous n’êtes pas attiré par les jeux d’exhibitionniste, essayez d’être le plus créatif possible dans vos caresses, en restant attentif aux réactions de votre partenaire. Généralement, le clitoris – yin – apprécie plus la régularité d’une stimulation circulaire ou horizontale. Au contraire, le pénis – yang – répond mieux à une stimulation verticale assez rapide, avec des ruptures de rythme. Le rythme crescendo ne suffit pas, et s’il est apprécié, il sera magnifié par de franches interruptions, et des variations de mouvements. (N’oubliez pas que les règles sont faites pour être transgressées…)

Il est très instructif d’observer que beaucoup d’hommes se masturbent avec seulement le pouce et deux doigts, index et majeur (bien que le sens puisse changer – pouce côté frein ou doigts côté frein).

Ils se concentrent souvent sur le sommet du pénis (gland, couronne et haut de la hampe.) Si vous avez lu avec attention le chapitre anatomique, vous savez déjà que ce sont les points les plus sensibles de sa zone génitale. Leur stimulation suffit donc à provoquer une éjaculation : effort minimum pour efficacité maximum.

Comprenez surtout que vous n’avez nul besoin d’utiliser toute la force de toute votre main pour branler la hampe. Ce n’est pas un os, mais un tube de chair contenant des capteurs sensoriels de natures différentes. Les parties les plus sensibles sont sur la face inférieure : le corps spongieux, qui court jusqu’au bulbe (sensible à tous types de caresses), puis la face supérieure : les corps caverneux (surtout sensibles à la pression et au massage). Les flancs sont moins sensibles, mais ne les négligez pas pour autant : ils offrent un angle de vue spectaculaire.

La méthode la plus courante est de former un anneau, soit de toute votre main, le pouce rejoignant index et majeur au centre, soit avec le pouce et un ou deux doigts. Le majeur est le plus adapté, car il est central, allie force et souplesse, et sa pulpe est la plus charnue. L’index est le plus habile : allié au majeur, il ajoute de la fermeté et de la précision au mouvement, et vous permettra par exemple de moduler des caresses quand vous remontez jusqu’à la couronne ou au frein. Dans ce cas, vous pouvez faire coulisser le prépuce pour protéger le gland – si le pénis est circoncis, ou le prépuce court, veillez à ce qu’il soit abondamment lubrifié.

Le mouvement, vertical, démarre doucement, et croît en intensité : fiez-vous aux réactions de votre partenaire. Beaucoup d’hommes se plaignent d’une trop grande brutalité, mais aussi d’une trop grande mollesse qui empêche la montée du plaisir. Le secret est d’augmenter l’intensité et la rapidité sans jamais écraser : si vous êtes attentive, vous saurez adapter la pression.

L’amplitude optimale est variable suivant la zone, le moment et l’effet recherché : en règle générale, un mouvement ample, parcourant tout le long de la hampe, sera plus apprécié sur un tempo lent, alors qu’une caresse plus précise, concentrée sur le sommet du pénis, peut être plus rapide.

N’en déduisez pas que l’amplitude doit toujours être large sur un tempo lent au début, et courte sur un tempo rapide à l’approche de l’orgasme : c’est la trame de fond classique, mais la montée du plaisir masculin apprécie les cassures et la variété. Le secret est de savoir alterner et caler des breaks et de brusques solos dans votre partition. Une fois que vous maîtriserez les bases de la méthode la plus courante, vous pourrez donner libre cours à toute votre créativité.

Le tempo est crucial : contrairement à la croyance générale, peu d’hommes apprécient d’être branlés trop rapidement, la vitesse impliquant souvent, en plus, une certaine brutalité.

Le porno induit beaucoup de femmes en erreur sur ce point : il faut tenir compte de deux paramètres particuliers pour comprendre la vigueur souvent exercée par les hardeuses.

D’abord, le porno est un spectacle, et une certaine violence (maitrisée !) exprime visuellement une certaine passion, ou au moins une excitation exacerbée. Vous inspirer du porno n’est pertinent que si vous envisagez un jeu visuel, lumière allumée, devant un miroir, devant votre caméra… Cette évidence n’est toujours pas assimilée, alors qu’elle est valable pour toutes les pratiques sexuelles. Les professionnels du X assurent un show pour la caméra, et si vrai plaisir sexuel il y a, il est d’abord de nature exhibitionniste.

Ensuite, le hardeur est un professionnel, et encore plus détaché de l’acte sur un plateau qu’en privé. Sa sensibilité est diminuée par le contexte et la fréquence des rapports sexuels – on peut d’ailleurs remarquer que dans l’immense majorité des cas, dans l’ultime plan de « cum shot », il provoque l’éjaculation lui-même en se masturbant, même si la hardeuse participe « symboliquement ».

Il faut pourtant reconnaître que certaines hardeuses méritent le statut de reines parmi les reines de la fellation, et que de toutes les pratiques sexuelles, c’est la seule où le porno peut être une source d’inspiration à la limite du pédagogique. L’essence exhibitionniste du porno trouve une application idéale dans la fellation : pour la majorité des hommes, le voyeurisme et les jeux de regards sont aussi importants (voire plus importants) que la dextérité des caresses.

Mesdames, autant vous le dire, en matière de masturbation, il est très difficile de rivaliser avec sa main : des années de complicité et une intimité construite sur d’innombrables branlettes… Vous pourrez, au mieux, apprendre à ne pas lui faire mal, puis vous rapprocher de sa technique préférée. Le plaisir d’un échange sexuel, au lieu d’un plaisir solitaire, compensera ce handicap. Mais une grande artiste choisira une autre voie : au lieu de chercher à l’égaler en l’imitant, surpassez-le en le surprenant. Contrairement à sa main, vous êtes dotée d’un esprit indépendant et inventif. Enfin, faites-lui découvrir des techniques originales, des caresses inimaginables, des sensations inconnues…

Le plaisir masculin est considéré comme primaire et mécanique, d’une simplicité enfantine – ou plus exactement, adolescente… Par chance, la majorité des hommes le croit aussi. La plupart se contentent des stimulations les plus efficaces pour déclencher plaisir et orgasme rapidement. Une recette qu’ils découvrent à l’adolescence, et appliquent toute leur vie sans se poser de questions : ils ignorent donc eux-mêmes leur potentiel sexuel, et beaucoup confondent éjaculation et orgasme, sans se douter qu’il existe même plusieurs niveaux et types d’orgasmes masculins.

N’oubliez pas que le plaisir des yeux est primordial pour la plupart des amateurs de fellation (et des hommes en général) : s’il est évidemment préférable de retirer ses bagues, la vision de jolies mains soignées et des ongles vernis dansant autour de son membre peuvent le rendre fou.

Pour tout massage, le Tantra et le Tao préconisent de frotter ses mains l’une contre l’autre afin d’y accumuler l’énergie : n’hésitez pas à suivre ce conseil simple, cela les rendra au moins plus chaudes et souples. Souvenez-vous que la lubrification est cruciale, et indispensable pour la zone du gland, spécialement quand vous le décalottez ou s’il est circoncis.

Pour toutes les techniques décrites dans ce guide, la fellatrice est face au pénis, si possible agenouillée pour plus de liberté… (Illustration parfaite de l’adage « On n’a jamais autant de pouvoir sur un homme qu’agenouillée devant lui ».)

Pour améliorer l’ordinaire, vous pouvez commencer par une de ces méthodes :

• L’étirement est surtout apprécié en caresse préliminaire, et fonctionne aussi sur un pénis au repos ou en semi-érection – il ne le restera pas longtemps. Placez votre main « à l’envers » pour enserrer la base de son pénis : paume vers lui, pouce en bas, à l’horizontale, vos doigts placés côté dessous de la hampe. Il voit donc votre pouce côté dessus de la hampe. Tirez dessus doucement – vers le bas si le pénis est au repos, à l’horizontale s’il est en semi-érection, vers le haut quand il bandera trop fort.

• Le long de la hampe, sur sa face inférieure, on distingue généralement une ligne verticale ressemblant à une veine : la tige. Collez-y votre pouce, verticalement, et rabattez vos doigts autour de la hampe – cela ressemble à une simple variante de la position technique de l’anneau décrite ci-dessus, mais l’effet est surprenant.

• Ne vous limitez pas à un mouvement vertical, ascendant/descendant : vous pouvez imprimer un léger mouvement tournant, jusqu’à une rotation en « demi-tour ».

• Pendant une masturbation « classique », posez simplement la paume de votre main libre sur le gland. Vous pouvez imprimer de légers mouvements de pression au gland, avec votre paume, ou la pulpe des doigts. Massez la couronne, en légers mouvements verticaux ou circulaires, à travers la peau du prépuce que vous aurez fait remonter.

Utilisez votre deuxième main pour stimuler une autre zone érogène, primaire ou secondaire… Il existe une technique d’« érogénéisation » de nouvelles zones, déjà abordée dans Osez la sodomie pour érotiser l’anus. La méthode fonctionne avec tous les récepteurs sensoriels, spécialement ceux dotés de tissus érectiles (des lèvres à l’anus en passant par le périnée ou les tétons)… Elle permet d’éveiller une zone érogène encore en sommeil en associant sa stimulation avec celle de la zone érogène principale. Il suffit de porter la zone principale (en général, le gland du clitoris ou le gland du pénis…) à un haut niveau d’excitation, et de stimuler la zone secondaire simultanément. La zone secondaire la plus évidente est la poitrine, presque systématiquement stimulée pendant les rapports sexuels – on reconnaît que certaines femmes parviennent à l’orgasme par la seule stimulation des seins, sans que la science ni les sexologues ne trouvent d’explication convaincante.

Messieurs : cette méthode peut aussi se pratiquer seul, afin d’éveiller tout votre corps au plaisir. Choisissez la partie que vous souhaitez sensibiliser et « connecter ». En version expert, on stimule les deux zones exactement de la même manière – (mêmes rythme, pression…), puis on cesse la stimulation d’une des deux zones en poursuivant sur l’autre. En se concentrant, on peut ressentir comme en écho les effets des caresses de l’autre zone… Reprenez la caresse simultanée, cessez de nouveau, recommencez… en alternant les deux zones. Certains hommes parviennent, à force de pratique, à ressentir un plaisir pénien quand on les embrasse sur la bouche…

Si vous trouvez les premières méthodes pusillanimes, prenez votre courage – et sa queue – à deux mains.

MASTURBATION À DEUX MAINS

Lady of the Rings

Placez vos mains pour former deux anneaux autour du pénis, en refermant votre pouce sur un ou deux doigts, en bas et en haut – la base et la couronne (voire le gland, une fois que l’excitation est maximale).

Tournez lentement ces anneaux, chacun dans le sens inverse de l’autre – vous pouvez varier la position, la vitesse, la pression, synchroniser le sens, ou encore utiliser les autres doigts pour effleurer, tapoter, masser, caresser la hampe (main du haut) ou le pubis (main du bas).

La prière

Joignez vos paumes verticalement comme pour prier, doigts serrés, et emprisonnez le pénis dans cette gaine de chair. Consolidez en croisant vos pouces, et branlez fermement. (Vous pouvez exercer de simples pressions – comme une pulsation – quand le gland est pris dans le creux de vos paumes.)

Pour augmenter l’intensité de la caresse, descendez le long de la hampe en faisant glisser le gland entre vos pouces et index, en pivotant vos mains, les doigts vers lui, pour créer une ouverture. Remontez en refermant pour revenir à la position de départ.

La croix

Joignez vos paumes autour de son pénis comme pour une prière, mais une verticale et une horizontale. Placez la paume verticale contre la face inférieure du pénis et resserrez la main horizontale autour de la hampe, en verrouillant doigts et pouce autour de votre main verticale.

Gardez la main verticale la plus droite et raide possible – c’est elle qui caresse la zone la plus sensible, toute la longueur de la tige, et dans le mouvement de branle, le renflement des doigts stimulera la couronne et le frein à chaque passage. Pour varier la pression serrez votre main horizontale, qui masse la hampe supérieure. Pour varier la sensation, dans un mouvement ample et long, écartez les doigts de votre main verticale pour faire glisser le pénis entre votre index et votre majeur.

La cage

Enserrez la hampe du pénis dans vos mains jointes, doigts croisés et entremêlés : vous pouvez coulisser verticalement en variant rythme et pression. Mais le plaisir viendra surtout de pressions rythmées, rappelant la pulsation du vagin pendant un orgasme : montez et descendez lentement pour varier la zone de pression, une en haut, une en bas… Vous pouvez commencer par vous caler sur un rythme de cœur, et accélérer en fonction de l’excitation.Testez aussi en enserrant seulement le haut du pénis (gland et couronne)

Mode expert

Le serpent qui danse

Vos mains caressent le pénis l’une après l’autre, dans un mouvement continu. Chaque main masse le pénis de bas en haut puis de haut en bas, le « retournement » au sommet est fluide grâce à un mouvement de rotation.

Enserrez la base du pénis « à l’envers » : votre paume est tournée vers lui, pouce en bas, à l’horizontale, et collée contre le dessous de sa hampe. Votre pouce enserre donc le dessus de la hampe, plaqué contre le pubis (vous voyez vos doigts et il voit votre pouce, vos poignets vers l’extérieur). Remontez lentement votre main et une fois arrivée au sommet, pivotez par une simple torsion du poignet – votre paume pivote sur le gland dans un mouvement enrobant et vos doigts passent derrière le gland pour redescendre sur l’arrière de la hampe, le pouce est maintenant devant vous. Une fois revenue à la base, placez votre autre main juste au-dessus de la première, pour la remplacer, et répétez tout le mouvement.

Recommencez encore et encore : accélérez le rythme progressivement, quand vous serez à l’aise vos mains se relaieront naturellement, comme si vous tiriez sur une corde infinie, dans un tourbillon sensuel à la limite du supportable.

Ces quelques techniques vous donnent un aperçu de tout ce qu’il est possible de faire à un pénis – n’hésitez pas à les associer ou à créer des variantes.

La masturbation vous permet de mieux comprendre le fonctionnement du pénis. Elle peut servir de préliminaire à la fellation, elle permettra aussi de l’interrompre si vous êtes en difficulté ou en manque d’inspiration. Mais surtout, vos mains et vos doigts seront les alliés précieux de votre bouche et de votre langue.

Préliminaires embras(s)és

Que vous ayez préparé le terrain avec les mains ou non, ne jetez pas votre bouche sur son pénis sans transition. Si vous préférez la voie sans les mains, il est temps de passer du baiser du haut au baiser du bas. N’oubliez pas que beaucoup d’hommes ont surinvesti leur pénis et seront mal à l’aise avec des caresses plus sensuelles d’autres zones érogènes secondaires. Plaquer une main contre sa braguette, masser légèrement la queue à travers le pantalon peut vous aider à le rendre réceptif à d’autres jeux moins phallocentrés.

Descendez doucement dans son cou, titillez ses oreilles, embrassez son torse, attardez-vous sur ses tétons… Si vous le sentez réceptif, n’hésitez pas à les sucer (l’afflux de sang accroît la sensibilité) et à les pincer ou les mordiller (le téton masculin est souvent un peu moins sensible que le féminin – commencez doucement quand même !). Prenez votre temps, ancrez-vous sur son bas-ventre, et excitez la spirale d’énergie irradiant de son sexe pour la déployer dans des zones qu’il ignore ou sous-estime.

Jouez avec votre langue, molle et langoureuse, ou dure et rapide… Selon le Tao sexuel, un mouvement de Kung Fu de la langue est particulièrement adapté : « Pour des bouts de sein gonflés, vous pouvez utiliser la technique de la langue “forante”. Dans cette pratique ésotérique, le bout de la langue fait rentrer le mamelon protubérant dans le sein, où il est tourné par petit cercle, créant une vibrante spirale d’énergie. »

Le mouvement du serpent peut lui aussi être utilisé sur les tétons.

Pressez votre visage contre son corps, descendez encore, plaquez vos seins contre son torse ou faites-les glisser contre son ventre, attrapez ses fesses… La sensation de corps à corps et un contact de peau maximum aident à « décentraliser » le plaisir du seul pénis. Embrassez le torse, le ventre, le pubis, l’aine, l’intérieur des cuisses…

Embrassez enfin le pénis : ce premier baiser est crucial, il peut être le plus délicieux. Tout est possible : le baiser franc sur la hampe, le baiser léger sur le frein, la langue qui se plaque à la base et remonte, ou même le prendre dans votre bouche de côté, à travers le caleçon… L’essentiel est d’exprimer le désir et le plaisir que vous prenez à ce premier baiser. La seule règle immuable en sexualité, c’est qu’il faut aimer ce qu’on fait pour le faire bien.

Vous pouvez appliquer toutes les techniques de l’art du baiser des lèvres : ces baisers seront particulièrement appréciés sur la hampe du pénis, mais aussi sur le gland et la couronne, avec plus de précaution. Ne les tentez pas encore sur le frein, qui mérite des attentions spéciales.

Smack, pluie de baisers, baiser d’invitation constituent un excellent programme pour éveiller son désir. Le baiser de désir sera particulièrement apprécié sur la couronne et le gland, beaucoup plus sensibles que la hampe. Enfin, le baiser mordant est très agréable sur l’intérieur des cuisses, sur l’aine (et la hampe pour certains hommes sauvages) : toutes les parties normalement recouvertes de poils, c’est-à-dire les parties de peau, le supportent très bien. Pour les muqueuses, gland, frein, couronne, les dents sont à éviter : peu d’hommes supportent une telle intensité, et la crainte d’une blessure peut être réfrigérante.

Vous pouvez aussi tenter quelques baisers variés : le glouton, qui emprisonnera le gland ou le renflement de la couronne, le spiderman, le baiser à trois, et le baiser dérobé. Vous pouvez améliorer le baiser dérobé en marquant des pauses (en rompant le contact ou avec la bouche en contact immobile), souffler doucement quand vous éloignez votre bouche, le respirer…

Pendant que vous caressez, massez, embrassez son pénis, regardez-le : autant l’homme qui lui est attaché (et de préférence, dans les yeux) que le pénis lui-même. Admirez ses reliefs, ses couleurs, ses textures, ses parfums. Apprenez à aimer chacune de ses singularités, et si possible, dites-lui que vous les aimez. Surtout, prouvez-le… Le réceptif doit jouir de devenir l’objet de désir quand la fellatrice devient le sujet désirant.

Vous pouvez maintenant quitter la phase d’excitation pour entrer dans la phase de plateau.

[17] Tout savoir sur le cunnilingus, de Violet Blue, éditions Tabou, 2005.

8.la chatte sur un toi brûlant

Il est maintenant si excité qu’il s’abandonnera sans résistance. Il est temps de jouer, comme une chatte joue avec sa proie : jouez de votre langue, explorez toutes ses possibilités.

Cette « phase de plateau » vise à atteindre un plateau d’excitation maximale pour donner un plaisir maximal : donnez libre cours à votre créativité, promenez-vous sur le toit du monde. Ne vous fixez pas sur l’idée de lui faire atteindre l’orgasme. S’il a du mal à atteindre l’orgasme de cette manière, il doit sentir que vous adorez ce que vous faites, que vous avez tout votre temps. Si au contraire il éjacule trop rapidement, il doit monter palier par palier – retenez-le en ralentissant ou en interrompant votre caresse pour une autre. Soyez subtile pour moduler l’intensité car chez l’homme le changement peut provoquer l’orgasme (contrairement à la femme chez qui la rupture de rythme le bloque).

Même si votre intention est de lui donner un orgasme, ne brûlez pas les étapes ! Vous découvrez maintenant toutes les manières de le faire jouir, vous décuplez la sensibilité de tous ses nerfs, vous gorgez sa chair de sang, vous accumulez l’énergie… Vous créez maintenant la tension sexuelle qui explosera dans l’orgasme final. Certains hommes affirment qu’ils ont découvert l’orgasme après des années d’éjaculation, à 25 ou même à 45 ans – on peut parier que certains ne le ressentent jamais. Il est sans doute plus juste de parler de niveaux d’orgasmes – le plus courant foudroie la zone génitale alors que le plus intense irradie tout le corps. C’est pourquoi le principe d’accumulation d’énergie est crucial, même pour une fellation à but orgasmique.

Jouissez d’abord de le faire jouir, sans ressentir ni lui faire sentir la pression d’un orgasme récompense ou l’angoisse de la performance : c’est le meilleur moyen de le bloquer et de saboter le plaisir présent. « Pense à l’œuvre, pas au fruit de l’œuvre » est la devise des vrais artistes. Soyez entièrement à ce que vous faites, dans l’intensité de chaque geste.

Pour améliorer votre sens du rythme : créez un intervalle entre chaque caresse par un coup de langue. Laissez résonner sa vibration, savourez son écho… Ce tempo alterné augmentera la tension, et quand vous accélérerez le rythme en enchaînant les coups de langue, il perdra tout contrôle. N’oubliez pas que l’homme apprécie l’arythmie, et mesurez les effets de vos breaks, jouez à être imprévisible.

Jeux de langue

Vous pouvez essayer toutes les sortes de baisers avec la langue. Les détails et conseils du chapitre « art du baiser » sont TOUS adaptables au baiser du pénis : n’hésitez pas à le relire en y pensant. On réduit souvent la fellation à l’introduction du pénis dans la bouche, alors qu’il est parfaitement possible de donner une fellation extraordinaire sans jamais l’avaler vraiment – même la succion et l’aspiration des zones les plus sensibles peuvent se pratiquer sans pénétration réelle, à la manière… du baiser.

La langue de chat est idéale pour caresser et lubrifier toute la longueur de la hampe. Le french kiss, baiser profond, peut ensuite entrer en scène – insistez sur la tige, qu’on peut souvent situer comme une veine sur la face inférieure, et utilisez-le aussi quand vous prendrez le gland en bouche. La langue glissante est adaptée à toutes les zones. La langue tournante permet de centrer une caresse sur un point particulier – le frein, la couronne, la base du pénis, juste au-dessus des testicules… La langue forante permet d’appuyer et de préciser cette caresse. Enfin, la langue percutante convient parfaitement pour stimuler la base du pénis, le périnée ou même l’urètre – attention, seuls certains hommes apprécient la « pénétration urétrale ».

En général, on préfère le contact d’une langue molle et douce à une langue dure et agressive, jusqu’à ce que l’excitation fasse passer un palier qui réclame plus de puissance. Apprenez à doser en étant attentive à ses réactions. Soyez aux aguets du moindre changement de posture, d’un souffle, d’un soupir, d’une tension musculaire. Ils sont très faciles à décoder instinctivement. S’il se rétracte, s’il a un mouvement de recul, même retenu, s’il rate une respiration, la caresse est désagréable. S’il se cabre, s’ouvre davantage, ou au contraire s’enroule autour de vous comme pour vous absorber, s’il gémit, grogne, halète, vous êtes sur la bonne voie.

Cette attention est d’autant plus cruciale que chaque homme a ses préférences : point sensible, vitesse, force, mouvement… Il faut tout redécouvrir à chaque nouveau partenaire. Chez le même homme, et au cours de la même étreinte, une caresse peut être appréciée à un moment, indifférente voire douloureuse ensuite, ou l’inverse. Ce changement de sensibilité est quasi systématique au moins au moment de l’éjaculation. Cherchez s’il préfère une langue dure ou tendre, quel rythme le fait monter, quelle pression et quelle direction, quelle aspiration ou succion, en gardant à l’esprit qu’ils évolueront. « Souvent femme varie » : ne faites pas mentir le dicton… l’homme n’aime rien tant que fellatrice qui varie !

La langue de chat, en version plate et large, produit une excellente première impression. Ce premier contact avec votre langue peut être doux mais franc, pour ne pas chatouiller ou agacer ses nerfs chauffés à blanc… à moins que l’ambiance soit déjà ludique et que vous preniez plaisir à le torturer. Évitez trop de fermeté, mais aussi trop de mollesse.

Mais n’ayez jamais peur de trop de salive. Au contraire, jouez avec : le filet de salive (qu’on peut agrémenter de liquide séminal) tendu entre la pointe de votre langue et son phallus est une arme fatale quasi universelle. Donnez un grand coup de langue, le long de la hampe, de bas en haut. Si vous remontez jusqu’au gland, il sera bouleversé de ce frôlement, du passage du renflement de la couronne et du contact atténué par le prépuce, s’il n’est pas encore décalotté. N’hésitez pas à répéter ce coup de langue, lécher la hampe comme une glace, jusqu’à ce qu’il fonde. Prenez votre temps, le premier coup de langue peut durer plusieurs secondes.

Vous pouvez aussi immobiliser votre langue, large et plate, en recouvrant la zone supérieure, le gland, mais surtout la couronne et le frein. Jouissez du contact, fusionnez avec lui. Votre langue, même immobile, palpite subtilement, et agace la peau et les muqueuses. Appuyer sa langue contre le gland est un « truc » si simple qu’on sous-estime son effet.

Plaquez cette langue plate et large contre le sommet, et agitez-la doucement, un peu comme si vous tétiez, mais sans avaler ni aspirer : elle caressera le gland, la couronne, le frein, comme une vague.

Le premier contact peut être réussi par d’autres voies : par exemple, prenez délicatement, très délicatement le gland dans votre bouche. Ne le masturbez pas, ne sucez pas, ne vous agitez pas, absorbez-le simplement, ne jouez même pas de la langue : laissez-le profiter pleinement de la douceur de cette cavité chaude et humide. Ce premier baiser est encore plus agréable s’il n’est pas encore en érection, et vous le sentirez grossir et durcir dans votre bouche.

Pour faire monter l’excitation, léchez de bas en haut, lentement, du périnée ou de la racine (interne) du pénis au sommet du gland, en marquant des pauses – regardez-le dans les yeux, à la moindre occasion. N’hésitez jamais à marquer une pause juste pour le regarder dans les yeux, l’effet est aussi puissant que celui de la meilleure de vos caresses.

Vous préparez progressivement le gland à une stimulation plus directe : on peut faire éjaculer un homme suffisamment échauffé au premier coup de langue sur le gland… Augmentez la tension de votre partenaire : intercalez un baiser (de n’importe quelle sorte, sur n’importe quelle zone qui vous inspire…) pour rendre la caresse suivante imprévisible et provoquer son attente. Ainsi, vous oserez tenter des caresses plus variées et élargirez vos gammes en douceur. Vous pouvez le surprendre en donnant un coup de langue rapide au moment inattendu, avant de redescendre très doucement. Interrompez-vous pour lever les yeux et croiser son regard (il vous regarde forcément). Vous éviterez ainsi le phénomène d’accoutumance, en conservant assez de cohérence pour faire monter le plaisir en plages.

La langue immobile est aussi un des moyens de se reposer sans briser son élan, en cas de fatigue ou de début de crampe… C’est pour plus tard, bien sûr, vous venez de commencer : mais vous y reviendrez sûrement. La langue de chat, mobile ou immobile, constitue une excellente transition entre deux types de caresses.

Revenons aux prémices : après le premier baiser langue de chat, vous pouvez passer aux techniques du baiser profond, et utiliser une langue plus agile pour poursuivre votre douce torture du gland. Allumez-le : c’est le secret de la fellatrice experte. Tournez autour de lui sans l’étreindre, faites-en votre jouet, flattez-le et abandonnez-le pour mieux y revenir.

Utilisez la langue glissante pour explorer toute la zone génitale : hampe, couronne, gland et frein, testicules, égarez-vous sur le périnée, jusqu’à l’anus, et remontez. La langue de chat a éveillé la zone supérieure, pointez maintenant votre langue, mais n’avalez pas encore le gland si vous voulez prolonger le plaisir : flattez les ourlets du frein, les sillons de la couronne, de chaque côté, de bas en haut et de haut en bas, ou dessinez des cercles en glissant sur le frein ou sur les joues du gland.

Léchez et appuyez votre langue à plat contre le frein, effleurez le gland, glissez la langue sur la face inférieure de la hampe, pressez-la, embrassez-la… Tous les types de baisers peuvent se donner sur la hampe, qui est l’équivalent des grandes lèvres de la femme – lèvres, avec ou sans la langue, et ceux avec les dents pour les plus ardents. Ils seront plus voluptueux verticalement qu’horizontalement, et le long de la tige, sur la face inférieure – penchez la tête pour embrasser ce pénis interne, de son bulbe racine au sommet du gland, promenez-vous comme sur une flûte traversière.

Tourmentez-le encore en traçant des mots d’amour sur sa hampe ou même sur son gland ou son frein : dessinez les lettres de l’alphabet une par une. Il ne comprendra certainement pas un mot, mais la créativité de ces mouvements de langue vous permettra d’explorer des zones et des angles imprévisibles.

Pensez au doigt de fantaisie : mêlez un doigt à votre langue, dessinez les contours de la couronne, promenez-le et pressez-le contre la tige interne, sur la face inférieure de la hampe. Le contraste entre le doigt dur et ferme et la langue humide et molle sera encore plus délicieux que sur sa bouche.

Les testicules

Cette partie est si sensible… à la douleur que certains hommes ne souffrent aucun contact. La plupart apprécient des caresses douces mais fermes. Paradoxalement, une caresse trop hésitante peut être atrocement douloureuse – le testicule réfugié dans les bourses sera traumatisé par le plus petit choc, comme un écho rebondissant dans tout le système nerveux. Un simple effleurement maladroit, du bout d’un seul doigt, peut claquer contre le nerf et ruiner l’ambiance : il sera très difficile de vous réconcilier et de relancer les festivités.

La méthode la plus sûre consiste à les apprivoiser en les ramassant dans le creux de votre paume : vous pouvez les soupeser à pleine main, les pétrir doucement, les soulever en les tirant légèrement vers l’avant – cette légère tension augmente souvent le plaisir ressenti dans la verge. Évitez de les presser l’une contre l’autre ou de les faire rebondir.

La peau du scrotum est assez sensible, et appréciera les caresses, mais aussi d’être léchée, pincée entre les lèvres – la peau uniquement, en pli. Commencez par la langue de chat, pour un premier contact en douceur. Partez du périnée pour remonter jusqu’à la hampe, redescendez, recommencez en passant par la droite, puis par la gauche… Vous pouvez explorer certaines zones plus sensibles de la pointe de la langue, en balayage, puis en mouvements circulaires pour préciser votre caresse : le pli qui joint les bourses aux cuisses, le dessous des testicules, près du périnée, le dessus près de la base du pénis…

Enfin, vous pouvez tenter de « gober » un testicule : soyez délicate et happez-le en entier, pour l’accueillir entièrement dans votre bouche sans l’écraser – et sans les dents. Si la réaction est positive, vous pouvez jouer de la langue en le gardant en bouche, alterner légères succions et aspirations mesurées. Faites-le rouler dans votre bouche, alternez pour ne pas faire de jaloux, et si vous vous sentez à l’aise, n’hésitez pas à avaler les deux.

Lui faire tourner la tête : couronne, gland et frein

Le gland est l’équivalent du gland du clitoris (qu’on appelle communément clitoris, alors qu’il n’est que son sommet visible). Mesdames, assimiler cette idée vous aidera grandement à comprendre son fonctionnement et sa grande sensibilité : il est externe et déployé, en conséquence, les nerfs y sont moins concentrés et plus accessibles, mais il est de même nature. Encore une fois, c’est sa stimulation qui provoque l’éjaculation le plus efficacement, comme on peut provoquer un orgasme « clitoridien » en deux minutes de masturbation.

La langue de chat devrait l’apprivoiser : après l’avoir évité si longtemps, plaquez votre langue comme décrit plus haut, pour le masser par un effet de vague, à travers le prépuce ou après l’avoir délicatement décalotté.

Enrobez le gland de votre bouche entière, exprimez votre plaisir en gémissant ou soupirant : en plus de l’assurer que vous aimez ce que vous faites (et de vous en convaincre – n’hésitez pas à simuler pour renforcer votre conviction), ces souffles et sons transmettront leur délicieuse vibration. Certains guides recommandent même de fredonner – la technique est peut-être un peu excessive, mais tous les sons utilisés dans la musculation de la langue peuvent produire leur effet… et les exercices peuvent être muets (prononcer les phonèmes sans les sonoriser).

Reprenez les baisers avec les lèvres : caressez, avalez, sucez, massez.

Les règles de la caresse digitale, évoquées au chapitre précédent, s’assouplissent pour la caresse linguale, à cause de la nature de l’outil, mais la sensibilité reste extrême. Si vous stimulez une zone avec trop de force ou d’insistance, de la main ou de la langue, elle sera anesthésiée. C’est encore plus vrai pour les aspirations et succions, à savoir doser absolument.

La partie interne du prépuce est une zone incroyablement sensible. Cela participe à la volupté du mouvement de coulisse contre le gland – la caresse du gland est déjà voluptueuse, mais elle est décuplée par les capteurs du prépuce. Vous pouvez caresser cette partie interne du bout de la langue – le doigt sera douloureux pour une muqueuse si richement innervée. Pointez votre langue et glissez-la entre la peau et le gland, en vous aidant de la main pour remonter le pli de peau du prépuce si besoin. Vous pouvez jouer avec toute la surface du gland, mais aussi atteindre le frein et la couronne. Jouez de la langue glissante, tournante, forante, et même percutante. Tentez des cercles, des coups de langue transversaux. Ou encore, les diagonales.

Si le pénis est circoncis ou le prépuce trop tendu, formez un étui de chair avec votre main, exagérément lubrifiée. N’oubliez pas que décalotté, le prépuce interne est étiré en haut de la hampe (illustration page 75).

Une langue qui danse contre un gland, retenue par un étui de chair, produit des effets uniques et inimaginables, sans aucun besoin de technique complexe ou d’effort physique. L’étui de votre main peut aussi doubler l’étui du prépuce et décupler votre dextérité et votre créativité… Quand vous l’aurez amené au paroxysme de l’excitation, déchaînez votre langue dans ce ring improvisé : la pression exercée par vos doigts et les rebonds de votre langue peuvent être ravageurs et concentrera encore la puissance de vos stimuli sur le gland.¹⁸

Stimulez la tige, le frein, la couronne, tout autour, avant de revenir au gland… Tentez des petits coups de langue verticaux ou même latéraux sur la couronne et sur le frein – comme le « coup de langue » du Kung Fu de la langue. Les coups de langue peuvent être vifs, langue molle d’abord, plus ferme ensuite.

Il est sans doute temps de passer à la vitesse supérieure.

Avalez le gland. Encore une fois, si la succion produit un immense plaisir, elle n’est pas le climax de la fellation : elle augmente l’afflux de sang et stimule les capteurs, mais on ne provoque pas un orgasme en se contentant de téter. En revanche, une simple prise en bouche aspirante combinée à une subtile stimulation de la langue (naturellement placée contre le frein et la couronne…) ou à une savante masturbation sera irrésistible.

La plupart des fellatrices se plaignent de crampes – elles combinent la succion à d’énergiques mouvements de va-et-vient, ce qui fatigue fort inutilement les cervicales et la mâchoire (sur-sollicitée pour éviter morsure ou coup de dent). La sensation d’étouffement est aussi fréquente… Le va-et-vient des lèvres et de la bouche le long de la hampe reste évidemment une figure de base, visuellement autant que sensuellement, mais cette base est bien loin des sommets de volupté qu’on peut explorer. Même pour provoquer l’orgasme – ou l’éjaculation – cette caresse n’est pas la plus efficace, comme nous le verrons plus loin.

Le gland est le nerf de cette guerre.

Embrassez-le, serrez-le entre vos lèvres, caressez-le de vos lèvres comme si c’était le plus sensuel des rouges à lèvres. Introduisez le gland dans votre bouche… sans desserrer les dents, d’abord, pour le caresser avec la face intérieure de vos lèvres, si charnue et douce. Pincez-le entre vos lèvres. Happez-le, aspirez doucement : l’afflux de sang augmentera encore sa sensibilité.

Si vous sentez la crampe venir, il est plus que temps de briser la monotonie en changeant de caresse. Votre partenaire ne s’en plaindra jamais… au contraire. Si lécher fatigue votre langue, glissez-la entre deux doigts, embrassez, si sucer fatigue votre bouche, caressez des doigts ou de la main, branlez-le en donnant de petits coups de langue, léchez les testicules… Il est absurde, quand on dispose de tant d’outils et de manœuvres, de se fatiguer jusqu’à la douleur. Souvenez-vous que dans ce tourbillon de plaisir, le receveur finit par ne plus comprendre ce que vous lui faites, et que la pulpe de doigts habiles et lubrifiés peut relayer n’importe quelle caresse dont vous souhaitez prolonger l’effet.

Si vous craignez l’étouffement ou la nausée, spécialement pendant une succion coulissée, placez simplement vos doigts en anneau autour de la hampe, à la distance qui vous semble confortable. Cet anneau servira de butoir… Abondamment lubrifiée, votre main prolongera votre bouche. (Vous pouvez placer votre seconde main en dessous de l’anneau si vous vous sentez rassurée par un cran de sécurité indépendant.) Calez son va-et-vient sur celui de votre bouche – un décalage à contresens peut aussi créer de nouvelles sensations voluptueuses. La subtilité des caresses, pressions (pulsées ou non), ondulations et torsions légères que votre main est capable de prodiguer sera toujours largement supérieure à la gorge profonde la plus experte.

Contrôlez aussi l’axe de pénétration : le réflexe de renvoi naturel, quand on heurte le fond de la gorge, est très difficile à maîtriser. Le fond de la gorge n’est pas une zone érogène (à part dans le célèbre film Gorge Profonde)… ni une zone particulièrement voluptueuse pour le gland, par chance. L’excitation est surtout visuelle et symbolique – être avalé tout entier… Vous pouvez donc avaler lentement, très lentement le pénis, en le regardant dans les yeux, aussi loin que possible : l’essentiel du fantasme sera exaucé et vous serez sûrement surprise de la profondeur de votre gorge. En termes de sensations physiques, pendant la partie plus active de la fellation, frapper contre le haut de votre palais (ou même, le fond d’une joue…) ravira le gland davantage, sans provoquer de haut-le-cœur : adaptez simplement l’angle de pénétration en penchant légèrement la tête pendant les va-et-vient rapides.

L’irrumation, également appelée face-fucking, appartient plus au champ des jeux BDSM qu’à celui de l’art de la fellation… Comme tous les jeux sexuels, elle doit être consensuelle, librement consentie entre deux individus responsables. Si vous désirez expérimenter ce renversement de pouvoir, le rôle de la « fellatrice » devient uniquement réceptif. L’homme baise la bouche de la « fellatrice », en immobilisant sa tête, souvent en l’agrippant par les cheveux. Cette pratique n’a donc pas sa place dans ce guide, qui ne traite pas des jeux de domination/soumission, aussi délicieux soient-ils : vous pouvez néanmoins utiliser ce scénario comme introduction ou conclusion à une véritable fellation. En dehors d’un jeu BDSM, mesdames, toute tentative d’irrumation signale un grave défaut de votre instrument : réparez-le en le déconditionnant, ligotez-le… ou remplacez-le.

À noter : quand le mâle ne peut retenir ses coups de reins ou agrippe votre tête par réflexe, c’est souvent que son corps réclame plus de pression ou de vitesse. Rectifiez l’intensité

de votre caresse !

Messieurs, il est difficile pour beaucoup d’entre vous de céder le rôle actif et de vous abandonner – le rôle réceptif n’est pourtant pas passif, et pour une artiste de la fellation, il est rare de trouver un instrument à la mesure de son talent… Pour être clair, « il y a des mecs vraiment trop nuls à sucer ». On ne tire pas de symphonie d’un piano désaccordé ou d’un violon à une seule corde. Gêner la fellatrice en limitant ses mouvements, imposer un rythme ou une amplitude par coup de rein vous expose à une blessure, dont vous serez seuls responsables. (Bien fait !) Si par miracle vous ne vous blessez pas, vous passez à côté du principe même de la fellation, et vous empêchez la fellatrice d’explorer votre fabuleux potentiel de jouissance. Pire, vous pourriez bien dégoûter votre partenaire de la pratiquer (avec vous) : la novice ne découvrira pas l’intérêt de la chose, et l’experte sera frustrée de jouer sur un instrument limité ou muet. Déployez-vous, mentalement et physiquement, pour qu’elle puisse déployer son talent. Ayez le courage de vous abandonner : vous serez récompensé au-delà de vos espérances. Plus vous ressentirez de plaisir, plus la fellatrice en ressentira : c’est un cercle vertueux (dans le champ du vicieux).

L’anus

Profitez de la fellation pour expérimenter l’anulingus : c’est la stimulation de l’anus avec la bouche et la langue, également appelée fleur d’anus ou feuille de rose. C’est sans doute le baiser le plus tabou, le dernier endroit où on imagine généralement poser ses lèvres et sa langue. Et pourtant ! Les sensations sont absolument indescriptibles. Beaucoup d’hommes sont fermés à cette caresse, mais puisque la fellation est la voie royale pour ouvrir un mâle aux plaisirs anaux¹⁹, il est possible que vous puissiez tenter l’aventure.

Passez votre langue dans le pli, et plaquez votre langue contre l’anneau, pour qu’il profite de sa délicieuse chaleur humide et s’habitue au contact. Lapez avec toute votre langue molle, comme une glace, ou titillez les plis de peau, avec la pointe d’une langue dure… Léchez de bas en haut, donnez de petits coups de langue ferme, faites des cercles lents et appuyés, faites vibrer votre langue, embrassez en utilisant l’intérieur de vos lèvres… Plaquez toute votre bouche, servez-vous encore de votre langue, souple ou ferme, agile ou langoureuse… Alternez ces techniques en étant attentive à ses réactions pour savoir ce qui lui plaît le plus, et n’hésitez pas à retenter chacune car le plaisir de chacun variera au gré de son excitation. L’anus est si sensible qu’il peut être considéré comme un clitoris alternatif (quelle chance pour les hommes ouverts…).

Si vous êtes assez à l’aise pour cela, introduisez votre langue en la durcissant autant que possible : technique de la langue percutante, ou de bois. Vous pouvez aspirer, vous enfoncer en va-et-vient, tourner votre langue à l’intérieur, masser en cercles concentriques… Le canal anal est extrêmement voluptueux et réceptif.

Mémoire d’experte

Alternez stimulations lentes et rapides, légères et profondes, utilisez aussi vos mains et vos doigts, créez une caresse pour chacune de ses réactions, puisez dans votre imagination. Inspirez-vous de tout ce livre, jusqu’au chapitre des exercices de musculation (par exemple, essayez le clic lingual sur le gland du clitoris…) : toutes les compétences de votre bouche peuvent être mises à profit.

Ne négligez aucune zone, servez-vous de vos lèvres, de votre langue, mais aussi de vos mains et de vos doigts.

Voici un petit cours de solfège accéléré : faites vos gammes.

Pubis | Baisers, massage et pression de la main. | Mont de Vénus
Hampe | Pression des mains ou des doigts, tapotage, baisers horizontaux et verticaux, léchage par une langue plate et large, mais aussi par le dessous de la langue et sa pointe, mordillement chez certains, succion et coulisse. | Grandes lèvres
Prépuce | Frottement par coulisse avec main ou bouche, pincement et étirement légers, caresse de la peau externe par les doigts, léchage, coup de langue sur la face interne. | Capuchon du clitoris
Couronne | Pression à travers le prépuce, caresse ou massage digitaux humides, léchage et coups de langue, baisers, pression ferme des lèvres supérieures soutenues par vos dents, succion. | Petites lèvres
Urètre | Léchage, coup de langue, pénétration de la langue en phase finale chez certains. |
Frein | Léchage, pression de la langue, tous les types de baisers – sans les dents ! –, coups de langue rythmés, circulaires, horizontaux ou verticaux, légers à très appuyés. | Frein du gland du clitoris chez la plupart des femmes… ou son point le plus sensible
Gland | Toujours lubrifié une fois décalotté, pression par les lèvres, coulisse du prépuce, caresse circulaire ou horizontales des mains ou des doigts, tous les types de baisers – sans les dents ! –, coups de langue rythmés, circulaires, horizontaux ou verticaux, léchage, aspiration légère à succion forte. | Gland du clitoris
Testicules | Massage, pression et étirement légers, léchage et baisers, succion. | Entre les grandes lèvres et… les ovaires
Périnée | Coup de langue, léchage, pression, massage, pincements internes et externes. |
Anus | Caresse, pression, massage, coup de langue, pénétration de la langue ou des doigts. |

Afin de faciliter l’assimilation de la mystérieuse anatomie du mâle par les femmes, la correspondance avec le corps féminin est précisée. La mémoire des sensations que vous appréciez sur chaque zone stimulera votre intuition et votre créativité.

Il ne s’agit que d’un inventaire sommaire des principales caresses adaptées aux principaux points sensibles : quelques repères utiles pour débuter avec confiance. Jouez de son corps comme d’un instrument, composez votre symphonie !

[18] Voici enfin révélé le secret de Betty, celui qu’elle refusait de livrer au Dragon Vert dans le prologue.

[19] Voir le guide Osez la sodomie, dans la même collection.

9.les orgasmes

L’orgasme avec éjaculation

Des flots d’hormones inondent son sang, qui gorge maintenant tous les tissus érectiles de la zone pelvienne. Le pénis et ses veines sont enflés, le gland semble tuméfié, et prend une teinte plus sombre. Les muscles sont tendus, les testicules remontent et le scrotum semble se contracter. La sensibilité du gland atteint son paroxysme. Il va quitter la phase de plateau : la tension sexuelle est telle que le corps réclame le soulagement de l’éjaculation.

L’orgasme n’est bien sûr pas obligatoire dans la fellation, et le faire jouir sans ce climax est déjà très satisfaisant. Mais à ce stade d’excitation, la frustration sera extrêmement pénible. Tous les corps érectiles sont gorgés de sang, et leur congestion devient douloureuse. Les muscles en état d’hypertonie souffrent, les contractions deviennent crampes. L’énergie sexuelle accumulée se retrouve bloquée, et se transforme en tension nerveuse, jusqu’à l’irritabilité. Soulagez-le.

L’orgasme primordial, par stimulation du gland, est à portée de votre bouche. On vise donc l’équivalent de l’orgasme dit clitoridien par la fellation, mais il s’agit de lui faire atteindre une intensité maximale.

Mesdames : la phase précédente exaltait votre créativité dans le jeu, celle-ci demande plus de savoir-faire. Il est temps de changer de stratégie. S’il n’a pas encore tout à fait atteint le seuil pré-orgasmique, les techniques suivantes devraient l’y précipiter.

Plus on approche de l’orgasme, plus les mouvements doivent se concentrer sur les points les plus érogènes du pénis. Le gland est l’élu. Votre langue glisse sur le frein, de plus en plus rapidement, de plus en plus fermement. Saturez-le de sensations.

Vous pouvez aspirer le gland, le serrer plus fort entre vos lèvres, renforcées par vos dents : les dents du bas appuieront sur la couronne et le frein, sans le blesser grâce à votre lèvre.

Le principe de la méthode est très simple : prenez le gland en bouche, aspirez, sucez et surtout stimulez-le avec votre langue, de bas en haut, de haut en bas, de droite à gauche ou de gauche à droite. Changez de direction et de rythme… Vous pouvez tenter de nombreuses variations. Le mouvement de coulisse peut être effectué avec la bouche, mais sera aussi efficace avec les doigts ou la main (abondamment lubrifiés), si un va-et-vient de la bouche handicape trop votre succion ou vos jeux de langue. Souvenez-vous qu’il est possible de provoquer l’éjaculation en stimulant seulement le gland et le frein.

Étourdissez-le : introduisez le gland dans votre bouche et emprisonnez-le dans le tourbillon d’une langue forante, en tournant tout autour du gland. Vous pouvez jouer avec le prépuce, en le faisant coulisser.

Le gland toujours en bouche, léchez-le très rapidement, et piquez le frein du bout de la langue, de petits coups de plus en plus appuyés.

Soyez mesurée dans la succion et guettez sa réaction : tout mouvement de recul signifie que vous y allez trop fort. De plus, une succion excessive anesthésie les muqueuses…

Prenez le gland entre vos lèvres, comme un baiser de poisson-clown : tétez-le doucement, pour y faire affluer le sang. Si la réponse est positive, vous pouvez aller plus loin.

Concentrez-vous sur le frein. Exercez une succion très légère avec les lèvres, accompagnée de petites pressions. Ajoutez-y des coups de langue, d’avant en arrière, par les côtés, ou par dessous…

Une fois que vous avez trouvé ce qui marche : trouvez autre chose. Puis, tenez-vous-y. La méthode la plus simple consiste en effet à alterner les deux caresses les plus efficaces, afin de parvenir à un équilibre parfait de régularité et de rupture. Ces deux paramètres conditionnent la montée et la qualité de l’orgasme.

Chaque homme a ses préférences en matière de pression, amplitude, vitesse idéales – il peut vous le dire, s’il le sait et est assez à l’aise pour cela, mais vous pouvez aussi le deviner très simplement à ses réactions. Une caresse peut aussi être appréciée à un moment plus qu’à l’autre – il vous faudra une attention de tous les instants.

Si l’une de vos mains est libre, introduisez un doigt dans sa bouche pour qu’il le suce… D’instinct, il traitera votre doigt comme il aimerait que vous traitiez son pénis, et vous sentirez s’il désire que vous suciez plus fort ou moins fort, parfaitement synchrone avec son stade d’excitation.

PRESSION

Dans les premières phases, la pression varie : ni trop forte, ni trop douce, ferme mais mesurée.

Il est moins risqué de commencer par des pressions légères, dont on augmentera la force au fur et à mesure que l’excitation croît. Un frottement appuyé sans être brutal : attentif.

AMPLITUDE

En phase de jeu, une amplitude maximale est autorisée, de la plante des pieds au sommet du crâne. La torture peut intensifier son désir et le chauffer à blanc. Attention à ne pas en abuser, sous peine de voir s’évanouir le désir – spécialement chez un homme très phallocentré.

Pour provoquer l’orgasme, il est plus aisé de se concentrer sur le gland : une amplitude de quelques centimètres suffit donc.

RYTHME

Comme la pression, le rythme varie : il est plus prudent de commencer lentement, avant d’adapter la cadence à ses réactions. S’il se crispe ou s’éloigne, il souhaite sans doute moins de fougue. S’il esquisse des coups de reins, il souhaite sans doute une accélération. En phase de jeu, toutes les fantaisies sont autorisées et souhaitables : accélérations et décélérations, pauses, enchaînements rapides et parenthèses langoureuses…

En général, l’éjaculation est provoquée sur un rythme soutenu, avec accélérations et ruptures.

ASPIRATION ET SUCCION

Toujours dans la même logique, commencez par de légères aspirations et une succion mesurée, et augmentez pour trouver son seuil de tolérance. Au stade d’excitation maximale, exercez une succion constante sur le gland – vous pouvez utiliser votre lèvre inférieure pour presser la couronne et le frein. Notez que certains hommes n’apprécient pas du tout la succion, et que la majorité regrette qu’elle soit systématique et trop forte. La succion permet dans un premier temps d’augmenter la sensibilité du gland en augmentant l’afflux de sang, mais elle finit par anesthésier, si elle ne devient pas douloureuse.

La stimulation d’autres zones érogènes peut servir de déclencheur : elle permet toujours de passer à un stade supérieur et vous approchez de l’ultime. Tout le corps de votre partenaire est maintenant une gigantesque zone érogène, chaque centimètre carré de sa peau. Revoyez la carte des zones érogènes et des points sensibles. À ce stade, la stimulation de certains points peut même provoquer un orgasme mixte – nous détaillerons les types d’orgasmes au chapitre suivant.

Pensez à pincer ses tétons si vous avez constaté qu’ils étaient sensibles : certains hommes disent sentir un influx les parcourir du téton au pénis. La médecine a imaginé, jadis, qu’il existait un nerf reliant directement le téton au vagin.

Vos mains sont vos plus précieuses alliées : quand elles ne sont pas toutes les deux occupées sur le pénis, étreignez ses cuisses, ses fesses. Pesez sur ses jambes – en appuyant vos bras sur ses cuisses par exemple. Le poids de votre corps favorise l’hypertonicité du sien. Vous pouvez aussi appuyer, du plat de la main, sur le pubis, dans le sillon entre testicules et cuisses, ou sur l’aine : ces points d’acupuncture accroissent l’énergie et la sensibilité sexuelles.

Une simple pression sur le périnée décuple les sensations et peut provoquer l’orgasme, comme la stimulation de la zone anale, particulièrement sensible à toutes les marques d’attention.

Enfin, vos doigts peuvent remplacer votre bouche sur le gland en cas de fatigue ou de crampe : à ce stade, le remplacement peut être avantageux, si vous maintenez pression et rythme, et prenez soin de laisser votre bouche ou votre langue en contact avec le pénis, ou les testicules, pour ne pas briser la magie.

Vous devriez sentir facilement l’imminence de l’orgasme. Tout son corps est tendu, les testicules semblent se rétracter dans son corps, le gland se tuméfie, le pénis semble durcir et grossir, des spasmes parcourent la zone du périnée, une première goutte de sperme apparaît.

C’est le stade pré-orgamisque : il va atteindre le point de non-retour. Ce seuil passé, l’éjaculation est inévitable. Ne vous interrompez pour rien au monde si le premier jet de sperme a jailli, car l’orgasme va seulement commencer. Cesser vos caresses à ce moment remplacerait le plaisir par une atroce et douloureuse frustration. C’est d’ailleurs ainsi que beaucoup d’hommes découvrent qu’il est possible d’éjaculer sans orgasme… (En corollaire, on peut avoir un orgasme sans éjaculer, comme nous verrons plus loin.)

Vous ne devez pas interrompre la stimulation en cours, jusqu’à l’éruption de l’orgasme. Vous pouvez par contre encore changer de mouvement ou de caresse, suivant la manière dont vous souhaitez mettre en scène cette éjaculation.

L’ÉJACULATION

Si vous désirez avaler, vous pouvez prendre le gland dans votre bouche et maintenir la succion, ou encore ouvrir la bouche en caressant le gland et le frein du bout de votre langue, ou encore faire aller et venir vos lèvres autour de la hampe… Si vous désirez avaler mais n’appréciez pas particulièrement la saveur du sperme, sachez que les papilles gustatives se situent sur votre langue. Si le pénis pénètre assez profondément votre bouche, il coulera directement dans votre gorge sans que vous sentiez de goût. La joue est également dépourvue de capteur et peut servir de « sas ».

Avaler n’est pas une obligation. Certains hommes se plaignent de ce refus : ils ignorent qu’on peut leur procurer des sensations aussi agréables sans ingérer le sperme. La déglutition procure de très agréables sensations au niveau du gland, mais au moment de l’éjaculation, elles sont trop subtiles pour être vraiment appréciées – avaler votre salive avant le stade pré-orgasmique est plus avantageux.

Beaucoup ressentent ce refus comme un rejet – manifester un dégoût excessif pour leur fluide vital n’est pas très fair-play. Ne trouveriez-vous pas blessant qu’un homme se montre écœuré par vos sécrétions ?

Vous pouvez heureusement accueillir la précieuse semence avec joie et gratitude, de mille autres façons.

Si vous ne désirez pas avaler, vous pouvez simplement laisser couler le sperme de votre bouche – puisque vous poursuivez votre caresse, il augmentera la lubrification tout en changeant sa texture. L’effet visuel est irrésistible, que le sperme coule au coin de vos lèvres ou s’étale entre votre langue et son sexe. Il est même possible de lécher et aspirer le sperme et de le « recracher », en mêlant les bénéfices des deux stratégies sans aucun inconvénient.

Il est très maladroit de conserver le sperme dans votre bouche pour aller le recracher dans un Kleenex ou dans le lavabo – vous aurez préservé la magie du moment, mais vous gâcherez un peu son souvenir (sauf si le contexte vous oblige à préserver votre maquillage et votre tenue – cette conclusion peut alors faire partie du scénario). Ne trichez pas : avaler n’est pas un devoir, assumez et jouez-en, laissez-le couler sur votre bouche, votre poitrine, étalez-le en vous caressant. Embrassez-le pour le recracher dans sa bouche, s’il apprécie ce type de jeu.

Si vous ne désirez pas avaler et que la simple présence de sperme dans votre bouche vous déplaît, vous pouvez achever la fellation en vous servant davantage de vos mains et de vos doigts. Descendez pour lécher ses testicules en le branlant des deux mains, ou mieux, regardez-le dans les yeux. Étalez le sperme qui jaillit sur son gland de la pulpe des doigts – c’est aussi agréable qu’une caresse de la langue. Faites pulser son gland (comme dans la technique de la cage) au rythme de ses spasmes orgasmiques en léchant vos doigts – cette vision l’excitera tant qu’il sentira presque votre langue contre son gland. Il peut aussi éjaculer sur vos lèvres closes.

Si vous désirez éviter tout risque de contact avec votre bouche et votre visage, demandez-lui d’éjaculer sur une autre partie de votre corps : votre poitrine est la zone la plus évidente, le cou est aussi prisé : on parle de « collier de perles ». Si vous ne visez aucune zone particulière, vous pouvez vous écarter simplement. Si le sperme sort en jet puissant, il fendra les airs, s’il coule, il glissera le long de vos doigts et de votre avant-bras : le spectacle sera toujours affolant.



Les Tigresses Blanches, initiées aux secrets du Tao le plus occulte, absorbent bien sûr la semence.

Le Tao mainstream insiste sur l’importance, pour les hommes, de préserver leur sperme, concentré d’essence vitale… sans vraiment aborder les immenses bénéfices de ce fluide, véritable élixir de jouvence pour la femme. On considère que la femme, yin, absorbe naturellement l’énergie : les différences physiologiques post-orgasme tendent à valider cette thèse. L’homme, épuisé, en phase réfractaire, s’endort, alors que la femme pétille souvent d’énergie. Notez que le Chi de l’aube est le plus puissant, n’hésitez pas à profiter de l’érection matinale.

« L’érection matinale a un Chi puissant. […] C’est un ching chi très puissant et pur, produit après que votre corps et votre mental ont été chargés de sommeil. Certains taoïstes pensent que c’est le Chi le plus puissant dont un homme puisse disposer. »

Les Secrets de l’amour selon le Tao

Dévorez-le au petit déjeuner. La plupart des mâles non initiés ne verront aucun inconvénient à ce vampirisme sexuel. La Tigresse Blanche peut cependant compenser cette perte d’énergie vitale :

« Une perte excessive de l’énergie du sperme vide les reins de leur énergie. Cette perte est la cause majeure des sentiments de peur chez l’homme. Elle provoque une perte de confiance en l’activité sexuelle et en la vie. […] Si votre partenaire éjacule, vous pouvez très bien le revitaliser en plaçant vos mains sur les points spécifiques des reins : il pourra ainsi recouvrer l’énergie perdue beaucoup plus rapidement que s’il utilise des stimulants sexuels ou n’importe quelle autre drogue.

Tenir les auriculaires de votre partenaire peut aussi l’aider à surmonter ce sentiment de peur. Les auriculaires sont le commencement et la fin du cœur et du méridien de l’intestin grêle. […] Tenir les auriculaires régule l’équilibre du flot énergétique. De cette façon, votre partenaire retrouve confiance en lui et vous donne son cœur. Souvenez-vous que l’activité amoureuse consiste à prendre soin l’un de l’autre. S’il prend soin de vous, vous devez prendre soin de lui. »

Le Tao de l’amour retrouvé²⁰



L’orgasme peut durer cinq, dix, vingt, trente secondes, plus encore, si vous savez le faire rebondir (surtout s’il est dissocié de l’éjaculation). En moyenne, on compte huit spasmes d’expulsion. Il n’est achevé que quand le corps retombe, dans une détente totale, au dernier jet de sperme.

Au minimum, obstinez-vous dans le même mouvement, même pression, même rythme.

Certains hommes apprécient une accélération, qui renforcera l’élan et la puissance des jets de sperme – dans leur ressenti, du moins. Cette sensation sera amplifiée si vous branlez la base de la hampe, vos doigts en anneau.

D’autres aiment au contraire un léger ralentissement compensé par une amplitude plus grande… Ralentir et alléger progressivement la caresse, pendant l’orgasme, permet de le prolonger.

L’observer quand il se masturbe reste le meilleur moyen de connaître sa préférence, car il n’a peut-être pas conscience de sa technique instinctive.

La voie du milieu semble idéale : combiner une légère accélération aux premiers spasmes, et un savant ralentissement progressif.

Vous pouvez tester l’effet de ces différentes méthodes, un seul point est universel : abandonnez au premier spasme, et c’est le pétard mouillé… quand on attend le big bang. Le premier spasme est le point de non-retour : si on interrompt la stimulation, l’éjaculation se produira quand même, mais dans une terrible frustration, sans véritable orgasme.

Après la tempête, restez en contact, mais ne vous agitez plus : le gland est d’une sensibilité si extrême que certains ne supportent pas le moindre frôlement. Mais vous pouvez caresser, embrasser la hampe, le pubis, tendrement. Garder le gland en bouche (ou en main) sans bouger est très voluptueux. Si vous êtes une joueuse légèrement sadique, vous pouvez agacer le gland et le frein du bout de la langue pour le voir se tordre sous cette délicieuse torture – à vos risques et périls, car si la sensation est insupportable, elle peut déclencher un coup de genou réflexe.

Les orgasmes masculins

La fellation est la voie royale pour étendre le potentiel érotique masculin, et accéder à d’autres niveaux et types d’orgasmes.

Mesdames, comprendre les mécanismes des autres sources d’orgasmes vous aidera à provoquer l’orgasme pénien : stimuler une autre source revient à connecter mille volts supplémentaires sur le secteur où vous vous concentrez. Ils peuvent donc servir de déclencheur à l’orgasme pénien pendant une fellation.

Nous avons vu au chapitre anatomie que la zone génitale est un ensemble en perpétuelle interaction, parcouru d’inextricables réseaux sanguins, nerveux, musculaires, dont tous les points sont reliés. L’orgasme, où qu’il naisse, se manifeste par une série de contractions rapides et rythmées des muscles PC, pubiens et anaux, à l’unisson. La durée de l’orgasme varie selon le nombre de contractions – il est possible de le prolonger.

De ce point de vue, il est absurde de différencier les types d’orgasmes, comme pour les femmes, qu’on classe même en catégories. L’orgasme est le climax du plaisir : il se manifeste par l’explosion libératrice de l’énergie accumulée par le plaisir.

On peut cependant identifier différentes formes de l’orgasme, en fonction du point source précis. C’est toujours la même énergie, mais sa puissance, ses effets et son parcours lors de sa libération varient en fonction de cette source principale. Dans cet esprit, on peut distinguer (au moins) trois types d’orgasmes masculins : l’orgasme pénien (superficiel ou profond) provoqué par la stimulation du gland (et de son prolongement interne…), l’orgasme de la prostate, et l’orgasme anal. Certains hommes n’en connaissent qu’un, superficiel… mais chez les plus éveillés, ils peuvent se mêler entre eux ou se vivre successivement.

Il faut ajouter l’esprit à ces trois zones érogènes principales – le cerveau, diront certains. Il est aussi possible de jouir jusqu’à l’orgasme sans aucune stimulation de ces zones, voire sans aucune stimulation – du sexe tantrique qui exalte les énergies au simple rêve humide… La sexualité ne peut certes être réduite à une mécanique, mais la connaissance du corps permet de l’incarner et de la partager plus aisément.

Le type d’orgasme qu’un homme peut avoir dépend uniquement de son parcours, de ses croyances et de la connaissance de son corps. Il s’agit donc d’acquis et non d’inné, et aucun type d’orgasme ne nécessite de prédispositions physiques ou génétiques, ni, surtout, d’orientation sexuelle particulière…

La fellation vise à provoquer un orgasme pénien. Cet orgasme sera cependant soutenu et renforcé par le plaisir des autres points, et symétriquement, contribuera à leur éveil. Même si on peut identifier une source principale, chaque orgasme est unique et se nuance des sources de plaisir secondaires sollicitées.

L’orgasme ne doit pas être obligatoire : rien ne doit l’être en sexualité. Si vous êtes obsédé par l’orgasme, que ce soit pour le provoquer ou l’atteindre, il vous échappera. La peur de jouir trop vite (ou plus rarement de ne pas réussir à jouir, à l’inverse des femmes) gâche l’expérience pour beaucoup d’hommes. La fellatrice obsédée par le « résultat » de ses efforts (ou trop pressée de conclure pour passer à autre chose) sera hors sujet par manque d’attention et de plaisir, et provoquera un orgasme trop rapide pour être vraiment intense. Si au contraire son partenaire rencontre des difficultés à atteindre l’orgasme, la pression risque de le bloquer.

Tâchez donc de jouir ou de faire jouir (c’est-à-dire de prendre ou donner du plaisir) au lieu de tâcher d’atteindre l’orgasme : d’autant que pour qu’il vous transporte vraiment, il faut que vous vous abandonniez. La sexualité s’épanouit dans l’échange et le plaisir, ne vous angoissez pas sur la performance ou une illusion de normalité, que vous soyez donneuse ou receveur. Un rapport sexuel peut être pleinement satisfaisant sans orgasme : jeux de l’esprit, BDSM, masturbation, fellation ou cunnilingus du partenaire sans réciprocité, quick sex dans un lieu public…

L’orgasme n’est ni un devoir, ni un droit : c’est un cadeau du (septième) ciel.

Plus vous serez détendu(e) et ouvert(e), plus vous aurez de chances de découvrir ces trois types d’orgasmes et leurs niveaux d’intensité.

L’orgasme pénien

C’est l’orgasme primordial. Il s’obtient par la stimulation du gland – caresses rythmées du doigt ou de la langue, et succion. Le gland est si sensible qu’il ne doit être stimulé que par un outil doux et humide : la bouche est donc l’outil idéal.

L’orgasme pénien est le plus mécanique. Contrairement aux croyances générales sur la simplicité du plaisir masculin, il peut s’obtenir très rapidement mais restera alors superficiel : il ressemblera plus à un soulagement nerveux sans vrai plaisir qu’à une décharge d’énergie, puisqu’elle n’aura pas eu le temps de s’accumuler et de se diffuser.

L’orgasme pénien superficiel ressemble au clitoridien : une décharge d’énergie qui se libère en arc électrique. Il est d’une intensité foudroyante bien que moins profond que les autres. Comme tous les types d’orgasmes, il provoque des spasmes involontaires : des contractions rythmiques des muscles PC, qui parcourent et connectent tous les points du bas-ventre… Chez l’homme, les spasmes s’étendent à la prostate et aux glandes séminales, et provoquent l’émission de sperme, puis l’éjaculation.

Si l’énergie accumulée est suffisante, si vous avez su créer une tension sexuelle maximale, l’orgasme pénien « total » irradie dans toute la zone pelvienne et on peut alors le comparer à l’orgasme vaginal, décrit comme beaucoup plus profond : une lame de fond, une vague de chaleur qui monte du ventre tout entier et fourmille dans tout le corps…

Dans l’orgasme vaginal, c’est tout le corps du clitoris et non simplement son gland qui est source de plaisir. Il en va de même pour l’orgasme pénien total : l’équivalent du corps du clitoris, la tige, parcourt la zone génitale depuis le bulbe racine, sous la prostate, jusqu’au sommet du gland…

L’orgasme total, comme le vaginal, a une très forte charge émotionnelle, et l’énergie se libère comme un souffle atomique, plus diffuse que la foudre de l’orgasme pénien superficiel. Il est le plus souvent unique, car l’éjaculation est systématiquement suivie de la période réfractaire (bien qu’il existe des exceptions, chez le sujet très jeune par exemple).

Si on parvient à l’orgasme sans éjaculation, il est possible d’en obtenir plusieurs pendant le même rapport sexuel.

L’orgasme de la prostate

La prostate est située sous la vessie, au niveau du périnée. Sa stimulation peut provoquer un orgasme sans éjaculation, d’un type totalement différent de l’orgasme pénien. C’est l’équivalent de l’orgasme du point G, situé sur la face antérieure du vagin, et qui peut provoquer une éjaculation féminine.

La prostate est sensible à la pression et au massage : le moyen le plus simple de le stimuler est d’introduire un doigt, deux de préférence, dans le canal anal. Mais on peut aussi la masser plus superficiellement à travers le périnée.

Insérez votre doigt dans le rectum, et pressez-le contre la paroi rectale antérieure, vers l’avant : elle est située juste sous la vessie. Vous sentirez une boule, dont la taille est proche de celle d’une châtaigne. Palpez, massez pour découvrir toutes les sensations offertes. On la stimule par pression appuyée, en reproduisant le geste « viens ici », ou par massages concentriques.

La sensation pré-orgasmique est si unique que certains ne l’apprécient pas, comme certaines femmes n’apprécient pas la stimulation du point G : on ne peut la comparer qu’à une envie d’uriner, et elle est si aiguë qu’il est difficile de la situer entre douleur et plaisir. Cet orgasme est d’intensité intermédiaire entre pénien « superficiel » et « total » : la décharge électrique de l’orgasme pénien comparable au clitoridien, mais une source plus basse et interne. Il reste néanmoins unique par ses sensations de tension et d’expulsion, et peut provoquer une éjaculation (parfois sans érection…).

La fellation est un moment idéal pour découvrir cet orgasme : toute la zone génitale est éveillée par le plaisir et sa stimulation est particulièrement aisée. Sans aller jusqu’à l’orgasme, la stimulation de la prostate, même légère, peut grandement améliorer les sensations de la fellation, et déclencher l’orgasme pénien.

L’orgasme anal

C’est le plus puissant et le plus profond de tous – le plus rare, aussi. Il prend racine au fondement de l’être, et se diffuse en colonne d’énergie dans tout le corps, comme la Kundalini irradiant tous les chakras. Il met en jeu tant de tabous et d’intimité que sa charge émotionnelle est incomparable. Il est aisé d’obtenir un orgasme mixte pénien anal : la foudre de l’orgasme pénien traverse toute la zone génitale, au lieu de se libérer en arc dans la face antérieure du corps.

Toute la zone anale est érogène, externe et interne. Elle est dotée d’une musculature puissante, de nerfs extrêmement sensibles, et aussi irriguée que les zones génitales par un incroyable entrelacs de veines et de vaisseaux sanguins… Elle est très richement vascularisée et innervée, comme le sont les organes génitaux. Elle offre une gamme complète de sensations intenses.

Les terminaisons nerveuses internes du rectum captent spécialement les sensations de pression et de distension. Les terminaisons nerveuses externes – du canal anal et de l’anus – captent les sensations de frottement, de température…

Stimuler la zone anale pendant la fellation, même d’un simple massage, transforme et transcende toutes les sensations du gland, du frein et de la hampe. Beaucoup d’hommes témoignent que l’orgasme les terrasse quand on pénètre leur anus d’un simple doigt, pendant la fellation… La zone anale restant taboue, ne tentez pas ces caresses sans précautions : approchez-vous doucement, commencez par d’innocents massages du périnée, en guettant ses réactions.

Orgasme total : maîtrise ou rétention de l’éjaculation

Des flots d’hormones inondent son sang, qui gorge maintenant tous les tissus érectiles de la zone pelvienne. Le pénis et ses veines sont enflés, le gland semble tuméfié et prend une teinte plus sombre. Les muscles sont tendus, les testicules remontent et le scrotum semble se contracter. La sensibilité du gland atteint son paroxysme. Il va quitter la phase de plateau : la tension sexuelle est telle que le corps réclame le soulagement de l’éjaculation.

Ne le soulagez pas. Pas tout de suite. Peu d’hommes atteignent un stade d’excitation suffisant pour atteindre un « orgasme total » : l’éjaculation peut être provoquée si rapidement que la tension ne s’accumule que dans la zone du pénis. Comme les femmes, les hommes peuvent ressentir différents niveaux d’orgasmes (et même différents types).

Amener votre partenaire tout au bord de l’orgasme et le faire redescendre juste avant son explosion permet d’augmenter son intensité – mais ce paroxysme de l’art de la fellation doit être parfaitement maîtrisé. Maintenant que vous savez provoquer l’orgasme, et le rendre plus intense, vous pouvez jouer à le retarder. C’est le premier pas vers l’orgasme sans éjaculation, qui ouvre la voie des orgasmes multiples masculins.

Mesdames : il va falloir le mettre à la torture – le faire monter et redescendre, encore et encore, l’amener au bord du précipice pour le rattraper in extremis et le pousser encore plus fort, jusqu’à le perdre dans l’œil du cyclone. Les Américains, moins lyriques, appellent la méthode « stop and go ».

Messieurs : cette même méthode est utilisée pour contrôler l’éjaculation (et la retarder, en traitement médical de l’éjaculation précoce). Il est très important de ne pas confondre l’intention de ce guide : « retarder l’éjaculation pour augmenter le plaisir et l’excitation », c’est l’inverse de « faire redescendre le plaisir et l’excitation pour retarder l’éjaculation ».

L’angoisse de la performance est devenue obsédante et l’endurance reste l’injonction la plus forte. Elle est renforcée par l’idée que les femmes auraient besoin de beaucoup de temps pour parvenir à l’orgasme. Contrairement à ce qu’on prétend, la plupart des hommes se préoccupent beaucoup de l’orgasme de leur partenaire – « faire jouir » détermine leur valeur en tant qu’amants, et donc en tant que mâles.

En vérité, les femmes se plaignent autant des peine-à-jouir que des éjaculateurs précoces :

« L’éjaculation précoce serait le problème numéro un des garçons… et des filles, du coup. Personnellement, sur des milliers d’échanges sexuels, je n’ai eu que deux cas de précocité objectivement frustrante. Parfois l’éjaculation est un peu rapide, mais on peut poursuivre avec un autre jeu, ou recommencer. J’ai rencontré plus de garçons qui avaient du mal à éjaculer – je pense que l’injonction sociale de “contrôle” est si forte qu’elle finit par ruiner la libido du mâle. À un moment, à force de trop se retenir, on n’y arrive plus… Mon statut de pornostar doit aggraver cette pression, mais la tendance semble générale. Aucune de mes amies en couple ne se plaint que ce soit trop court – quand il y a plainte sur la durée, c’est au contraire toujours trop long, c’est-à-dire chiant, laborieux, sans passion. La moitié en arrive à simuler pour finir ! » Une hardeuse

Ce sentiment d’interminable labeur n’est pas réservé aux filles dont la sexualité serait simplement minée par la « monotonie du couple ».

« Je n’aime pas quand ça s’éternise, ça me saoule, et puis des fois ça fait mal. Enfin, avec mon amoureux, parfois j’aime bien que ça dure longtemps, qu’on prenne notre temps… Mais avec un coup d’un soir, j’aime que ce soit rapide et efficace. Peut-être que je suis plus à l’aise avec un amoureux, il y a plus de complicité, ça peut durer trois quarts d’heure ou parfois plus sans que je m’emmerde. » Deborah

« Franchement, ça m’emmerde quand le mec se la joue marathon, je décroche et je me retrouve avec la chatte qui brûle, à un moment j’ai même cru que je faisais une allergie au latex… Du coup je me demande des fois si je plais vraiment au mec qui vient pourtant de me draguer, ou s’il se fait chier autant que moi. » Sandy

On est loin du fantasme de « durer des heures » – d’ailleurs, une étude récente de la Society for Sex Therapy and Research évalue la durée idéale d’un rapport sexuel entre 3 et 10 minutes. Préliminaires non compris, mais la qualité n’est pas dans la durée, même pour les femmes, supposées être « lentes à jouir ».

Messieurs… votre orgueil est bien mal placé, ou du moins, à un endroit fort différent de celui de la femme. Dans le fond, une femme sera toujours flattée que vous ne puissiez pas vous retenir – vous la trouvez si excitante que vous ne pouvez pas résister ! Mais ne pas réussir à vous faire jouir blessera son ego d’autant plus gravement que votre plaisir sexuel est supposé simplissime et mécanique.

L’éjaculation précoce est un vrai problème médical entraînant des troubles de la fertilité, et en réalité très rare au sens strict. On l’évoque pourtant dès que l’un des partenaires juge que l’éjaculation a été « prématurée », et elle est souvent ressentie comme telle : « On aurait aimé que ça dure plus longtemps »… C’est plus souvent une angoisse subjective liée à l’angoisse de performance qu’un réel dysfonctionnement sexuel.

Pour couronner le tout, on préconise pour traiter cette maladie imaginaire supposée ruiner la vie sexuelle, des traitements qui ruinent la libido et le plaisir ! Les crèmes anesthésiantes, préservatifs retardants, circoncisions (!) et autres gels et cachets qu’on prescrit avec le plus grand naturel ont tous pour but d’insensibiliser le pénis. Le remède n’est-il pas bien pire que le mal ? Parmi les remèdes maison, on trouve dans le même esprit la masturbation en préalable au rendez-vous, la récitation de tables de multiplication…

L’éjaculation précoce, prématurée ou ressentie comme telle, provient en général du stress lié à l’excitation (ressentie comme trop intense) et d’une faiblesse des muscles PC. La logique voudrait qu’on n’entretienne pas ces causes en diminuant l’intensité du plaisir, mais au contraire qu’on encourage l’épanouissement sexuel, qui renforcera naturellement la confiance, et tous les muscles pelviens… En clair, plus vous jouirez et vivrez d’orgasmes puissants, plus vous maîtriserez votre éjaculation.

Ne confondez pas contrôle de l’éjaculation et contrôle de la jouissance – jouissez autant que possible, quitte à éjaculer un peu plus tôt que désiré, mais ne gâchez pas la magie en cassant tout élan. Se retenir n’implique pas de sortir du jeu. La durée ne remplacera jamais la qualité et l’intensité d’un échange.

De la même manière, le Tantra et le Tao enseignent des méthodes pour ne pas éjaculer, dans le but de parvenir à un orgasme plus puissant et bénéfique sans éjaculation associée – et non à une sexualité sans orgasme.

« Il y a d’autres méthodes de relations sexuelles qui ne doivent pas être confondues avec la pratique taoïste. La plus connue est le coïtus reservatus, qui consiste à faire l’amour sans orgasme. Cela permet certes de conserver la précieuse semence masculine, mais n‘apprend pas à l’emmagasiner dans les centres supérieurs du corps, de façon qu’elle puisse être échangée avec la femme, ou utilisée à d’autres fins créatives. Le coïtus reservatus peut aussi provoquer de graves pressions sur la prostate, et conduire à un dysfonctionnement, étant donné que la tension orgasmique dans la prostate n’est jamais libérée intérieurement (à la différence de la sexualité taoïste), ni extérieurement par l’éjaculation. C’est pour cette raison que je vous recommande d’éviter le coïtus reservatus – trop de chaleur s’établit dans la région génitale, sans moyen de la refroidir. »

Les Secrets de l’amour selon le Tao

C’est dans cette perspective qu’il faut aborder les méthodes et conseils qui suivent – l’auteur de ce guide décline toute responsabilité si vous vous en servez pour saboter votre plaisir (ou votre prostate). La médecine occidentale déconseille également l’activité sexuelle sans orgasme – sans se préoccuper de l’énergie accumulée dans la prostate, elle considère qu’une pratique assidue endommage la glande en la congestionnant, et provoque des dommages internes secondaires (vessie, urètre…). En revanche, il n’y a pas de danger à ressentir un orgasme sans éjaculer – lors d’une injaculation, le sperme serait conservé dans la prostate, où il se désagrège naturellement.

Songez aussi que la plupart des femmes reprochent précisément à la fellation de durer trop longtemps, jusqu’aux crampes… Plus vous ressentirez et manifesterez de plaisir, plus elle jouira de son pouvoir et de jouer avec vous : elle ne sentira plus le temps passer.

Abandonnez cette technique si répandue de penser à vos impôts ou à votre grand-mère pour retarder l’éjaculation en brisant votre excitation. Si vous préférez une stratégie mentale, plus discrète qu’une méthode physique, prenez le problème à l’envers. Efforcez-vous d’éjaculer en un temps record.

C’est le mécanisme de la « pensée paradoxale » : il est utilisé par certains psychothérapeutes en PNL sous le nom de « prescription du symptôme ». Un patient terrorisé à l’idée de rougir se verra conseiller, à la prochaine émotion, de se forcer à rougir le plus possible : en général, il ne rougira pas, ou presque pas. Si vous redoutez de jouir trop vite, ordonnez-vous, dès le début des préliminaires, d’éjaculer aussi vite que possible : vous réglerez ainsi le problème de la pression, et vous découvrirez peut-être qu’un rebelle sommeille en vous. Vous serez totalement ouvert aux sensations et avide de plaisir, mais vous ne parviendrez sûrement pas à éjaculer au premier coup de langue, et vous pourriez être très surpris du résultat. Le risque d’éjaculer au premier coup de langue est très faible, et même si la méthode ne fonctionnait pas sur vous… au moins vous aurez profité pleinement de ce coup de langue !

Mesdames : ces jeux permettent de le faire aller et venir de sommet en sommet, pour le faire plonger de la plus haute cime. Ils peuvent fonctionner à différents stades de la phase pré-orgasmique, mais à la première émission de sperme, ne tentez plus de le retenir !

Quand on bloque l’éjaculation, elle peut être simplement déviée : c’est l’éjaculation rétrograde. Le sperme est expulsé par la prostate, mais est dirigé vers la vessie au lieu de sortir par le méat urétral. Il sera évacué avec l’urine, à la miction suivante. L’éjaculation rétrograde a exactement les mêmes effets que l’éjaculation « normale » (spasmes de plaisir suivis de la période réfractaire) et ne présente aucun danger… mais aucun intérêt non plus, contrairement à l’injaculation.

L’injaculation vise l’absence totale d’émission de sperme, sans empêcher aucun des autres « symptômes » de l’orgasme : spasmes de la prostate, de l’urètre, des muscles PC…

Il arrive que l’éjaculation soit bloquée partiellement (très faible émission de sperme ou plusieurs faibles émissions de sperme successives, bien plus espacées que lors d’une éjaculation classique). Ces expériences permettraient de prolonger l’orgasme, ou de le ressentir en échos, comme une succession de petits orgasmes.

Pour commencer, il suffit de diminuer l’intensité, de ralentir votre caresse ou d’en changer, au début de la phase pré-orgasmique – dont les signes évidents ont été évoqués plus haut. Si vous jouez ensemble, monsieur peut guider madame, sans discours inutile dans la passion du moment – un simple « doucement » est suffisant.

Vous pouvez prolonger la phase pré-orgasmique en suivant cette partition à trois temps : caresser, comprimer, pause, caresser, comprimer, pause… Il est possible de faire durer cette valse un moment, si on démarre aux premières mesures et qu’on trouve le bon tempo.

Poussez-le de plus en plus loin. Vous pouvez, plus tardivement, stopper l’éjaculation en pressant le gland pendant quelques secondes. Attention, cette méthode bloque l’extrémité du canal de l’urètre et provoque parfois une éjaculation rétrograde.

Vous pouvez aussi comprimer le gland sous la couronne de vos doigts en anneau : on bloque toujours ce même canal de l’urètre, mais plus bas. Pour encore plus de force et de précision, pressez fortement le canal de l’urètre en plaçant votre pouce et votre index de chaque côté, sous la couronne.

Enfin, on peut tirer (doucement !) sur les testicules pour les empêcher de remonter – c’est un des signes annonciateurs de l’éjaculation.

Tous ces gestes peuvent être effectués comme des caresses, et être intégrés à la fellation sans en briser la magie, avec l’expérience…

Avant le premier spasme, faites-le redescendre d’un cran en pressant le périnée. Vous comprimerez la prostate et le canal éjaculatoire en plaçant vos doigts sous les testicules, et en remontant vers l’intérieur. Cette technique avancée est la plus susceptible d’offrir une injaculation.

Messieurs : vous pouvez vous exercer seuls afin de développer votre potentiel orgasmique : masturbez-vous jusqu’au seuil du point de non-retour. Ralentissez ou interrompez-vous quelques secondes, et recommencez. Répétez autant de fois que possible : vous serez surpris de l’intensité de chaque nouveau palier, et du pic de l’orgasme final. Vous pouvez pratiquer toutes les pressions détaillées plus haut.

Le Tao et le Tantrisme enseignent depuis des milliers d’années ces techniques de maîtrise de l’éjaculation. La méthode de verrouillage interne est très complexe, et exige un long travail de méditation et de respiration, mais il existe une méthode de « verrouillage externe » idéale pour débuter. La pression sur le périnée (point Hui Yin) est une voie vers l’orgasme tantrique : l’énergie vitale est redirigée vers sa source et transformée (la Grande Montée).

La méthode des Trois Doigts

« La méthode des Trois Doigts de rétention séminale a été pratiquée en Chine pendant plus de cinq mille ans. Elle est si facile que quiconque peut l’apprendre rapidement, et avec une efficacité considérable. La méthode consiste à sceller à l’intérieur le fluide vital de l’extérieur, avec la pression de l’extrémité des doigts. […]

Plusieurs secondes avant le moment de l’éjaculation, pressez le point médian entre l’anus et le scrotum avec les trois doigts du milieu de la main droite. Cela scelle à l’intérieur les fluides, et beaucoup d’énergie. »

Les Secrets de l’amour selon le Tao²¹

Ne pressez ni trop fort, ni trop doucement. Vous sentirez sous vos doigts la racine du pénis, et le canal de l’urètre : utilisez l’index et l’annulaire pour appuyer sur ses deux côtés. Avec le majeur, pressez le canal de l’urètre – il ne glissera pas grâce aux deux autres doigts.

Placez vos doigts dès que vous sentez l’imminence de l’éjaculation. « Le verrouillage doit être effectué avant, pendant et après les contractions. Verrouillez jusqu’à ce que vous ayez la certitude que le pompage a complètement cessé. »

On parle ici de pompage interne, et non de l’action de la fellatrice. On conseille de pratiquer avec modération, et de n’utiliser « cette puissante méthode que tous les deux ou trois jours ». L’impulsion sexuelle sera sensiblement accrue les semaines suivantes : « Augmentez vos activités sexuelles de façon modérée. N’abusez pas de votre nouvelle énergie. » Enfin, un massage de Hui Yin – le périnée – facilitera l’assimilation de l’énergie résorbée. Par chance, le périnée est une des zones érogènes méconnues de l’homme, et c’est une fort agréable précaution.

À un très haut niveau de maîtrise, l’initié peut retenir l’éjaculation par la seule contraction de ses muscles PC, soutenue par la respiration (plus exactement, par expiration…). L’orgasme a lieu sans aucune émission de sperme, et en conséquence, sans flaccidité ni période réfractaire. L’initié peut donc poursuivre l’acte sexuel et ressent plusieurs orgasmes successifs, souvent prolongés, qui ne le « vident » pas, mais le laissent « revitalisé et plein d’énergie ».

[20] Le Tao de l’amour retrouvé : l’énergie sexuelle féminine, de Mantak Chia et Maneween Chia, éditions Guy Trédaniel, 2000.

[21] Les Secrets de l’amour selon le Tao, de Mantak Chia et Mickael Winn, éditions Guy Trédaniel, 2000.

10.quelques fantaisies : positions et sextoys

Les positions

Les catalogues de positions ne conviennent pas à toutes les morphologies, et les meilleures positions seront toujours celles qui vous viendront naturellement, au cœur de l’action. Même les plus inconfortables peuvent vous séduire par leur fantaisie : debout dans une cage d’escalier, à plat ventre sur une table, à genoux dans un hamac… Si elles diminuent le plaisir physique, elles peuvent compenser en enflammant l’esprit : trouvez votre équilibre entre confort et fantasme. Ne cherchez pas la performance sportive, sauf si le scénario « vainqueur des JO » vous affole – il risque toutefois de laisser votre partenaire de marbre.

Pour rappel, nous attribuons dans ce guide le genre masculin au receveur, et le genre féminin à la fellatrice ou au fellateur. Cette convention ne vise qu’à faciliter la compréhension de situations pouvant bien sûr impliquer deux mâles, voire plus.

Le sexe oral offre une liberté de mouvement presque totale. À l’envers ou à l’endroit, couché, debout ou assis, sur le côté… Le décor (chambre, bureau, parking…) et surtout son mobilier influenceront aussi vos ébats. Enfin, on peut changer de posture, et plusieurs fois, pendant la même fellation, surtout en phase de préliminaires ou en phase de jeu (chapitres « amuse-bouches » et « une chatte sur un toi brûlant »).

Varier les positions permet aussi de varier les sensations génitales, en provoquant la contraction de muscles différents.

Mesdames, quand le corps entre en hypertonie, vous pouvez jouer de ce phénomène encore plus subtilement : vos mains ou vos bras suffisent à faire réagir son corps. Enserrez ses hanches, placez vos mains sous ses fesses, plaquez-les contre l’intérieur de ses cuisses pour les écarter, ou passez vos bras autour de ses cuisses pour les resserrer, posez vos avant-bras sur ses cuisses s’il est allongé devant vous, pour peser sur les muscles… Il ne s’agit pas de jouer du fantasme de la contrainte (bien qu’il soit délicieux), mais de jouer d’un phénomène purement physique (qui participe sans doute aux délices du fantasme de contrainte). La poussée exercée contre un point de résistance accroît cette tension musculaire, qui fait partie de la réponse sexuelle et du mécanisme de jouissance, jusqu’à sa résolution par l’orgasme.

Les positions n’ont donc de limite que votre imagination : pour lui donner un point de départ, voici un petit aperçu des principales possibilités.

Avant d’explorer les fantaisies des positions inconfortables, explorez les joies de la fellation dans les conditions les plus favorables :

Le receveur est confortablement installé, pour s’abandonner au plaisir. Tout effort musculaire (autre que celui provoqué par l’excitation…) ou malaise (dureté du coin de la table, cuisse écrasée par votre coude…) parasite la montée de l’excitation. Le bassin est de préférence incliné vers le haut, pour favoriser les réponses sexuelles (irrigation sanguine, contractions musculaires…).

La fellatrice peut exercer une pression rythmée et constante de la bouche, et elle a les mains libres. Elle se sent libre de ses mouvements et ne risque pas la crampe musculaire à force de contorsions de la tête. Elle a accès au pénis de face, par en dessous – les zones les plus sensibles s’approchent toutes sous cet angle.

Les deux partenaires se sentent capables de tenir la position une dizaine de minutes – voire plus. L’emploi de coussins (spécialement sous les genoux ou les coudes de la fellatrice) est chaudement recommandé.

Dans toutes les positions où la fellatrice est agenouillée, elle peut préférer s’accroupir : un détail d’importance pour certaines, car on peut se masturber encore plus aisément.

POSITION ALLONGÉE

C’est la plus naturelle, et la plus confortable : elle combine détente du receveur et liberté de mouvement de la fellatrice.

Classique

Il est allongé sur le lit, jambes un peu écartées. Elle se place face à lui, à genoux entre ses cuisses ou en chevauchant une.

Placée en perpendiculaire, elle offrira un superbe spectacle de profil. Elle peut encore s’allonger sur le ventre, bien que la nuque se fatigue bien plus vite et que la liberté de mouvement en souffre.

Un coussin sous la nuque de monsieur facilitera son plaisir voyeuriste. Il peut replier légèrement les genoux pour faciliter l’accès aux zones érogènes basses.

Adossée

Il adosse ses épaules à la tête du lit ou au mur, afin de jouir davantage du spectacle. Cette nuance atténue la sensation d’abandon du receveur, mais donne une impression de plus grande proximité. Cette position permet aussi des échanges de regards bouleversants.

Serrée

Il est allongé sur le lit, les jambes serrées : la fellatrice est à genoux face à lui, assise sur ses jambes, pour l’immobiliser. L’accès à la zone génitale est limité… mais la sensation de contrainte et les pressions musculaires sont délicieuses. Elle peut saisir ses poignets et les tirer fermement vers le bas pour accroître les effets de cette tension musculaire, en se concentrant sur des caresses uniquement buccales – baisers, léchages et succions en va-et-vient. En appuyant ses baisers, elle peut écraser le pénis contre le ventre pour intensifier les frottements.

Ces positions allongées fonctionnent très bien sur le sol : quelques coussins ou un couvre-lit épais assureront un confort suffisant.

POSITION ASSISE

Il est placé le bassin tout au bord du lit, offrant ainsi toute son intimité à la fellatrice en gardant le corps au repos, jambes écartées. La fellatrice est agenouillée au sol, ou accroupie face à lui. La liberté de mouvement est maximale, et permet d’éviter la crispation des muscles du cou ou du dos. Il est libre de se redresser pour la regarder et la caresser comme de s’étendre, en appui sur les avant-bras ou de tout son long…

La position au bord du lit fonctionne aussi au bord d’une table ou d’un bureau, et sera très confortable…

pour la fellatrice. Il est même possible de s’asseoir au lieu de s’agenouiller.

Il peut bien sûr s’asseoir sur un canapé ou dans un fauteuil, les fesses au bord. La fellatrice est face à lui, à genoux ou assise sur le sol. Il jouit de la meilleure vue sur son sexe et la bouche de sa partenaire – ou dans un esprit plus romantique, ses yeux. Il peut aussi se caresser, ou empoigner la chevelure de la fellatrice.

POSITION ACCROUPIE

La fellatrice est allongée sur le dos, il est accroupi au-dessus de son visage, comme assis sur la poitrine de sa partenaire. Sans s’asseoir totalement, sauf si elle apprécie les sensations d’étouffement et d’écrasement mammaire… Il peut aussi s’agenouiller, les genoux calés sous les aisselles de la fellatrice.

Elle a les mains libres, mais ses bras sont gênés (soit écartés autour, soit coincés entre les cuisses). Le mouvement est limité par la proximité du bassin, mais il est possible de caresser la zone génitale, et de stimuler les tétons, de saisir les fesses, de caresser le bas du dos ou l’anus.

Si les choses deviennent sérieuses, il devra sans doute prendre appui – il peut basculer vers l’avant à quatre pattes, ce qui laissera à la fellatrice une certaine liberté de mouvement, bien que cette position soit très fatigante pour la nuque. Dans cette position, le receveur peut aussi devenir plus actif et bouger dans la bouche de la fellatrice immobile.

LA LEVRETTE

Il est à quatre pattes, à genoux et en appui sur les mains ou – encore plus soumis et anal – sur les avant-bras.

Elle est à genoux derrière lui, sur le lit, mais de préférence par terre au bord du lit : la liberté de mouvement des bras est améliorée, et évite l’effort de se pencher.

Cette position fonctionne avec une érection souple qui permet de tirer le pénis vers l’arrière, entre les cuisses, et sera surtout appréciée lors de jeux BDSM.

Elle peut aussi se renverser sur le dos et glisser sa tête sous le ventre, entre les cuisses, ou par un côté.

Il peut trouver très excitant de se sentir dominé, ou humilié, dans cette position très très animale, et peu habituelle pour un homme. Elle expose la zone anale au regard : il doit être assez à l’aise avec son corps pour s’y abandonner.

Les sensations sont différentes, car tous les axes sont inversés. Elle demandera plus d’effort à la fellatrice pour atteindre le frein. Elle permet l’utilisation des mains, des doigts, et de sextoys.

POSITION DEBOUT

Il est debout, de préférence le dos contre un mur. La fellatrice est agenouillée ou accroupie devant lui. En dehors de toute problématique de soumission, les zones les plus sensibles sont toutes accessibles par le bas : on n’a jamais autant de pouvoir sur un homme qu’agenouillée devant lui.

Le mur sert d’appui pour faciliter l’accès aux zones érogènes basses : il reste limité. Elle est fatigante pour les deux parties, mais offre une liberté de mouvement maximale à la fellatrice.

Cette position est, d’un point de vue physique, plus adaptée en ouverture, pour un rapport furtif dans un lieu insolite, ou un quick sex inattendu. D’un point de vue cérébral, elle imprime nos imaginaires sexuels : c’est la position qu’on visualise dès qu’on pense « fellation ». Le spectacle est sublimé par l’angle de vue en plongée.

LE 69

Comme son nom le symbolise très graphiquement et explicitement, les amants sont tête-bêche, sexe contre bouche. Il y a en réalité trois 69 de base, du moins pour le couple hétérosexuel… c’est à ne plus s’y retrouver.

Dans le plus classique, l’homme est allongé sur le dos, genoux pliés, et la femme à quatre pattes au-dessus de lui.

Elle doit prendre appui devant elle, sur au moins une main, ou sur les coudes, ce qui limite sa dextérité manuelle.

Il a les mains libres, mais les bras sont gênés et sont soit écartés autour, soit coincés entre les cuisses, comme pour l’accroupie… L’accès à la vulve et au pénis, à l’envers, altère aussi les jeux de bouche et de langue.

Il est possible de faire l’inverse : femme allongée sur le dos, genoux pliés, homme à quatre pattes au-dessus d’elle.

Il peut prendre appui sur les mains, les coudes, ou passer ses bras autour des cuisses et écraser son visage contre la vulve. Le corps des hommes étant généralement plus massif et raide que celui des femmes, la sensation d’écrasement et la marge de manœuvre réduite sur le pénis (les bras étant bloqués par les cuisses) peuvent déplaire à la femme.

Dans la position sur le côté, les deux amants sont allongés… sur le côté. Maintenir une jambe en l’air est vite fatigant, il est préférable de poser le pied en fléchissant le genou et en ouvrant la cuisse le plus possible. On peut poser sa tête contre la cuisse du partenaire pour soulager sa tension musculaire. La marge de manœuvre de la bouche et des mains comme l’accès aux zones génitales restent limités.

On vante beaucoup le 69 qui permet de se donner du plaisir simultanément, mais la plupart des adeptes de l’amour oral jugent qu’il le compromet…

Impossible de se concentrer sur donner et recevoir en même temps. La posture peut devenir contorsion quand on doit atteindre les points sensibles de l’autre et offrir les siens en même temps…

Toutefois, l’émotion de la réciprocité rend la position très excitante. Si atteindre l’orgasme est peu probable, elle convient fort bien en phase de préliminaires ou de jeu. Vous pouvez débuter ainsi, pour embrasser, découvrir, éveiller vos deux sexes ensemble…

LA GORGE PROFONDE

Elle fait figure de climax de l’art de la fellation. Pourtant, si elle est très spectaculaire, elle offre bien peu de sensations en regard de toutes les autres caresses possibles. L’effort nécessaire pour surmonter le haut-le-cœur instinctif mobilise toute l’attention de la fellatrice, même quand elle maîtrise cette technique après un long entraînement. La fellatrice devient un étui de chair réceptif, et doit se concentrer pour respirer. Mais l’impact psychologique est extraordinaire.

On parle de gorge profonde quand le pénis passe le coude de la gorge, jusqu’au pharynx – au-delà du fond du palais (zone très voluptueuse pour le gland, charnue, brûlante et palpitante).

Il s’agit donc d’apprendre à décontracter sa gorge (pour éviter les réflexes de haut-le-cœur et l’étouffement) d’une part, et de trouver le bon angle d’autre part. Revoyez le chapitre « muscles d’amour » pour la détente de la gorge… Plusieurs positions sont possibles.

Couchée sur le dos

Elle est allongée aussi confortablement que possible, sur un lit ou une table, la nuque au bord et la tête renversée en arrière pour aligner cavité buccale et gorge autant que possible. C’est l’homme qui devra introduire son pénis, lentement, et ensuite imprimer des mouvements de va-et-vient. Elle pourra le guider ou le caresser de ses mains libres.

Penchée sur lui

Elle est face à lui, courbée s’il est debout ou à genoux s’il est à genoux : l’important est qu’elle puisse contrôler l’angle de pénétration (dans un axe perpendiculaire) en se penchant à son gré. Elle contrôlera elle-même la vitesse et la profondeur de pénétration de sa gorge – il sera plus aisé de marquer les pauses nécessaires.

Elle doit toujours garder une main sur son pénis. Elle inspire quand il s’enfonce, expire quand il se retire. Avec le temps, le réflexe de haut-le-cœur s’estompe, et on peut prodiguer des caresses buccales, des lèvres, de la langue, mais aussi de la gorge par contractions…

LA CRAVATE DE NOTAIRE

Cette pratique, également appelée « branlette espagnole », désigne la masturbation du pénis entre les seins : elle se pratique le plus souvent de face, à genoux devant l’homme. Elle est donc particulièrement bienvenue pendant une fellation.

Elle est agenouillée ou accroupie devant lui : il est assis (le plus confortable), debout ou même couché.

Elle place ses mains sous ses seins pour les serrer autour de la hampe, et le masturber sur toute la longueur. Elle peut plaquer ses seins d’abord sous les testicules et remonter lentement jusqu’au gland… Quand le pénis émerge entre les seins, il est accessible à la pointe de la langue ou à la bouche.

La cravate de notaire peut aussi se pratiquer allongée sur le dos, l’homme à califourchon sur elle, comme dans la position accroupie décrite plus haut.

Cette caresse est possible même avec une poitrine petite et ferme : le spectacle est affolant et le renfort des doigts et de la bouche permettent de compenser une étreinte des seins seulement partielle.

Sextoys et autres accessoires

Certaines personnes n’apprécient pas du tout les jouets sexuels. La sexualité est un échange d’énergie, un peau à peau, une communication sensuelle… L’utilisation d’accessoires fait tout de même partie du jeu, du miroir au foulard, et les sextoys ont des avantages indéniables : certaines de leurs fonctions ne peuvent objectivement pas être reproduites par un corps humain. Modèles haut de gamme à vibrations intenses, ou versions gonflables, ou encore à rotations motorisées machiavéliques… La présence d’accessoires spécifiquement sexuels peut aussi libérer votre imagination.

Enfin, si l’usage d’instruments n’est jamais indispensable, on peut aussi être touché par la grâce dans la fièvre du sexe, et ne faire qu’un avec son instrument. Le samouraï au summum de son art ne fait plus qu’un avec son katana. Il l’investit au point qu’il devient un prolongement de son corps… Soyez un artiste du sextoy !

Souvenez-vous surtout qu’aucun sextoy ne peut rivaliser avec votre bouche, tout spécialement votre langue. Lors de la fellation, utilisez-les comme des aides, des soutiens, en veillant à ce qu’ils ne volent pas la vedette à votre langue.

LE VIBROMASSEUR

Le vibromasseur fait affluer le sang et accroît la sensibilité. Il fonctionne le plus souvent avec des piles, mais certains modèles se branchent sur secteur – l’intensité de la vibration en est transformée. Il s’adresse à priori aux femmes, mais on peut le détourner très avantageusement sur un corps masculin.

Il se décline maintenant en forme de rouge à lèvres, de canard pour le bain, de papillon, de bijou… Ces différentes formes peuvent participer au spectacle d’une fellation.

Ils peuvent mesurer de deux ou trois centimètres à plus de vingt, la moyenne se situant entre dix et quinze. Les plus efficaces sont les plus simples, comme le Pocket Rocket, mais on trouve des vibromasseurs dans toutes les pharmacies et grandes surfaces depuis que les marques de préservatifs ont investi le marché. Certains utilisent leur brosse à dent électrique (son manche, pas sa brosse) pour goûter aux joies de la vibration.

Utilisez-le pour stimuler les autres points sensibles (mais pas les testicules !) : vous pouvez l’appliquer contre le pubis, sur le périnée, le promener dans le pli des cuisses ou le plaquer contre l’anus. Évitez la pénétration, la rigidité et la forme non prévues à cet usage peuvent la rendre douloureuse ou désagréable, et les sensations de vibrations sont plus efficaces sur les zones externes. Elles se diffuseront dans toute la zone pelvienne, jusque dans votre langue…

Vous pouvez aussi en faire l’allié de votre langue : appuyez-le sous le scrotum, pour stimuler la racine du pénis, pendant que vous vous concentrez sur son gland. Si le vibromasseur est suffisamment grand, vous pouvez le placer en dessous du scrotum, dans le sens de la longueur au lieu d’utiliser sa tête, afin de stimuler tous les points sensibles, de l’anus au périnée.

Le must est de le placer sous votre langue plaquée au gland et plus précisément sur le frein : si vous supportez la vibration, vous serez dotée d’une langue bionique alliant les avantages de la chair à ceux de la science. Avec la technique de la langue de chat, plate et large, vous pouvez stimuler toutes les zones érogènes, du périnée à la couronne, en passant même par les testicules protégés par l’épais matelas de votre langue.

LES DILDOS

Les dildos sont le plus souvent de forme phallique, et destinés à la pénétration buccale, vaginale ou anale :

ils peuvent donc agrémenter une fellation si le receveur est ouvert aux plaisirs sodomites.

Il en existe en latex, caoutchouc, silicone… Ils sont garnis de perles, équipés de moteurs, de toutes les couleurs et de toutes les textures. Dans le cas d’une pénétration anale, il est vivement conseillé d’opter pour un modèle lisse et souple, assez rigide, afin d’éviter toute blessure de ces muqueuses extraordinairement sensibles.

Pendant la fellation, le plaisir doit se concentrer sur le pénis et le gland. Mais l’homme éveillé au plaisir anal adorera se sentir empli : les contractions des muscles PC et des sphincters participent au plaisir, même pénien, et elles seront plus intenses si les muscles ont quelque chose à enserrer.

Une pénétration immobile peut donc suffire à son bonheur. Si vous optez pour un va-et-vient, veillez à ce qu’il ne parasite pas le travail de votre bouche, calez les rythmes et soyez modérée. Certains modèles coudés sont spécialement conçus pour la masturbation de la prostate. Un dildo vibrant sera particulièrement adapté à une pénétration immobile : il diffusera de délicieuses ondes de l’intérieur.

SEXTOYS ANAUX

La stimulation de la zone anale est un parfait complément du plaisir pénien, pour peu que votre partenaire ne soit pas bloqué par le tabou. Elle exacerbe et transcende les sensations de la fellation, et c’est le déclencheur d’orgasme le plus souvent évoqué par les hommes.

Les perles anales sont une sorte de chapelet obscène : des perles (de diamètre parfois croissant) sont reliées par une cordelette (de préférence en nylon pour des raisons d’hygiène et de solidité sécurisante).

Elles sont destinées à être introduites dans l’anus, puis retirées lentement, pour procurer des sensations de dilatation et rétractation alternées. Pendant une fellation, vous pouvez tirer doucement sur la cordelette, pour les faire bouger à l’intérieur sans les sortir, et les retirer juste avant l’orgasme.

Le chapelet thaï est un modèle de perles anales composé d’une série de 4 billes (ce nombre pouvant varier, au minimum trois jusqu’à…) d’un diamètre modeste et identique (entre un et trois centimètres). Il peut s’agir de billes d’acier, ou de plastique, latex… L’effet recherché concerne le moment du retrait, les billes provoquant une stimulation.

Il existe aussi des versions « tiges » : de petites boules en PVC de diamètre croissant sont moulées sur une fine tige. Ce jouet allie la souplesse au maintien d’une structure assez rigide, et permet le va-et-vient pour une montée progressive du plaisir.

Le Plug ou Butt Plug ressemble un peu à un dildo, mais il est généralement de taille inférieure et de forme conique. Il est plus large en son centre, et se rétrécit pour que l’anus se resserre autour de lui. Sa base doit être très large et plate, comme une sorte de socle, afin d’empêcher qu’il se perde dans le rectum.

Il est destiné à être porté longtemps (bien que certains aiment l’utiliser comme un dildo). Au moment de l’orgasme, les contractions anales peuvent être si fortes que le plug est expulsé : maintenez-le fermement quand les spasmes commencent.

SEXTOY DE LA LANGUE : LE PIERCING

Le piercing de la langue peut entrer dans la catégorie sextoy quand il est question de fellation. Il s’agit d’une barre d’acier chirurgical fixée par une petite boule vissée sur la tige et qui traverse la langue verticalement. La petite boule se décline maintenant dans différentes tailles, formes et matières. La présence de ce bijou peut être fabuleuse ou très handicapante : tout dépend de l’usage que la piercée en fait. Il faut atteindre un grand degré de maîtrise pour que le piercing sache stimuler les bons points, avec la bonne force (spécialement sur le frein ultrasensible).

Mais la petite boule dure et lisse permet de varier la fermeté et le « toucher » de la caresse, dans un délicieux contraste avec la langue molle et poreuse, ou d’appuyer sur un point très précis. Il existe même un modèle de piercing vibrant.

AUTRES FANTAISIES

Vous pouvez explorer aussi quelques fantaisies gourmandes… Le bonbon mentholé donnera du piquant à votre fellation. La crème glacée ou les glaçons permettent de fabuleux contrastes de température. Un thé chaud transformera votre bouche en fournaise. La crème chantilly permet une dégustation très visuelle toute en légèreté – certaines préfèrent le Nutella, qui oblige à un nettoyage bien plus vigoureux…

Pensez aussi aux accessoires pour changer la texture de vos caresses : soie, velours, fourrure, latex, cuir… Porter un seul gant peut avoir un effet fabuleux : plaisir du toucher autant que des yeux.

postface

Je ne suis pas docteur, ni même sexologue : aucun diplôme officiel ne garantit ma légitimité. Ce guide n’a pas fait l’objet de tests scientifiques et n’a été contrôlé par aucune « autorité compétente » (si on considère qu’il en existe).

Utilisez-le en adulte responsable.

Ma seule légitimité est fondée sur mon expérience personnelle, constituée de deux décennies de pratique, mais aussi de nombreuses conversations, lectures, réflexions… Bien que je semble absente de ce guide, chaque paragraphe est né de mon vécu – ou y est entré (il m’a bien fallu tester jusqu’aux exercices du Dr Orto Fonist avant de vous les soumettre !).

Le vécu motive certaines recherches, l’esprit humain aime comprendre ce qui lui arrive. C’est pourquoi je restitue aussi de nombreuses informations historiques, médicales, théoriques, dont les sources sont précisées quand elles sont identifiables. Les témoignages sont tous certifiés authentiques. Ils proviennent de personnes réelles et de confiance, et d’entretiens directs. Les citations extraites de forums sont certifiées… « authentiquement trouvées sur Internet ».

Je ne crois pas que le sexe soit fait pour être enfermé dans une « quelquechosologie ». Le sexe est d’abord une expérience intérieure. Le sexe est aussi un Art : il n’existe aucun mode d’emploi, aucune recette infaillible. Seule la pratique révèle et fait grandir le talent. Mais partager son expérience et les réflexions attachées enrichit l’expérience et les réflexions de l’autre, renforce sa confiance, nourrit son inspiration.

Mon épanouissement sexuel et personnel doit beaucoup à la fellation : elle est une parfaite manifestation d’une forme incomprise de pouvoir féminin. Elle permet de prendre conscience de sa nature et de la complexité de tous les jeux de séduction, d’expérimenter la joie d’offrir en complément du plaisir de recevoir, d’explorer le rôle de sujet désirant en complément de celui d’objet du désir. Le plus grand pouvoir, et le plus satisfaisant, ne s’exerce pas contre l’autre, mais pour ou avec lui.

La fellation m’a aussi permis d’explorer toutes les capacités sensuelles du corps masculin, et sa part de féminité – et donc, d’exprimer ma force yang, d’apprivoiser mon animus, d’assumer ma part de masculinité. Certains amants m’ont ouvert de nouvelles dimensions en s’abandonnant totalement : ce guide leur rend hommage.

N’oubliez pas : la sexualité est une zone de liberté et chacun doit trouver ses propres voies de plaisir, un mode de communication intime dont on invente le langage magique à chaque instant.

Ne cherchez pas à appliquer ce guide comme une méthode. Toutes les règles peuvent être transgressées, et elles ont toutes des exceptions… (Même celle d’exclure la méthode : jouer à l’élève innocente peut être très excitant, comme l’illustre la leçon du prologue.) L’exception peut créer les plus beaux souvenirs. N’ayez pas peur d’être une fellatrice exceptionnelle.

« Il était étendu sur son lit, abandonné, et je m’apprêtais à le dévorer, et je me suis sentie flotter au-dessus de lui, j’embrassais et je caressais tout son corps, toutes mes cellules ouvertes en grand, sensibles à la moindre de ses vibrations, et je l’ai sucé, avec tout mon corps et toute mon âme, pendant des heures, sans jamais faire deux fois le même geste, il flottait au-dessus du lit lui aussi dans ce moment qui ne pouvait pas vraiment exister, et j’étais touchée par la grâce, alors j’ai compris que j’avais du talent, ma technique était l’intuition mais mon intuition était devenue technique, j’étais dans l’unité alchimique, j’étais la nuit enveloppant le monde, et je connaissais mon instrument sur le bout des doigts, sur le bout de la langue, je ne faisais plus qu’un avec mon instrument, chaque résonance et chaque vibration de chaque corde de son âme, et je le faisais chanter dans une musique céleste.

En vérité, j’étais une putain d’artiste. »

La Voie Humide²².

À vous de « jouer »…

[22] La Voie Humide, de Coralie Trinh Thi, éditions Au diable Vauvert, 2007.

Cet ouvrage a été numérisé
le 8 octobre 2013 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2013

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-903-6

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2013.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-420-0

En couverture :

© Happy Chikubi

Conception graphique :
Carole Peclers, Monique Plessis

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Dans la même collection

Osez tout savoir sur la fellation, Dino

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert

(Pour vous les filles) Osez les conseils d’un gay pour faire l’amour à un homme, Érik Rémès

Osez la fessée, Italo Baccardi

Osez le bondage, Axterdam

Osez préparer votre corps à l’amour, Italo Baccardi

Osez faire l’amour à 2, 3, 4, Marc Dannam

Osez découvrir le point G, Ovidie

Osez la bisexualité, Pierre des Esseintes

Osez le Kama Sutra, Marc Dannam et Axterdam

Osez la chasse à l’homme, Jane Hunt

Osez la sodomie, Coralie Trinh Thi

Osez la drague et le sexe gay, Raphaël Moreno

Osez les sextoys, Ovidie

Osez la masturbation féminine, Jane Hunt

Osez les conseils d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir, Servane Vergy

Osez les conseils d’une lesbienne pour faire l’amour à une femme, Marie Candoe

Osez le strip-tease, Violeta Carpentier

Osez les jeux de soumission et de domination, Gala Fur

Osez le cunnilingus, Coralie Trinh Thi

Osez les rencontres sur Internet, Maïa Mazaurette

Osez pimenter la sexualité de votre couple, Marc Dannam

Osez les secrets d’une experte du sexe pour devenir l’amant parfait, Servane Vergy

Osez la masturbation masculine, Antoine Dole

Osez l’amour des rondes, Marlène Schiappa

Osez le quick sex, Jane Hunt

Osez l’amour au bureau, Marc Dannam

Osez devenir une cougar, Servane Vergy

Osez le libertinage, Pierre Des Esseintes

Osez réussir votre divorce, Marie Minelli

Osez le préservatif, Vincent Vidal

Osez les massages érotiques, Érik Rémès

Osez faire votre coming out, Paul Parant

Osez 52 scénarios de week-ends érotiques, Marc Dannam

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les sexfriends, Marie Minelli

Osez le sexe tantrique, Michèle Larue

Osez devenir une femme multiorgasmique, Servane Vergy

Osez le mariage gay & lesbien, Paul Parant

Osez les aphrodisiaques et autres stimulants sexuels, de Vincent Vidal

Osez changer de sexe, de Axel Léotard

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com